

Rumah-Rumah Kebangunan Rohani Akhir Zaman



By Nicholas Greijdenus

Daftar Isi

Kata Pengantar	4
Bab 1: Rumah Kebangkitan Akhir Zaman	5
Bab 2: Awan Akhir Zaman yang Gelap	13
Bab 3: Gereja yang Agung	20
Bab 4: Tempat Tinggal	31
Bab 5: Kebenaran Membebaskan	37
Bab 6: Pondasi yang kokoh di Masa Gelap	43
Bab 7: Iman timbul dari Pendengaran	48
Bab 8: Aku Datang Supaya Engkau Memiliki Hidup	55
Bab 9: Injil vs. Zaman Baru	64
Bab 10: Bangkit dan Bersinarlah	71
Bab 11: Pembangunan Kembali Bait Suci	80
Bab 12: Antikristus, Nabi Palsu dan Kabblah	88
Bab 13: Siapakah Raja Kemuliaan	96

Nicholas Greijdanus
nicholasandamy@smartchat.net.au
pasukanyoeldiakhirjaman.com

Hak Cipta ©

Semua hak cipta dilindungi, Dicitak di Australia

Dedikasi dan Tanggal cetak pertama 29/04/2014

Jika ingin bekerja sama pelayanan dengannya,
silakan hubungi kami dengan alamat email yang diatas.

Saya berterima kasih kepada istri saya Amy, putri saya Elisabeth dan putra
saya Jona atas kerja keras mereka.

Kata Pengantar

Kita berjalan dengan cepat menuju Akhir Zaman.

Banyak hal berubah di mana-mana.

Sudah waktunya untuk menyeimbangkan.

Bagaimana kita berpegang teguh pada iman kita di hari-hari terakhir ini?

Tuhan memberikan strategi kepada orang-orang dalam tubuh Kristus hari ini untuk hari-hari mendatang.

Sepanjang strategi ini kita harus memiliki pesan Injil yang jelas.

Ada Injil lain yang diberitakan hari ini.

Mereka membentuk Agama Satu Dunia dan Tatatan Dunia Baru.

Ini semua dibangun di atas agama lama Babel.

Paus memimpin jalan dari kejatuhan kebenaran naskah Alkitab yang benar ini.

Salah satu strategi Tuhan adalah menemukan kembali bagaimana gereja pertama berfungsi.

Tuhan ingin memperkenalkan kembali struktur-struktur ini di mana Gereja Perjanjian Baru berfungsi.

Metode dapat berubah tetapi pesan selalu tetap sama.

Tidak ada pondasi lain selain Tuhan Yesus Kristus.

Dalam buku ini kita akan berbicara tentang keilahian-Nya dan serangan-serangan Zaman Baru terhadapnya.

Kita juga berbicara tentang bagaimana caranya berjalan dalam kasih pertama kita dan menjalani gaya hidup kebangunan rohani. Kebangunan rohani hanya dapat terjadi karena kita memiliki kehidupan doa yang dalam dan memahami Injil salib.

Kami katakan sekarang adalah waktu untuk bersinar terang dan kami menemukan cara untuk bersinar terang untuk menjadi saksi di masa gelap ini.

Bab 1: Rumah Kebangkitan Akhir Zaman

Api Kebangkitan untuk Semua

Kita hidup di Hari-Hari Terakhir.

Hari ini, Tuhan ingin membawa Gereja yang mulia kembali ke gaya hidup dan kuasa gereja pertama dalam kitab Kisah Para Rasul.

Penganiayaan yang akan datang di hari-hari mendatang dan Tuhan ingin mempersiapkan kita. Gerakan Zaman Baru telah menyusup ke gereja di seluruh dunia. Karena itu, Tuhan membangkitkan Rumah-Rumah kebangunan rohani Akhir Zaman. Tuhan ingin kita, di Akhir Zaman, untuk berpegang pada Injil yang sebenarnya. Injil salib Kristus dan kuasa pewahyuannya!

I Kor 1: 17-18. Sebab Kristus mengutus aku bukan untuk membaptis, tetapi untuk memberitakan Injil; dan itu pun bukan dengan hikmat perkataan, supaya salib Kristus jangan menjadi sia-sia. Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Tuhan.

Gereja adalah rumah Tuhan dan kumpulan orang percaya.

- ❖ Ketika saya berbicara tentang kekuatan kebangkitan Akhir Zaman , saya berbicara tentang gereja dan juga pertemuan rumah.
- ❖ Ada transisi di mana pertemuan rumah akan menjadi lebih menonjol seperti yang terlihat di Tiongkok.

Gereja yang sebenarnya di Cina telah menjadi lebih kuat dalam pertemuan rumah bawah tanah.

Orang-orang percaya gereja rumah ini sedang berapi-api dan memenangkan banyak jiwa setiap hari.

Tuhan ingin gereja-gereja yang mapan terbakar dan mengalami kebangunan rohani dan Dia ingin gereja-gereja rumah akhir zaman menyala untuknya.

Beranda Solomon

Pertama-tama kita melihat Gereja Pertama berkumpul di teras Salomo.

Kisah Para Rasul 5:12 Dan oleh rasul-rasul diadakan banyak tanda dan mukjizat di antara orang banyak. Semua orang percaya selalu berkumpul di Serambi Salomo dalam persekutuan yang erat.

Teras Salomo mengacu pada dinding timur bertiang di halaman bait suci.

Orang-orang Kristen awal biasanya berkumpul di sini dalam pertemuan-pertemuan massa.

Beberapa tempat bisa menampung lebih baik ribuan orang.

Dari Rumah ke Rumah

Gereja pertama dikumpulkan pertama di teras Salomo di bait suci dan kemudian memecahkan roti dari rumah ke rumah.

Kisah Para Rasul 2: 46-47 Dengan bertekun dan dengan sehati mereka berkumpul tiap-tiap hari dalam Bait Tuhan. Mereka memecahkan roti di rumah masing-masing secara bergilir dan makan bersama-sama dengan gembira dan dengan tulus hati, sambil memuji Tuhan. Dan mereka disukai semua orang. Dan tiap-tiap hari Tuhan menambah jumlah mereka dengan orang yang diselamatkan.

Kita melihat pola ini juga nanti di Bab 4.

Kisah Para Rasul 5: 42 Dan setiap hari mereka melanjutkan pengajaran mereka di Bait Tuhan dan di rumah-rumah orang dan memberitakan Injil tentang Yesus yang adalah Mesias.

Karena itu, sejak awal, ada banyak kegiatan untuk Kristus terjadi di rumah.

Kemudian penganiayaan besar datang terhadap Gereja di Yerusalem.

Ini dimulai dengan kemartiran Stefanus dalam Kisah Para Rasul 7.

Kisah Para Rasul 8: 1-4: Ia Saulus juga setuju, bahwa Stefanus mati dibunuh. Pada waktu itu mulailah penganiayaan yang hebat terhadap jemaat di Yerusalem. Mereka semua, kecuali rasul-rasul, tersebar ke seluruh daerah Yudea dan Samaria. Orang-orang saleh menguburkan mayat Stefanus serta meratapinya dengan sangat. Tetapi Saulus berusaha membinasakan jemaat itu dan ia memasuki rumah demi rumah dan menyeret laki-laki dan perempuan ke luar dan menyerahkan mereka untuk dimasukkan ke dalam penjara. Mereka yang tersebar itu menjelajah seluruh negeri itu sambil memberitakan Injil.

Saulus dan yang lainnya pergi ke pertemuan rumah dan memasukkannya ke dalam penjara.

Kemudian mereka melarikan diri ke tempat lain dan sejak saat itu gereja yang sebenarnya bertemu di pertemuan rumah.

Strategi Hari Terakhir

Di tahun sembilan belas sembilan puluhan ada kebangunan rohani di Eropa Timur setelah jatuhnya Tembok Berlin.

Ada banyak pertemuan terbuka dan banyak gereja baru dimulai.

Pada tahun 2001, Tuhan mengutus saya dalam misi doa ke kota Praha di Republik Ceko, Moravia, dan Hernhutters.

Saya bertemu dengan orang-orang percaya di sana dan beberapa mereka mengatakan bahwa mereka telah berubah dari pertemuan di sebuah gedung dan pergi ke pertemuan rumah.

Karena itu mereka pasti tahu bahwa suatu hari, mereka akan dianiaya lagi.

Di negara-negara bekas Soviet, tidak ada kebebasan bagi orang Kristen sampai tahun 1989.

David Wilkerson bernubuat bahwa sekali Rusia mengambil kembali negara-negara, penganiayaan akan lebih buruk dari sebelumnya.

Dia juga menubuatkan bahwa gereja sejati pada hari-hari terakhir akan berada di bawah tanah.

Karena itu kita harus atau menjadi fleksibel dalam cara kita bertemu.

Rumah Doa Hari Terakhir

Firman dan rencana Tuhan akan dipenuhi.

Dia berkata dalam Yesaya bahwa rumah-Nya akan menjadi rumah doa bagi semua bangsa.

Apakah rumah Anda adalah rumah doa?

Yes 56: 7 mereka akan Kubawa ke gunung-Ku yang kudus dan akan Kuberi kesukaan di rumah doa-Ku. Aku akan berkenan kepada korban-korban bakaran dan korban-korban sembelihan mereka yang dipersembahkan di atas mezbah-Ku, sebab rumah-Ku akan disebut rumah doa bagi segala bangsa.

Tuhan Yesus Kristus sendiri membersihkan rumah-Nya ketika cinta untuk uang telah mengambil alih, untuk membawanya kembali ke rumah doa.

Pada tahun 2010, dalam pertemuan Rumah Doa di Bukit Zaitun menunjukkan bagaimana ada pergerakan rumah doa yang sedang berlangsung.

Di seluruh dunia, ribuan rumah doa sedang dimulai dan juga gereja telah menjadi gereja yang berdoa.

Kenapa ini?

- • Karena Yesus Kristus akan segera datang.
- • Ini adalah persiapan untuk penganiayaan besar.

Pondasi Kerasulan

Tuhan membawa tubuh Kristus kembali ke pondasi-pondasi kerasulan.

- ❖ • Dikatakan bahwa kemudian, para rasul menempatkan hidup mereka lebih dalam kepada doa dan pelayanan Firman.

Kisah Para Rasul 6: 4 dan supaya kami sendiri dapat memusatkan pikiran dalam doa dan pelayanan Firman.

Pondasi gereja diletakkan oleh Rasul dan Nabi.

Ef 2: 19,20 Demikianlah kamu bukan lagi orang asing dan pendatang, melainkan kawan sewarga dari orang-orang kudus dan anggota-anggota keluarga Tuhan, yang dibangun di atas dasar para rasul dan para nabi, dengan Kristus Yesus sebagai batu penjuru.

Tuhan mengembalikan cetak biru Gereja Perjanjian Baru.

Para Rasul meletakkan dasar bahwa gereja atau pertemuan rumah yang baik harus menjadi tempat doa dan Firman Tuhan.

Ini dimulai pertama pada tingkat orang percaya.

- • Seorang percaya harus setiap hari berdoa dan membaca Alkitab setiap hari.
- • Ini juga berarti bahwa seorang beriman harus menjalani kehidupan mereka dari Cinta Pertama.

Wah. 2: 4 Namun demikian Aku mencela engkau, karena engkau telah meninggalkan kasihmu yang semula.

Gereja yang mulia adalah rumah apostolik dan kenabian.

Ini berarti bahwa gereja yang mulia perlu bangkit dalam terobosan kerasulan melalui kuasa.

1 Yoh 3: 8 barangsiapa yang tetap berbuat dosa, berasal dari Iblis, sebab Iblis berbuat dosa dari mulanya. Untuk inilah Anak Tuhan menyatakan diri-Nya, yaitu supaya Ia membinasakan perbuatan-perbuatan Iblis itu.

Juga, gereja yang mulia dipanggil untuk menjadi kenabian dan karena itu tahu bagaimana mendengar dari Tuhan melalui suara Roh Kudus, mimpi dan penglihatan dan melalui bernubuat.

Salah satu kunci terpenting untuk memengaruhi masyarakat yang dimiliki Gereja Pertama adalah bahwa mereka mendengarkan suara Roh Kudus dan patuh.

Kisah Para Rasul 13: 2-4 Pada suatu hari ketika mereka beribadah kepada Tuhan dan berpuasa, berkatalah Roh Kudus: "Khususkanlah Barnabas dan Saulus bagi-Ku untuk tugas yang telah Kutentukan bagi mereka." Maka berpuasa dan berdoa mereka, dan setelah meletakkan tangan ke atas kedua orang itu, mereka membiarkan keduanya pergi. Oleh karena disuruh Roh Kudus, Barnabas dan Saulus berangkat ke Seleukia, dan dari situ mereka berlayar ke Siprus.

Praktek mendengarkan Roh Kudus ditemukan di seluruh kitab Kisah Para Rasul.

➤ Mereka mempelajari praktik ini dari Tuhan kita Yesus Kristus.

Tuhan Yesus Kristus tahu kehendak Bapa melalui Roh Kudus.

Yoh 5: 19,20 Maka Yesus menjawab mereka, kata-Nya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya Anak tidak dapat mengerjakan sesuatu dari diri-Nya sendiri, jikalau tidak Ia melihat Bapa mengerjakannya; sebab apa yang dikerjakan Bapa, itu juga yang dikerjakan Anak. Sebab Bapa mengasihi Anak dan Ia menunjukkan kepada-Nya segala sesuatu yang dikerjakan-Nya sendiri, bahkan Ia akan menunjukkan kepada-Nya pekerjaan-pekerjaan yang lebih besar lagi dari pada pekerjaan-pekerjaan itu, sehingga kamu menjadi heran.

Gereja tradisional yang suam-suam kuku atau mati tidak akan melihat gerbang neraka diatasi.

Di Eropa banyak dari gereja-gereja ini ditutup dan bangunan mereka digunakan sebagai pub atau museum.

Karena itu kita harus beralih dari menjadi gereja tradisional yang suam-suam kuku menjadi gereja agung yang menyala-nyala yang tahu bagaimana mendorong kerajaan Setan dan memenangkan jiwa.

I Kor 1: 17-18. Sebab Kristus mengutus aku bukan untuk membaptis, tetapi untuk memberitakan Injil; dan itu pun bukan dengan hikmat perkataan, supaya salib Kristus jangan menjadi sia-sia. Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Tuhan.

Kita harus melakukan ini dengan memberitakan Injil. Injil Anak Tuhan yang mati di kayu salib untuk dosa-dosa kita. Setelah tiga hari, ia dibangkitkan dari kematian. Jika kita mengkhhotbahkan pesan ini, kita akan memenangkan jiwa.

Orang-Orang Percaya

Gereja yang mulia dipanggil untuk dipenuhi dengan kemuliaan.

Yes 60: 1 Bangkitlah, menjadi teranglah, sebab terangmu datang, dan kemuliaan TUHAN terbit atasmu.

Gereja yang mulia akan bertumbuh, di kayu salib, dalam kekudusan.

Ini sama bagi orang percaya secara individu, mereka dipanggil untuk bertumbuh dalam kemuliaan dan bertumbuh dalam kekudusan di kayu salib untuk menjadi terang di dunia.

Orang-orang percaya perlu dilatih dan didisiplinkan dalam Injil salib. Kemudian mereka harus dilatih untuk membagikan Injil ini.

Markus 16: 15-18 Lalu Ia berkata kepada mereka: "Pergilah ke seluruh dunia, beritakanlah Injil kepada segala makhluk. Siapa yang percaya dan dibaptis akan diselamatkan, tetapi siapa yang tidak percaya akan dihukum. Tanda-tanda ini akan menyertai orang-orang yang percaya: mereka akan mengusir setan-setan demi nama-Ku, mereka akan berbicara dalam bahasa-bahasa yang baru bagi mereka, mereka akan memegang ular, dan sekalipun mereka minum racun maut, mereka tidak akan mendapat celaka; mereka akan meletakkan tangannya atas orang sakit, dan orang itu akan sembuh.

Orang-orang percaya dipanggil untuk menjadikan rumah mereka sebagai rumah kemuliaan.

Mereka dipanggil untuk pergi dan menjadi saksi Injil.

Mereka dipanggil untuk menyembuhkan yang sakit dan mengusir setan.

Penganiayaan

Saat ini ada banyak penganiayaan terhadap orang Kristen yang terjadi.

Di Mesir, gereja dibakar dan orang-orang percaya dipukuli.

Kita dapat mengumpulkan daftar negara-negara di mana penganiayaan terjadi, seperti Iran, Irak, Nigeria dan Indonesia.

Di Tiongkok, penganiayaan telah berlangsung lebih dari lima puluh tahun.

Gereja telah berkembang menjadi lebih dari 100 juta karena penganiayaan dan juga kemuliaan Tuhan yang bergerak di antara mereka.

Mereka banyak berfungsi seperti gereja dalam kitab Kisah Para Rasul.

Jangan berpikir itu semua akan mudah.

Kita harus bangkit dan bersinar seperti gereja dalam kitab Kisah Para Rasul di hari-hari terakhir ini dan tumbuh menjadi gereja yang mulia.

Tanda-tanda Heran dan Ajaib di Hari Terakhir

Saya percaya bahwa pelayanan tanda-tanda heran terakhir dan ajaib akan terjadi tepat setelah Perang Dunia III

Itu akan menjadi waktu ketika banyak orang percaya tradisional akan takut menjadi saksi. Perang Dunia III dalam Wahyu dan saya akan membicarakannya nanti.

➤ Waktu terbesar di mana orang Kristen yang berapi-api akan digunakan dituliskan dalam Wahyu 10.

Wah 10: 1 Dan aku melihat seorang malaikat lain yang kuat turun dari sorga, berselubungkan awan, dan pelangi ada di atas kepalanya dan mukanya sama seperti matahari, dan kakinya bagaikan tiang api.

Malaikat perkasa yang kita lihat di sana, saya percaya sebagai Yesus Kristus, Raja Kemuliaan dan Tuhan Alam Semesta.

Melalui Tuhan Semesta Alam adalah bagaimana Dia juga datang ke Yosua untuk memimpin pertempuran untuk menaklukkan Kanaan, tanah para raksasa atau Nefilim.

Karena Kristus berkata, seperti pada zaman Nuh demikianlah jadinya ketika aku kembali.

Pada zaman Nuh, Tuhan menghancurkan bumi karena dosa Nefilim.

Karena itu Ia datang sebagai malaikat yang agung ini untuk memberikan sebuah buku yang perlu dinubuatkan atas banyak bangsa dan untuk menunjukkan diri-Nya sebagai pemenang.

Wah 10: 10,11 Lalu aku mengambil kitab itu dari tangan malaikat itu, dan memakannya: di dalam mulutku ia terasa manis seperti madu, tetapi sesudah aku memakannya, perutku menjadi pahit rasanya. Maka ia berkata kepadaku: "Engkau harus bernubuat lagi kepada banyak bangsa dan kaum dan bahasa dan raja."

Buku ini adalah Injil yang akan keluar dengan kekuatan besar ketika, segera setelah itu, 2 saksi juga akan terlihat.

2 saksi akan datang ketika Israel dibagi menjadi 2 negara.

Satu negara Israel, yang lain negara Palestina.

Wah 11: 2,3 Tetapi kecualikan pelataran Bait Suci yang di sebelah luar, janganlah engkau mengukurnya, karena ia telah diberikan kepada bangsa-bangsa lain dan mereka akan menginjak-injak Kota Suci empat puluh dua bulan lamanya." Dan Aku akan memberi tugas kepada dua saksi-Ku, supaya mereka bernubuat sambil berkabung, seribu dua ratus enam puluh hari lamanya.

Kita tidak tahu seberapa besar kuasa Tuhan akan bergerak karena suara ketujuh guruh harus disegel.

Wah 10: 3,4 dan ia berseru dengan suara nyaring sama seperti singa yang mengaum. Dan sesudah ia berseru, ketujuh guruh itu memperdengarkan suaranya. Dan sesudah ketujuh guruh itu selesai berbicara, aku mau menuliskannya, tetapi aku mendengar suatu suara dari sorga berkata: "Meteraikanlah apa yang dikatakan oleh ketujuh guruh itu dan janganlah engkau menuliskannya!"

Tuhan tidak ingin musuh tahu apa yang akan terjadi.

Gereja kebangkitan Akhir Zaman akan tahu karena mereka akan dilatih oleh Roh Kudus dan Tuhan semesta alam.

Ini akan menghasilkan tuaian jiwa yang besar.

Bab 2: Awan Akhir Zaman yang Gelap

Kristus Yang Bangkit Mulia

Dalam bab ini kita akan melihat Hari Terakhir.

Kitab Wahyu adalah buku yang hebat; itu menunjukkan keagungan, kekuatan, dan kekuasaan Tuhan.

Kita juga melihat kebesaran Tuhan Yesus Kristus.

Buku ini dimulai dengan wahyu besar tentang siapa Kristus yang dibangkitkan hari ini.

Wah 1: 14-15 Kepala dan rambut-Nya putih bagaikan bulu yang putih metah, dan mata-Nya bagaikan nyala api. Dan kaki-Nya mengkilap bagaikan tembaga membara di dalam perapian; suara-Nya bagaikan desau air bah.

Ketika kita melihat Yesus Kristus seperti ini, kita dapat memiliki keyakinan besar bahwa Dia akan bersama kita dalam badai yang akan datang.

Dia juga ingin kita memahami bahwa tujuh pesan kepada tujuh gereja juga untuk kita hari ini, dan akan memberi kita kekuatan saat kita menjalani Hari-Hari Terakhir.

Visi Perang Dunia III

Suatu hari, pada tahun 1992, saya melakukan perjalanan doa dan menerima visi yang mengguncang saya.

Tuhan bertanya kepada saya apakah saya pernah mencium bau daging manusia yang terbakar.

Kemudian saya melihat sebuah lembah besar yang dipenuhi dengan mayat-mayat hitam yang dibakar habis-habisan.

Bau itu benar-benar mengerikan.

Kemudian penglihatan berubah dan saya melihat lembah yang penuh dengan bunga bintang Swiss yang indah.

Saya kemudian membaca dalam kitab Yoel visi yang telah saya lihat.

Yoel 2:20 Yang datang dari utara itu akan Kujauhkan dari padamu, dan akan Kuusir ke suatu negeri kering dan tandus, barisan mukanya ke laut timur, dan barisan belakangnya ke laut barat, maka bau busuknya dan bau anyirnya akan naik, sebab ia telah melakukan perkara yang besar.

Sejak saat itu saya mulai berdoa tentang hal itu dan mempelajari tentang jam waktu kenabian dan hal-hal Akhir Zaman.

Visinya adalah tentang Perang Dunia Ketiga yang akan datang yang merupakan Yehezkiel 38 perang Gog dan Magog.

Negara yang paling bertanggung jawab untuk itu adalah Rusia.

Ada Perang Dunia Ketiga: Perang Gog dan Magog; kemudian Perang Dunia Keempat disebut Armageddon yang adalah ketika Kristus akan muncul kembali.

Perang Dunia Ketiga bukan ketika Kristus datang kembali; ini adalah Perang Dunia Keempat.

Satu Pemerintahan Dunia; Satu Agama Dunia

Mikhail Gorbachev mengatakan bahwa ada 3 akar penyebab perang:

1. Konflik politik
2. Konflik agama
3. Konflik ekonomi

Menurut Gorbachev ada tiga solusi untuk menghentikan perang di Bumi, mereka adalah:

1. Satu pemerintahan dunia

Wah 13: 1 Lalu aku melihat seekor binatang keluar dari dalam laut, bertanduk sepuluh dan berkepala tujuh; di atas tanduk-tanduknya terdapat sepuluh mahkota dan pada kepalanya tertulis nama-nama hujat.

2. Sistem agama global

Wah 13: 13 Dan ia mengadakan tanda-tanda yang dahsyat, bahkan ia menurunkan api dari langit ke bumi di depan mata semua orang,

3. Ekonomi global

Wah 13: 16-18 Dan ia menyebabkan, sehingga kepada semua orang, kecil atau besar, kaya atau miskin, merdeka atau hamba, diberi tanda pada tangan kanannya atau pada dahinya, dan tidak seorang pun yang dapat membeli atau menjual selain dari pada mereka yang memakai tanda itu, yaitu nama binatang itu atau bilangan namanya. Yang penting di sini ialah hikmat: barangsiapa yang bijaksana, baiklah ia menghitung bilangan binatang itu, karena bilangan itu adalah bilangan seorang manusia, dan bilangannya ialah enam ratus enam puluh enam.

Runtuhnya Tembok Berlin

Banyak orang berpikir bahwa tekanan Barat terhadap bekas Uni Soviet membuat tembok Berlin runtuh pada tahun 1989 dan bahwa Uni Soviet tidak ada lagi.

Tidak, itu semua sudah diatur sehingga sosialisme akan memerintah seluruh dunia suatu hari.

Gorbachev dan Paus Yohanes Paulus II secara diam-diam mengatur jatuhnya tembok Berlin untuk melahirkan dimulainya Pemerintahan Satu Dunia.

Pada tahun 1959, Paus Pious XII sudah bekerja untuk pembentukan pemerintahan global. Dia mengatakan itu akan menghilangkan semua kesempitan nasionalistik.

Pada tahun 1963 Paus Yohanes XXIII berkata, kita membutuhkan satu pemerintahan dunia untuk kebaikan bersama bagi semua manusia. Semua bangsa kemudian akan menjadi saling bergantung.

Pada tahun 1890, Paus saat itu sedang mengerjakan agama *One World* tepat setelah terjemahan Alkitab palsu mulai keluar pada tahun 1881.

➤ •Untuk kekuatan total di dunia, agama dan pemerintah dunia perlu bekerja sama untuk sementara waktu.

Ketika Antikristus memiliki kekuasaan total atas dunia, ia akan menghancurkan pelacur besar Babel.

Wah 18: 8-10 Sebab itu segala malapetakanya akan datang dalam satu hari, yaitu sampar dan perkabungan dan kelaparan; dan ia akan dibakar dengan api, karena Elohim Tuhan, yang menghakimi dia, adalah kuat." Dan raja-raja di bumi, yang telah berbuat cabul dan hidup dalam kelimpahan dengan dia, akan menangisi dan meratapinya, apabila mereka melihat asap api yang membakarnya. Mereka akan berdiri jauh-jauh karena takut akan siksaannya dan mereka akan berkata: "Celaka, celaka engkau, hai kota yang besar, Babel, hai kota yang kuat, sebab dalam satu jam saja sudah berlangsung penghakimanmu!

Elite Jahat

Pada abad ke-18, Rothschild berkata, berikan saya semua uang di dunia dan tidak masalah siapa yang membuat undang-undang.

Total kekuasaan telah kopusi.

Ketahuiilah ada sekelompok elit yang memiliki sebagian besar kekayaan Bumi.

Mereka bekerja sama dengan Gereja Katolik Roma untuk memunculkan pemerintahan dunia sebagai Agama Satu Dunia dan pasar global One World Financial.

Mereka menempatkan orang-orang mereka seperti Gorbachev, Hitler atau Chavez ke tempat kekuasaan di mana mereka kemudian mengendalikan mereka.

Ini seperti permainan catur, yang buruk melawan yang baik.

Mohon pahami saya: Saya suka orang-orang Katolik Roma tetapi saya benci sistem jahat yang membuat orang terikat dan dalam kegelapan terlalu lama.

Banyak pengaturan platform kitab Wahyu telah terjadi.

Akhir sudah dekat.

Karena itu marilah kita berjaga dan berdoa.

Mat 24:42 Karena itu berjaga-jagalah: sebab kamu tidak tahu pada hari mana Tuhanmu datang.

Pelacur Hebat

Sebagai orang percaya pada hari ini, kita menjadi sasaran Setan dan iblis-iblisnya; mereka menggunakan alat-alat seperti televisi dan media, untuk membuat kita menjadi orang-orang yang suam-suam kuku.

Wah 3: 16-19 Jadi karena engkau suam-suam kuku, dan tidak dingin atau panas, Aku akan memuntahkan engkau dari mulut-Ku. Karena engkau berkata: Aku kaya dan aku telah memperkayakan diriku dan aku tidak kekurangan apa-apa, dan karena engkau tidak tahu, bahwa engkau melarat, dan malang, miskin, buta dan telanjang, maka Aku menasihatkan engkau, supaya engkau membeli dari pada-Ku emas yang telah dimurnikan dalam api, agar engkau menjadi kaya, dan juga pakaian putih, supaya engkau memakainya, agar jangan kelihatan ketelanjanganmu yang memalukan; dan lagi minyak untuk melumas matamu, supaya engkau dapat melihat. Barangsiapa Kukasihi, ia Kutegor dan Kuhajar; sebab itu relakanlah hatimu dan bertobatlah.

Hari ini, berbagai agama membunuh orang-orang Kristen, gerakan Zaman Baru juga menargetkan orang-orang Kristen melalui doa-doa yang dikirim melawan kita.

Hanya orang-orang Kristen yang bersemangat yang dapat menahan kekuatan-kekuatan gelap itu.

Orang-orang beragama One World memiliki rencana untuk menyatukan semua agama.

Mereka tidak ingin Mesias yang asli, Tuhan Yesus Kristus yang sejati dari Alkitab menjadi bagian darinya.

Rencana utama Setan adalah untuk disembah oleh Gereja Satu Global.

Dia akan mengatur dirinya untuk disembah di bait Salomo yang dibangun kembali di Yerusalem.

2 Tesalonika 2: 3,4 Janganlah kamu memberi dirimu disesatkan orang dengan cara yang bagaimanapun juga! Sebab sebelum Hari itu haruslah datang dahulu murtad dan haruslah dinyatakan dahulu manusia durhaka, yang harus binasa, yaitu lawan yang meninggikan diri di atas segala yang disebut atau yang disembah sebagai Tuhan. Bahkan ia duduk di Bait Tuhan dan mau menyatakan diri sebagai Tuhan.

Antaragama

Banyak gereja sudah menandatangani diri untuk gerakan antaragama.

Antaragama adalah gerakan yang menyatukan orang-orang dari berbagai agama. Mantan Perdana Menteri Tony Blair adalah pemimpin penting dalam gerakan tersebut, ia menjadi seorang Katolik Roma.

Muslim, Budha, Hindu, dan Kristen semuanya menjadi satu sesuai dengan keinginan mereka.

Gerakan Ekumenis adalah bagian dari ini.

Ini semua dijalankan oleh Gereja Katolik Roma.

Banyak dari ini berada di bawah kekuasaan Paus.

Gereja-gereja Protestan dipanggil untuk kembali di bawah kekuasaan Roma.

Banyak gereja, seperti pemimpin Gereja Metodis, Presbiterian, dan Ortodoks telah mendaftar di bawah perintah Gereja Satu Dunia ini.

Chrislam juga menjadi bagian dari ini.

Dalam Chrislam, orang Kristen dan Muslim bekerja bersama, namun secara Alkitabiah ini tidak mungkin.

Yoh 14: 6 Yesus berkata kepadanya, Akulah jalan, kebenaran dan hidup, tidak ada seorangpun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku.

Yesus Kristus berkata Aku adalah Jalan, Kebenaran dan Kehidupan, hanya melalui-Ku kamu dapat datang kepada Bapa.

Pada saat ini, infiltrasi sedang terjadi di gereja-gereja Karismatik. Mereka berusaha menipu mereka bahwa iman Katolik Roma sama dengan iman mereka dan bahwa Paus Fransiskus adalah saudara mereka, sementara ia membungkuk untuk semua berhala dan Setan.

Mimpi Tentang Hari-Hari Terakhir

Saya bermimpi bahwa para penguasa dunia menghentikan para pendeta di Gereja-Gereja Protestan untuk memberitakan kebenaran Alkitab.

Kemudian orang-orang mengikuti saya ke gereja ketika saya melayani dan kuasa Tuhan bergerak.

Kita perlu bersiap-siap di tengah-tengah One World Religion, Chrislam dan antaragama, untuk memperingatkan mereka, menunjukkan kuasa Tuhan, memenangkan jiwa dan membawa tuaian masuk.

5 gadis yang bijaksana

Dikatakan dalam 2 Tesalonika bahwa akan ada kejatuhan orang-orang percaya sebelum Setan duduk selama tiga setengah tahun di bait suci.

Karena itu kita harus mempersiapkan diri kita sendiri mengetahui bahwa kita tahu kita harus semakin menekankan firman Tuhan dan kehadiran. Kita juga harus menekankan cinta-Nya bagi kita sehingga kita dapat begitu penuh dengan-Nya.

❖ Akan ada pernikahan di sorga.

Wah 19: 7-9 Marilah kita bersukacita dan bersorak-sorai, dan memuliakan Dia! Karena hari perkawinan Anak Domba telah tiba, dan pengantin-Nya telah siap sedia. Dan kepadanya dikaruniakan supaya memakai kain lenan halus yang berkilau-kilauan dan yang putih bersih!" [Lenan halus itu adalah perbuatan-perbuatan yang benar dari orang-orang kudus.] Lalu ia berkata kepadaku: "Tuliskanlah: Berbahagialah mereka yang diundang ke perjamuan kawin Anak Domba." Katanya lagi kepadaku: "Perkataan ini adalah benar, perkataan-perkataan dari Tuhan.

❖ Kita bisa menjadi bagian dari pernikahan ini jika kita adalah bagian dari 5 gadis yang bijaksana.

Tuhan Yesus Kristus memberi tahu kita perumpamaan tentang 5 gadis yang bijaksana dan 5 gadis yang bodoh.

Dalam Matius 24 ia memberi tahu kita lebih dulu tentang Hari-Hari Terakhir dan tentang Kesengsaraan Besar.

Kemudian Dia menunjukkan kepada kita bahwa akan ada pernikahan seperti yang dikatakan dalam kitab Wahyu.

Mat 25: 1-13 maka kerajaan sorga akan disamakan dengan sepuluh gadis, yang mengambil pelita mereka, dan pergi untuk menemui mempelai laki-laki. Dan lima di antaranya bijaksana, dan lima bodoh. Mereka yang bodoh mengambil pelita mereka, dan tidak membawa minyak: Tetapi orang bijak mengambil minyak dalam pelampung mereka dengan pelita mereka. Dan ketika mereka pergi untuk membeli, mempelai laki-laki datang; dan mereka yang siap pergi bersamanya ke pernikahan: dan pintu ditutup. Setelah itu datang juga gadis-gadis yang lain, berkata, Tuhan, Tuhan, buka kami. Tetapi dia menjawab dan berkata, sesungguhnya Aku berkata kepadamu, Aku tidak tahu kamu. Karena itu berjaga-jagalah, sebab kamu tidak tahu hari maupun jam di mana Anak Manusia datang.

Orang percaya tradisional dari berbagai denominasi, seperti Metodis, Evangelis, Pentakosta dan Karismatik berpikir bahwa semua 10 gadis akan menjadi bagian dari pernikahan.

Tuhan berkata, Tidak, hanya 5 gadis bijaksana yang akan masuk.

Yang buli-bulinya terisi dengan minyak.

❖ Minyak dalam Alkitab berbicara tentang Roh Kudus.

❖ Mempelai Perempuan berbicara tentang cinta.

Karena itu minyak berbicara tentang dipenuhi dengan kasih Roh Kudus dan Tuhan yang pengasih.

Buli-buli Anda dipenuhi ketika Anda menghabiskan waktu bersama-Nya, dengan mencari, berdoa, menyembah, dan mengasihi-Nya.

Minyak cinta dicurahkan oleh Roh Kudus ke dalam hati dan mengisi buli-buli Anda.

Rom 5: 5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Tuhan telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Karena itu, hidup dalam cinta pertama merendam (menunggu di hadirat-Nya) dan hidup dalam kebenaran firman Tuhan melindungi kita dari datang di bawah pelacur penipuan Zaman Baru Babel.

Beli Aku

Selalu ada lebih banyak untuk menerima dari hati Tuhan yang pengasih.

Jika Anda tidak benar-benar terbakar atau dalam cinta pertama, Dia berkata untuk membeli Aku.

Wah 3:18 maka Aku menasihatkan engkau, supaya engkau membeli dari pada-Ku emas yang telah dimurnikan dalam api, agar engkau menjadi kaya, dan juga pakaian putih, supaya engkau memakainya, agar jangan kelihatan ketelanjanganmu yang memalukan; dan lagi minyak untuk melumas matamu, supaya engkau dapat melihat.

Ketika saya berada di Afrika, Tuhan membawa saya melalui lembah yang dalam. Saya berada di Togo dan tidak dapat berbicara bahasa asli (Perancis), saya bersemangat, namun Tuhan berkata kepada saya: Beli Aku.

Kita bisa berjalan dengan Tuhan, namun Dia ingin memangkas atau membersihkan kita sehingga Dia bisa mencurahkan emas, cinta dan minyak-Nya. Dia akan memberi kita pakaian baru dan memberi kita visi yang lebih jelas untuk dapat melihat-Nya dengan lebih jelas.

Biarkan pengantin perempuan membuat dirinya siap.

Ef 5: 25-27 Hai suami, kasihilah isterimu sebagaimana Kristus telah mengasihi jemaat dan telah menyerahkan diri-Nya baginya untuk menguduskannya, sesudah Ia menyucikannya dengan memandikannya dengan air dan firman, supaya dengan demikian Ia menempatkan jemaat di hadapan diri-Nya dengan cemerlang tanpa cacat atau kerut atau yang serupa itu, tetapi supaya jemaat kudus dan tidak bercela.

Bab 3: Gereja yang Agung

Bangkit Bersinarlah

Ini adalah hari-hari untuk mencari Tuhan dan menjadi cahaya yang terang.

Alkitab berkata bangkit, bersinar karena terangmu telah datang.

Yes 60: 1,2 Bangkitlah, menjadi teranglah, sebab terangmu datang, dan kemuliaan TUHAN terbit atasmu. Sebab sesungguhnya, kegelapan menutupi bumi, dan kekelaman menutupi bangsa-bangsa; tetapi terang TUHAN terbit atasmu, dan kemuliaan-Nya menjadi nyata atasmu.

Hari ini adalah waktu untuk mencari kemuliaan Tuhan, karena kemuliaan-Nya dicurahkan.

- •Kemuliaan Tuhan adalah tempat di mana kita dapat menemukan detak jantung Tuhan Bapa yang penuh kasih dan gairah.
- •Kemuliaan Tuhan juga merupakan kehadiran nyata-Nya.

Ketika kehadiran nyata atau kemuliaan-Nya bergerak di antara kita, tanda-tanda dan keajaiban besar akan terjadi.

Kisah Para Rasul 5: 13-15 Orang-orang lain tidak ada yang berani menggabungkan diri kepada mereka. Namun mereka sangat dihormati orang banyak. Dan makin lama makin bertambahlah jumlah orang yang percaya kepada Tuhan, baik laki-laki maupun perempuan, bahkan mereka membawa orang-orang sakit ke luar, ke jalan raya, dan membaringkannya di atas balai-balai dan tilam, supaya, apabila Petrus lewat, setidaknya-tidaknya bayangannya mengenai salah seorang dari mereka.

Kegelapan Besar

Pada Hari Terakhir, Alkitab mengatakan bahwa akan ada kegelapan yang besar.

Yes 60: 1, 2 Bangkitlah, menjadi teranglah, sebab terangmu datang, dan kemuliaan TUHAN terbit atasmu. Sebab sesungguhnya, kegelapan menutupi bumi, dan kekelaman menutupi bangsa-bangsa; tetapi terang TUHAN terbit atasmu, dan kemuliaan-Nya menjadi nyata atasmu.

Dalam Matius 24 Tuhan Yesus Kristus memberi tahu kita tentang Hari-Hari Terakhir dan mengatakan akan ada kesengsaraan besar.

Mat 24:21 Sebab pada masa itu akan terjadi siksaan yang dahsyat seperti yang belum pernah terjadi sejak awal dunia sampai sekarang dan yang tidak akan terjadi lagi.

Kita sekarang hidup di zaman sebelum Hari-Hari Terakhir.

Kristus memberi tahu kita bahwa kasih banyak orang akan menjadi dingin dan akan ada kejatuhan yang besar.

Karena itu kita sekarang dipanggil untuk, bangkit dan bersinar karena Terang kita ada di sini.

Cara untuk tidak tergelincir ke dalam kekristenan yang suam-suam kuku adalah dengan menjadi orang yang percaya yang bersemangat.

Buku ini dibuat agar Anda bisa tahu bagaimana cara mencari kasih, kemuliaan, kekudusan, dan kuasa Tuhan untuk menjadi pemenang di Hari-Hari Terakhir.

Gereja yang Agung

Rencana Akhir Zaman Tuhan adalah untuk membangkitkan gereja yang mulia.

Ef 5:27 supaya dengan demikian Ia menempatkan jemaat di hadapan diri-Nya dengan cemerlang tanpa cacat atau kerut atau yang serupa itu, tetapi supaya jemaat kudus dan tidak bercela.

Gereja yang mulia adalah:

- ❖ Gereja yang mengatasi.
- ❖ Gereja yang menang.
- ❖ Sebuah gereja di mana orang percaya saling mengasihi.
- ❖ Orang-orang percaya yang mengasihi Tuhan.
- ✚ Sebuah gereja di mana orang-orang percaya menjangkau yang terhilang dan oleh karena itu, sebuah gereja jiwa pemenang.

Gereja Mulia adalah Gereja dengan 5 Jawatan Pelayanan

Gereja yang mulia ini adalah kulit anggur baru yang melayani dari mentalitas lima jawatan.

Itu berarti terbuka untuk dan melayani dengan lima jawatan. Lima karunia kenaikan merujuk pada pelayanan lima jawatan.

Ef 4: 8,11-13 Dan Ialah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar, untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus, sampai kita semua telah mencapai kesatuan iman dan pengetahuan yang benar tentang Anak Tuhan, kedewasaan penuh, dan tingkat pertumbuhan yang sesuai dengan kepenuhan Kristus.

Lima karunia pelayanan yang berbeda adalah:

1. Rasul

2. Nabi
3. Penginjil
4. Gembala
5. Guru

Model pelayanan lama berasal dari Roma.

Dikatakan hanya ada seorang gembala.

Gereja tidak dilahirkan di Roma tetapi di Yerusalem.

Gereja itu kuat sampai mereka mulai mengambil lima jawatan pelayanan.

Terutama ketika mereka memindahkan jawatan rasul.

Rasul membawa pelayanan terobosan dan membuka wilayah baru.

Gerakan Orang Suci

Gereja yang mulia tidak berhenti dengan bergerak dalam pelayanan lima jawatan tetapi membangkitkan orang-orang kudus untuk melakukan pekerjaan.

Ef 4:12 Untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus:

Peran dari lima jawatan pelayanan adalah yang pertama untuk membawa orang-orang kudus menjadi dewasa atau sempurna.

Kemudian mereka perlu melatih orang-orang kudus untuk melakukan pelayanan.

Sama seperti yang Yesus Kristus lakukan dengan para murid-Nya.

Ia membantu mereka untuk tumbuh dan kemudian mengutus mereka untuk melakukan pelayanan.

Mat 10: 5- 8 Kedua belas murid itu diutus oleh Yesus dan Ia berpesan kepada mereka: "Janganlah kamu menyimpang ke jalan bangsa lain atau masuk ke dalam kota orang Samaria, melainkan pergilah kepada domba-domba yang hilang dari umat Israel. Pergilah dan beritakanlah: Kerajaan Sorga sudah dekat. Sembuhkanlah orang sakit; bangkitkanlah orang mati; tahirkanlah

orang kusta; usirlah setan-setan. Kamu telah memperolehnya dengan cuma-cuma, karena itu berikanlah pula dengan cuma-cuma.

Anggur Baru

Anggur baru untuk kulit anggur baru.

Karena itu kita membutuhkan pergerakan Roh Kudus di rumah Tuhan.

Kisah Para Rasul 2: 14-18 Maka bangkitlah Petrus berdiri dengan kesebelas rasul itu, dan dengan suara nyaring ia berkata kepada mereka: "Hai kamu orang Yahudi dan kamu semua yang tinggal di Yerusalem, ketahuilah dan camkanlah perkataanku ini. Orang-orang ini tidak mabuk seperti yang kamu sangka, karena hari baru pukul sembilan, tetapi itulah yang difirmankan Tuhan dengan perantaraan nabi Yoël: Akan terjadi pada hari-hari terakhir -- demikianlah firman Tuhan -- bahwa Aku akan mencurahkan Roh-Ku ke atas semua manusia; maka anak-anakmu laki-laki dan perempuan akan bernubuat, dan teruna-terunamu akan mendapat penglihatan-penglihatan, dan orang-orangmu yang tua akan mendapat mimpi. Juga ke atas hamba-hamba-Ku laki-laki dan perempuan akan Kucurahkan Roh-Ku pada hari-hari itu dan mereka akan bernubuat.

Semua pelayanan perlu mencari anggur yang baru.

Mat 9:17 Begitu pula anggur yang baru tidak diisikan ke dalam kantong kulit yang tua, karena jika demikian kantong itu akan koyak sehingga anggur itu terbuang dan kantong itu pun hancur. Tetapi anggur yang baru disimpan orang dalam kantong yang baru pula, dan dengan demikian terpeliharalah keduanya."

- •Jika kita memiliki kulit anggur baru dari pelayanan lima jawatan dan tidak memiliki anggur baru, kita memiliki masalah.
- •Jika kita memiliki anggur baru dan kulit anggur lama, kita juga memiliki masalah.
- Karena itu kita perlu belajar untuk hidup dalam gerakan Roh Kudus dan mendapatkan anggur baru.
- Kita membutuhkan kulit anggur yang baru sehingga kita dapat melayani di luar dari pelayanan lima jawatan yang fleksibel.

Lima jawatan pelayanan ini perlu mencurahkan anggur baru ke dalam kehidupan orang-orang kudus.

Kemudian bersama-sama mereka harus melakukan pelayanan karena kepenuhan Roh Kudus.

Panen Hari Terakhir

Kita sekarang berada di waktu Tuhan membawa panen Hari Terakhir.

Di Asia, Afrika, dan Amerika Selatan jiwa sehari-hari akan datang kepada Kristus.

Tuhan sedang menuangkan anggur baru di tempat-tempat ini dan membuat gereja-gereja menjadi gereja-gereja anggur baru berlipat lima jawatan.

Dia mengangkatnya untuk menjadi gereja yang mulia di tempat-tempat itu ketika anggur kemuliaan kemuliaan Tuhan dicurahkan.

Hag 2: 10 Adapun Rumah ini, kemegahannya yang kemudian akan melebihi kemegahannya yang semula, firman TUHAN semesta alam, dan di tempat ini Aku akan memberi damai sejahtera, demikianlah firman TUHAN semesta alam..

Kemuliaan rumah yang terakhir ini akan lebih besar dari gereja yang terdulu.

Visi di Sorga

Seorang pendeta dibawa oleh Roh Elohim ke sorga.

Dia ditunjukkan gerakan agung Tuhan yang akan datang di bumi untuk membawa panen Akhir Zaman.

Dia melihat pengantin perempuan Kristus sedang dibentuk.

Kemudian Tuhan menunjukkan kondisinya.

Dia berteriak keras, "Aku belum siap".

Ketika dia kembali ke bumi dalam doa, dia melihat bahwa dia telah menjadi pengkhotbah profesional.

Dia telah kehilangan cinta pertamanya.

Dia bertobat karena tidak memiliki kehidupan doa berdasarkan hubungan yang dalam dengan Tuhan.

Dia sekarang mendirikan pelayanan doa 24/7 di gerejanya dan hidup dalam cinta pertama.

Setiap hari dia punya waktu untuk kehidupan doanya pribadi.

Raja Kemuliaan adalah Suci

Kita hidup di hari pemulihan kemuliaan Tuhan di bumi.

Hab 2:14 14 Sebab bumi akan penuh dengan pengetahuan tentang kemuliaan TUHAN, seperti air yang menutupi dasar laut.

Mazmur 24 berbicara tentang Raja kemuliaan.

Dikatakan bahwa Raja Kemuliaan adalah Tuan Alam Semesta. (dari pasukan malaikat)

Tuhan semesta alam (tentara malaikat) adalah Kudus.

Yes 6: 3 Dan mereka berseru seorang kepada seorang, katanya: "Kudus, kudus, kuduslah TUHAN semesta alam, seluruh bumi penuh kemuliaan-Nya!"

Para malaikat di sorga mengatakan bahwa Tuhan semesta alam, yang adalah Tuhan *Sabaoth*, adalah Kudus.

❖ Di sana Raja Kemuliaan itu kudus.

Untuk berada dalam gerakan murni kemuliaan Tuhan, kita perlu mencari kekudusan-Nya terlebih dahulu.

Gunung Suci-Nya

Tuhan kita kudus dan Dia duduk di atas takhta kekudusan-Nya. (Mazmur 47)

Dikatakan bahwa Tuhan berkuasa dan orang-orang gemetar, karena nama Tuhan itu kudus.

Maz 99: 1-5 TUHAN itu Raja, maka bangsa-bangsa gemetar. Ia duduk di atas kerub-kerub, maka bumi goyang. TUHAN itu maha besar di Sion, dan Ia tinggi mengatasi segala bangsa. Biarlah mereka menyanyikan syukur bagi nama-Mu yang besar dan dahsyat; Kuduslah Ia! Raja yang kuat, yang mencintai hukum, Engkaulah yang menegakkan kebenaran; hukum dan keadilan di antara keturunan Yakub, Engkaulah yang melakukannya. Tinggikanlah TUHAN, Tuhan kita, dan sujudlah menyembah kepada tumpuan kaki-Nya! Kuduslah Ia!

Karena itu Yesus Kristus berkata bahwa kita pertama-tama harus mencari kerajaan Tuhan dan kebenaran-Nya.

Dia mengatakan ini sehingga kita akan membangun di atas dasar yang benar dari kerajaan Tuhan.

Untuk kita belajar untuk hidup di tempat suci yang kudus ini dalam doa, kita perlu menyucikan diri kita sendiri.

Maz 24: 3,4 "Siapakah yang boleh naik ke atas gunung TUHAN? Siapakah yang boleh berdiri di tempat-Nya yang kudus?" "Orang yang bersih tangannya dan murni hatinya, yang tidak menyerahkan dirinya kepada penipuan, dan yang tidak bersumpah palsu.

Kudus berarti secara moral murni dan lengkap.

Untuk berdiri di tempat suci ini kita perlu memiliki tangan yang bersih dan hati yang murni.

Injil Salib di Gereja yang Agung

Kitab suci mengatakan bahwa Gereja Agung Akhir Zaman adalah gereja suci.

Ef 5:27 supaya dengan demikian Ia menempatkan jemaat di hadapan diri-Nya dengan cemerlang tanpa cacat atau kerut atau yang serupa itu, tetapi supaya jemaat kudus dan tidak bercela.

Gereja Akhir Zaman yang mulia dan mulia dipanggil untuk menjadi kudus dan tanpa dosa.

❖ Satu-satunya cara untuk sampai ke sana adalah tumbuh dalam pemahaman dan penerapan Injil salib.

1 Kor 2: 2 Sebab aku telah memutuskan untuk tidak mengetahui apa-apa di antara kamu selain Yesus Kristus, yaitu Dia yang disalibkan.

Rasul Paulus, yang pada waktu itu adalah seorang yang percaya, mengatakan hal ini "dengan membiarkan pekerjaan pengudusan yang posisional dan progresif dari salib Kristus bekerja dalam hidup Anda, Anda akan dapat menjadi dewasa dalam perjalanan Anda bersama Tuhan".

2 Cara Pengudusan

- ❖ Ketika kita diselamatkan kita adalah ciptaan baru, kita menyebut pengudusan posisi ini.

Kita dipanggil untuk bertumbuh dalam karakter yang seperti Kristus. Kita menyebut pengudusan progresif.

Pergi ke salib setiap hari adalah cara untuk benar-benar tumbuh.

1 Kor 1:18 Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Tuhan

Karena itu salib adalah kekuatan dalam hidup kita untuk pertumbuhan rohani.

Kita membutuhkan pengurapan Tuhan dan pengurapan dalam kemuliaan Tuhan.

Namun banyak orang percaya hanya ingin memiliki perasaan yang baik di gereja.

- ❖ Mereka mengatakan bahwa mereka adalah pecandu yang diurapi. Namun pengurapan tidak berurusan dengan kesombongan, keegoisan, cinta-diri dan bantuan diri.

- ❖ Salib dalam kehidupan kita sehari-hari berhubungan dengan kesombongan, keegoisan, cinta-diri, dan bantuan-diri.

Karena itu gereja Akhir Zaman yang agung harus membangkitkan murid-murid salib.

Hanya di jalan salib kita dapat tumbuh dalam kekudusan dan keserupaan dengan Kristus.

- ❖ Injil bukanlah Injil yang baik tetapi ada di sini untuk mengubah kita dan menjadikan kita pengikut Kristus.
- ❖ Kehadiran Tuhan yang kudus juga akan menghukum kita dari dosa dan kemudian mengubah kita.

Strategi Doa Yang Lebih Tinggi

Pertempuran hari terakhir akan menjadi kuat.

Raja kemuliaan ingin memimpin kita ke dalam rencana akhir zaman-Nya.

Dia perkasa dalam pertempuran.

Maz 24: 8-10 "Siapakah itu Raja Kemuliaan?" "TUHAN, jaya dan perkasa, TUHAN, perkasa dalam peperangan!" Angkatlah kepalamu, hai pintu-pintu gerbang, dan terangkatlah kamu, hai pintu-pintu yang berabad-abad, supaya masuk Raja Kemuliaan! "Siapakah Dia itu Raja Kemuliaan?" "TUHAN semesta alam, Dialah Raja Kemuliaan!" S e l a

- Karena itu kita harus datang ke tempat kudus ini dengan menjadi murid salib.

Kita dipanggil untuk mencari wajah-Nya dan menjadi gereja berdoa, menyembah, dan keintiman yang mulia di akhir zaman.

Maz 24: 6 Itulah angkatan orang-orang yang menanyakan Dia, yang mencari wajah-Mu, ya Tuhan Yakub." S e l a

Panen Tentara Akhir Zaman Yoel

Gereja Akhir Zaman yang agung juga akan menghasilkan pasukan Akhir Zaman Yoel.

Dalam kitab Yoel dikatakan bahwa Tuhan akan mencurahkan roh-Nya di hari terakhir.

Kita memiliki hujan sebelumnya, di Israel dan kita memiliki hujan hari terakhir.

Pasukan Akhir Zaman Yoel adalah hujan akhir zaman.

Yoel 2: 28 - 31 :28 "Kemudian dari pada itu akan terjadi, bahwa Aku akan mencurahkan Roh-Ku ke atas semua manusia, maka anak-anakmu laki-laki dan perempuan akan bernubuat; orang-orangmu yang tua akan mendapat mimpi, teruna-terunamu akan mendapat penglihatan-penglihatan. Juga ke atas hamba-hambamu laki-laki dan perempuan akan Kucurahkan Roh-Ku pada hari-hari itu. Aku akan mengadakan mukjizat-mukjizat di langit dan di bumi: darah dan api dan gumpalan-gumpalan asap. Matahari akan berubah menjadi gelap gulita dan bulan menjadi darah sebelum datangnya hari

TUHAN yang hebat dan dahsyat itu.

Ada 2 panen di Israel; yang pertama adalah sekitar Pentakosta dan yang lainnya di sekitar Hari Raya Pondok Daun.

Panen tentara Yoel adalah tentang panen Akhir Zaman atau hari raya Pondok Daun.

Ini adalah saat buah zaitun, kurma dan anggur di panen. Ini berbicara tentang gerakan terbesar Roh Kudus di Bumi.

Tentara Yoel

Dalam kitab Yoel ini berbicara tentang pasukan yang belum pernah terlihat sebelumnya dan tidak akan pernah terlihat lagi.

Yoel 2: 2 suatu hari gelap gulita dan kelim kabut, suatu hari berawan dan kelim pekat; seperti fajar di atas gunung-gunung terbentang suatu bangsa yang banyak dan kuat, yang serupa itu tidak pernah ada sejak purbakala, dan tidak akan ada lagi sesudah itu turun-temurun, pada masa yang akan datang.

Pasukan Yoel adalah tentara Akhir Zaman dari orang-orang percaya yang menyala-nyala yang dibangkitkan Tuhan untuk membawa tuaian hari terakhir.

Yesus Kristus berkata itu akan menjadi masa yang tidak pernah ada di Bumi.

Inilah sebabnya mengapa Tuhan membangun prajurit Akhir Zamanya.

Yoel 2: 7 Seperti pahlawan mereka berlari, seperti prajurit mereka naik tembok; dan mereka masing-masing berjalan terus dengan tidak membelok dari jalannya.

Mereka akan bergerak untuk Yesus Kristus ketika Bumi diguncang dengan cara yang kejam.

Tentara ini sepenuhnya akan berjalan ketika Yesus Kristus berjalan di Bumi.

Pasukan ini akan sepenuhnya berada di bawah suara dan perintah Tuhan Yesus Kristus yang adalah Raja kemuliaan.

Maz 24: 8-10 "Siapakah itu Raja Kemuliaan?" "TUHAN, jaya dan perkasa, TUHAN, perkasa dalam peperangan!" Angkatlah kepalamu, hai pintu-pintu gerbang, dan terangkatlah kamu, hai pintu-pintu yang berabad-abad, supaya

masuk Raja Kemuliaan! "Siapakah Dia itu Raja Kemuliaan?" "TUHAN semesta alam, Dialah Raja Kemuliaan!" S e l a

Bab 4: Tempat Tinggal

Di Hari-Hari Terakhir ini, Tuhan ingin orang-orang percaya di akhir zaman kembali ke hati kasih-Nya.

Rumah-rumah kebangunan rohani Akhir Zaman dipanggil untuk menjadi tempat tinggal dari kemuliaan kebangkitan Tuhan.

Hanya dengan keintiman, penyebahan dan doa yang terus-menerus akan terjadi.

Dari kasih ini kita akan mengasihi orang lain.

Abba Bapa

Pada hari ini, Tuhan Bapa ingin membawa kita kembali ke hati Bapa-Nya.

Gal 4: 6 Dan karena kamu adalah anak, maka Tuhan telah menyuruh Roh Anak-Nya ke dalam hati kita, yang berseru: "ya Abba, ya Bapa!"

Gereja yang mulia akan menjadi gereja yang dipulihkan di hati Tuhan.

Tuhan menyembuhkan kita dari hati yang hancur melalui kasih Roh Kudus.

Rom 5: 5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Tuhan telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Melalui Roh Kudus, cinta hati Bapa datang ke semua kehancuran kita, hancur karena bekas luka dan trauma kehidupan.

Gereja yang mulia harus menemukan agar disembuhkan dari patah hati.

Yes 61: 1 Roh Elohim TUHAN ada padaku, oleh karena TUHAN telah mengurapi aku; Ia telah mengutus aku untuk menyampaikan kabar baik kepada orang-orang sengsara, dan merawat orang-orang yang remuk hati, untuk memberitakan pembebasan kepada orang-orang tawanan, dan kepada orang-orang yang terkurung kelepasan dari penjara,

Pertama-tama para pemimpin dan lima jawatan pelayanan perlu disembuhkan dari hati mereka yang hancur.

Kemudian mereka harus melayani hati Bapa yang agung ini dari kasih Tuhan dan kebebasan serta pembebasannya bagi orang-orang kudus.

Untuk membalut hati yang patah hati dan membuka pintu penjara orang-orang kudus.

Tuhan ingin kita tumbuh dan melayani sebagai anak dan memmanifestasikan kemuliaan-Nya.

Rm 8: 19 9 Sebab dengan sangat rindu seluruh makhluk menantikan saat anak-anak Tuhan dinyatakan.

Melayani Tuhan

Hari Terakhir gereja yang mulia dan rumah-rumah Kebangkitan Akhir Zaman dipanggil untuk menjadi rumah doa dan penyembahan.

Yes 56: 7 mereka akan Kubawa ke gunung-Ku yang kudus dan akan Kuberi kesukaan di rumah doa-Ku. Aku akan berkenan kepada korban-korban bakaran dan korban-korban sembelihan mereka yang dipersembahkan di atas mezbah-Ku, sebab rumah-Ku akan disebut rumah doa bagi segala bangsa.

Pertama, kita semua dipanggil untuk melayani Tuhan.

Kita harus menjadi seperti perempuan dengan botol Alabaster. Dalam penyembahan dia mencurahkan semuanya kepada Tuhan.

Hari ini, Tuhan membawa kembali pelayanan kepada Tuhan dari cinta pertama kita bersama dengan doa dan penyembahan.

Pola ini ditemukan dalam kitab Wahyu

Wah 5: 8 Ketika Ia mengambil gulungan kitab itu, tersungkurlah keempat makhluk dan kedua puluh empat tua-tua itu di hadapan Anak Domba itu, masing-masing memegang satu kecapi dan satu cawan emas, penuh dengan kemenyan: itulah doa orang-orang kudus.

Wah 8: 3 Maka datanglah seorang malaikat lain, dan ia pergi berdiri dekat mezbah dengan sebuah pedupaan emas. Dan kepadanya diberikan banyak kemenyan untuk dipersembhkannya bersama-sama dengan doa semua orang kudus di atas mezbah emas di hadapan takhta it.

Ketika kita belajar untuk melakukannya dengan cara ini, maka akan ada sukacita besar di rumah-rumah doa untuk semua bangsa, kita dapat menari di hadapan Tuhan dan menggunakan bendera dan rebana.

Di hari-hari mendatang Tuhan ingin penyembahan di Bumi selaras dengan penyembahan Sorga.

Karena itu kita perlu menjadi peka terhadap Roh Kudus dan alam sorga.

Ketika kita melakukan ini dalam kesatuan dengan sorga dan alam sorga dari Raja kemuliaan, pencurahan Roh Kudus akan terjadi.

Efeknya adalah orang-orang yang tidak percaya akan diselamatkan dan pengantin perempuan akan membuat dirinya siap.

Rumah Belas Kasihan

Ketika hari semakin gelap, Tuhan ingin kita bersinar lebih terang dengan cinta, belas kasihan dan kasih sayang-Nya.

Rumah-rumah dan gereja-gereja di akhir zaman harus menjadi tempat belas kasihan, belas kasih, cinta, penyelamatan, dan perlindungan.

Ketika istri saya, Amy, dan saya baru saja menikah, kami memiliki seorang putri berusia 1 tahun dan istri saya hamil 9 bulan dengan putra pertama kami, kami diserang oleh tetangga dekat.

Kami pergi untuk tinggal di daerah yang lebih gelap di kota untuk memenangkan jiwa. Kami harus memanggil polisi, tetapi mereka tidak dapat membantu kami sampai anjingnya atau orang itu sendiri benar-benar menyebabkan kerusakan pada kami.

Kami kemudian tinggal dengan 3 keluarga yang berbeda sampai kami memiliki rumah lain di daerah yang berbeda.

Tuhan menunjukkan bahwa kami berada dalam perang tingkat tinggi dengan Pangeran Rusia. Pada waktu itu, pada tahun 1993, Tuhan mencurahkan Roh-Nya untuk Pasukan Akhir Zaman Yoel ke atas kita.

Di Hari-Hari Terakhir, saya percaya kita harus melakukan apa yang kitab Kisah Para Rasul ajarkan untuk kita lakukan; membantu dan berbagi.

Kisah Para Rasul 2: 43-47 Maka ketakutanlah mereka semua, sedang rasul-rasul itu mengadakan banyak mukjizat dan tanda. Dan semua orang yang telah menjadi percaya tetap bersatu, dan segala kepunyaan mereka adalah kepunyaan bersama, dan selalu ada dari mereka yang menjual harta miliknya, lalu membagi-bagikannya kepada semua orang sesuai dengan keperluan masing-masing. Dengan bertekun dan dengan sehati mereka berkumpul tiap-tiap hari dalam Bait Tuhan. Mereka memecahkan roti di rumah masing-masing secara bergilir dan makan bersama-sama dengan gembira dan dengan tulus hati, sambil memuji Tuhan. Dan mereka disukai semua orang. Dan tiap-tiap hari Tuhan menambah jumlah mereka dengan orang yang diselamatkan.

Rumah Kasih

Rasul Paulus menunjukkan bahwa ada sesuatu yang lebih besar daripada semua karunia Roh Kudus.

Ini disebut kasih, agape atau kasih.

1 Korintus 13: 4-8 Kasih itu sabar; kasih itu murah hati; ia tidak cemburu. Ia tidak memegahkan diri dan tidak sombong. Ia tidak melakukan yang tidak sopan dan tidak mencari keuntungan diri sendiri. Ia tidak pemarah dan tidak menyimpan kesalahan orang lain. Ia tidak bersukacita karena ketidakadilan, tetapi karena kebenaran. Ia menutupi segala sesuatu, percaya segala sesuatu, mengharapkan segala sesuatu, sabar menanggung segala sesuatu. Kasih tidak berkesudahan; nubuat akan berakhir; bahasa roh akan berhenti; pengetahuan akan lenyap.

- Kasih bertahan lama
- Kasih itu sabar
- Kasih itu tidak sombong
- Kasih tidak tidak sopan atau kasar
- Kasih tidak memaksakan haknya sendiri

- Kasih bukanlah pencarian diri
- Kasih itu tidak menyebarkan
- Kasih mengangkat orang lain
- Kasih percaya yang terbaik dari setiap orang
- Kasih tidak pernah gagal

Saat ini, saya membantu pelayanan yang menjangkau orang-orang jalanan, pengguna narkoba dan penjahat.

Ini adalah pelajaran yang dalam dan sulit bagi saya untuk mencintai orang-orang yang memiliki begitu banyak tembok di sekitar hati mereka.

Sedikit demi sedikit, saya tumbuh dalam belajar untuk mencintai.

Seorang nabi yang “wafat” pada tahun 1975 datang kembali untuk mengatakan bahwa Tuhan telah menanyakan kepadanya pertanyaan “apakah Anda belajar untuk mengasihi orang?”.

Tuhan berkata kepadanya, “Aku mengutus kamu kembali supaya kamu dapat belajar untuk mengasihi orang lain”.

Kita dipanggil untuk mencintai; ini akan menjadi tantangan terbesar bagi rumah Zaman Akhir Hari Kemuliaan.

Karena Kasih

Karena kasih Tuhan yang agape kita harus saling memberi diri.

Tuhan berkata aku memberimu perintah baru. Dengan ini semua akan melihat bahwa Anda adalah murid-murid saya.

Yoh 13:35 Dengan demikian semua orang akan tahu, bahwa kamu adalah murid-murid-Ku, yaitu jikalau kamu saling mengasihi."

Ketika kita belajar untuk mengasihi dengan cara ini, kemuliaan Tuhan akan tumbuh di dalam kita dan mulai menyinari cahayanya.

Engkau Melakukannya Untuk Aku

Cara sebenarnya untuk menunjukkan bahwa kita adalah domba sejati adalah menjangkau orang lain dengan kasih agape tanpa pamrih ini. Tuhan berkata seperti, Anda telah menjangkau orang lain; kamu telah menjangkau Aku.

Mat 25: 36,40 ketika Aku telanjang, kamu memberi Aku pakaian; ketika Aku sakit, kamu melawat Aku; ketika Aku di dalam penjara, kamu mengunjungi Aku. Dan Raja itu akan menjawab mereka: Aku berkata kepadamu, sesungguhnya segala sesuatu yang kamu lakukan untuk salah seorang dari saudara-Ku yang paling hina ini, kamu telah melakukannya untuk Aku.

Dari buah-buah Roh Kudus dan hati Bapa, kita harus pergi untuk mengkhhotbahkan Injil, memberi makan orang yang lapar dan berpakaian telanjang.

Salib Mengungkap Hati Tuhan

Bapa mengutus Anak untuk mati di kayu salib karena Bapa mengasihi kita.

Yoh 3:16 Karena begitu besar kasih Tuhan akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.

Motivasi yang mendorong Tuhan Yesus Kristus untuk mati bagi kita adalah kasih-Nya bagi kita.

➤ **Injil salib menempatkan hasrat bagi Kristus di dalam hati kita.**

Rasul Paulus memiliki gairah dalam hatinya dan ingin menjadi lebih dekat dan lebih dekat dengan hati Bapa, Anak dan Roh Kudus.

Fil 3:10 Yang kukehendaki ialah mengenal Dia dan kuasa kebangkitan-Nya dan persekutuan dalam penderitaan-Nya, di mana aku menjadi serupa dengan Dia dalam kematian-Nya,

Rasul Paulus mengerti bahwa jika Ia mematikan diri dari masnusa lama dan hidup dengan manusia baru di dalam Kristus, maka ia akan semakin dekat dan lebih dekat kepada Tuhan.

Rumah Api

Orang-orang kudus di Akhir Zaman akan menyala-nyala jika mereka memahami Injil salib Kristus secara mendalam dengan hati mereka.

1 Kor 2: 2 Sebab aku telah memutuskan untuk tidak mengetahui apa-apa di antara kamu selain Yesus Kristus, yaitu Dia yang disalibkan

Kita kemudian akan memiliki rumah kebangunan rohani yang bersemangat di Akhir Zaman.

Hanya dengan memahami salib dan kekuatan kebangkitannya akan memberi kita visi dan kekuatan untuk melewati penganiayaan Hari Terakhir.

Menemukan kembali Kekuatan Penghematan Salib

Saat ini, banyak orang percaya tidak berjalan dekat dengan hati Tuhan dan tampaknya tidak memiliki kuasa atas perilaku berdosa mereka.

Raja Daud ada di tempat itu; Namun, ia menemukan kembali sukacita keselamatannya.

Maz 51:14 Bangkitkanlah kembali padaku kegirangan karena selamat yang dari pada-Mu, dan lengkapilah aku dengan roh yang rela!

Dia melihat bahwa dia harus kembali ke altar, yang merupakan gambar salib, dan mengerti bahwa Tuhan menginginkan kehancuran melalui salib dalam hidup kita.

Maz 51:19 Korban sembelihan kepada Tuhan ialah jiwa yang hancur; hati yang patah dan remuk tidak akan Kaupandang hina, ya Tuhan.

Injil salib adalah jalan dan kuasa untuk keselamatan dan perubahan.

Rom 1: 16,17 Sebab aku mempunyai keyakinan yang kokoh dalam Injil, karena Injil adalah kekuatan Tuhan yang menyelamatkan setiap orang yang percaya, pertama-tama orang Yahudi, tetapi juga orang Yunani. Sebab di dalamnya nyata kebenaran Tuhan, yang bertolak dari iman dan memimpin kepada iman, seperti ada tertulis: "Orang benar akan hidup oleh iman."

Gairah

Tuhan ingin memberi kita hasrat besar bagi yang terhilang. Gairah ini dimulai di tempat di mana kita menyadari bahwa Tuhan mengasihi dunia.

Kita harus memiliki hasrat yang sama dan memahami bahwa Tuhan menggunakan hal bodoh yang disebut salib dimana Dia menyelamatkan orang berdosa.

1 Kor 1:18 Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Tuhan.

Kita tidak memiliki Injil sosial tetapi Injil hati Tuhan yang dinyatakan melalui kuasa penyelamatan dari salib Kristus.

Ketika kita memahami ini dengan hati kita, kita akan memiliki belas kasihan yang besar bagi yang terhilang.

Bab 5: Kebenaran Membebaskan

Ada dua kebangunan rohani yang terjadi.

Satu dengan orang percaya sejati, yang lain dengan pembentukan gereja Zaman Baru.

Orang-Orang Baru ini mencoba mengubah Alkitab sehingga mereka dapat membenarkan dosa dan gaya hidup yang berdosa.

Hanya kebenaran yang bisa membebaskan kita.

Kebenaran

Hanya kebenaran yang bisa membebaskan kita;

Yoh 8: 31,32 Maka kata-Nya kepada orang-orang Yahudi yang percaya kepada-Nya: "Jikalau kamu tetap dalam firman-Ku, kamu benar-benar adalah murid-Ku. dan kamu akan mengetahui kebenaran, dan kebenaran itu akan memerdekakan kamu.

Kebenaran yang sangat kuat karena kebenaran adalah seseorang pribadi.

Orang ini adalah Yesus Kristus.

Dia mengatakan ini tentang diri-Nya

Yoh 14: 6 Kata Yesus kepadanya: "Akulah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak ada seorang pun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku.

Tuhan adalah Tuhan yang kudus dan pengudusan dan kebenaran bekerja bersama untuk membuat kita menjadi orang yang suci dan imamat yang kudus.

Yoh 17: 17 - 19 Kuduskanlah mereka dalam kebenaran; firman-Mu adalah kebenaran. Sama seperti Engkau telah mengutus Aku ke dalam dunia, demikian pula Aku telah mengutus mereka ke dalam dunia; dan Aku menguduskan diri-Ku bagi mereka, supaya mereka pun dikuduskan dalam kebenaran.

Gereja dipanggil untuk menjadi Gereja yang mulia, suci dan tidak bercela.

Sebagai imamat yang kudus dan bangsa yang kudus (karena kita berada dalam kerajaan Tuhan) kita dipanggil untuk memberitakan firman-Nya.

Dua Kebangunan Rohani Yang Berbeda

Ada dua kebangunan rohani yang berbeda terjadi.

1. Yang pertama adalah di mana Tuhan bergerak dan kebenaran firman Tuhan ditegakkan; berkhotbah dan mengajar. Di mana ada ibadah sejati, dan Tuhan ditakuti dan disembah dalam kebenaran.

Yoh 4:23 Tetapi saatnya akan datang dan sudah tiba sekarang, bahwa penyembah-penyembah benar akan menyembah Bapa dalam roh dan kebenaran; sebab Bapa menghendaki penyembah-penyembah demikian.

2. Kebangunan rohani kedua adalah gerakan di mana orang Kristen diajari untuk menyenangkan manusia. Mereka disebut pencari ramah. Mereka menurunkan kebenaran sehingga lebih banyak orang akan dikumpulkan. Bahkan di beberapa tempat mereka sekarang mencampurkan ajaran dengan agama yang berbeda seperti gereja "Chrislam".

Menurunkan Kebenaran

Cara terbaik bagi Setan untuk menghentikan pekerjaan Tuhan dan gereja-Nya yang sejati adalah dengan menurunkan kebenaran.

- Misalnya, mengambil keilahian Kristus.
- Mengatakan bahwa Dia hanyalah manusia seperti kita.
- Mengatakan semua agama mengarah ke tempat yang sama.
- Untuk mengubah Alkitab dan menempatkan kebohongan di dalamnya.
- Mengatakan tidak ada neraka bagi Tuhan hanya kasih, oleh karena itu kita dapat mengeluarkan kata dosa dari terjemahan modern Alkitab karena tidak memiliki tujuan.

Inilah yang terjadi hari ini.

Ini adalah benih kejahatan yang ditaburkan bertahun-tahun yang lalu untuk membawa hasil panen Setan di akhir zaman.

Kita akan mempelajari ini dalam beberapa bab berikutnya.

Penipuan Akhir Zaman

Pertempuran Zaman Akhir adalah pertempuran kebenaran.

Itu adalah Yesus Kristus yang sejati melawan antikristus palsu.

Ini adalah manuskrip Alkitab Yunani yang benar melawan manuskrip Alkitab Yunani palsu.

Saudara-saudara palsu yang meninggalkan kebenaran menganiaya orang-orang percaya yang berpegang pada kebenaran.

Mencintai Kebenaran

Cara orang-orang percaya di hari-hari terakhir akan tertipu adalah dengan tidak mencintai kebenaran.

2 Tes 2: 10 - 12 dengan rupa-rupa tipu daya jahat terhadap orang-orang yang harus binasa karena mereka tidak menerima dan mengasihi kebenaran yang dapat menyelamatkan mereka. Dan itulah sebabnya Tuhan mendatangkan kesesatan atas mereka, yang menyebabkan mereka percaya akan dusta,

supaya dihukum semua orang yang tidak percaya akan kebenaran dan yang suka kejahatan.

Menjelang kitab suci ini, mereka berbicara tentang misteri kedurhakaan yang sudah bekerja pada zaman Paulus.

Inilah sebabnya mengapa Rasul Yohanes memperingatkan tentang orang-orang Gnostik dalam suratnya 2000 tahun yang lalu.

Apa yang kita sebut Gnostisisme hari ini, adalah apa yang dipercaya oleh para elit saat ini.

Berakar di Babel kuno.

Gnostisisme percaya bahwa Yesus Kristus hanyalah manusia biasa.

Maka mereka menyingkirkan keilahian Yesus Kristus (menjadi bagian dari Ketuhanan).

Inilah sebabnya mengapa Rasul Yohanes sudah memperingatkan tentang roh antikristus.

Yohanes ingin kita percaya dan mencintai Yesus Kristus, Anak Tuhan, dan berjalan dalam kebenaran.

3 Yoh 3,4 Sebab aku sangat bersukacita, ketika beberapa saudara datang dan memberi kesaksian tentang hidupmu dalam kebenaran, sebab memang engkau hidup dalam kebenaran. Bagiku tidak ada sukacita yang lebih besar dari pada mendengar, bahwa anak-anakku hidup dalam kebenaran.

Gereja Sinagog Setan

Untuk lama waktu yang saya tidak mengerti mengapa Yesus Kristus adalah begitu keras terhadap orang-orang Farisi dan Saduki dalam Alkitab.

Saya memahaminya ketika saya mengetahui bahwa sekelompok besar dari mereka tidak mengikuti Taurat (lima buku Musa) tetapi Talmud (buku mistik kuno Babel) sebagai pondasi sejati mereka.

Di Smyrna, Yesus Kristus menyebut ini Sinagog Setan. Karena di Smyrna orang-orang Yahudi mengikuti buku misteri kuno Babel.

Wah 2: 9 Aku tahu kesusahanmu dan kemiskinanmu -- namun engkau kaya -- dan fitnah mereka, yang menyebut dirinya orang Yahudi, tetapi yang sebenarnya tidak demikian: sebaliknya mereka adalah jemaah Iblis.

Yesus Kristus juga memperingatkan mereka tentang ajaran Nikolaus atau Gnostik palsu.

Wah 2: 14 - 16 Tetapi Aku mempunyai beberapa keberatan terhadap engkau: di antaramu ada beberapa orang yang menganut ajaran Bileam, yang memberi nasihat kepada Balak untuk menyesatkan orang Israel, supaya mereka makan persembahan berhala dan berbuat zinah. Demikian juga ada padamu orang-orang yang berpegang kepada ajaran pengikut Nikolaus. Sebab itu bertobatlah! Jika tidak demikian, Aku akan segera datang kepadamu dan Aku akan memerangi mereka dengan pedang yang di mulut-Ku ini.

Dia juga berbicara di sini melawan dosa Bileam yang dulu dan diajarkan di Gnostisisme, Babel dan di kota kuno Alexandria.

➤•Ini adalah penyembahan berhala

➤•Ini untuk melakukan percabulan

Inilah sebabnya mengapa Yesus Kristus memperingatkan perempuan Izebel yang membuat orang melakukan percabulan dan merayu hamba-hamba Tuhan.

Wah 2:20 Tetapi Aku mencela engkau, karena engkau membiarkan wanita Izebel, yang menyebut dirinya nabiah, mengajar dan menyesatkan hamba-hamba-Ku supaya berbuat zinah dan makan persembahan-persembahan berhala.

Babel Antikristus ada di antara kita

Elia

Elia adalah seorang nabi Tuhan yang perkasa.

Dia dibangkitkan oleh Tuhan dalam masa gaib yang paling gelap dalam sejarah Israel.

Elia berperang melawan para imam Baal.

Para imam berada di bawah tongkat Ratu Izebel.

Dia berperang dengan para imam dalam sebuah pertunjukan untuk melihat siapa Tuhan yang sebenarnya.

Api Tuhan jatuh dan Tuhan Elia menunjukkan bahwa Dia adalah Tuhan.

1 Raja-raja 18: 38 - 40 Lalu turunlah api TUHAN menyambar habis korban bakaran, kayu api, batu dan tanah itu, bahkan air yang dalam parit itu habis dijilatnya. Ketika seluruh rakyat melihat kejadian itu, sujudlah mereka serta berkata: "TUHAN, Dialah Tuhan! TUHAN, Dialah Tuhan!" Kata Elia kepada mereka: "Tangkaplah nabi-nabi Baal itu, seorang pun dari mereka tidak boleh luput." Setelah ditangkap, Elia membawa mereka ke sungai Kison dan menyembelih mereka di sana.

Asalnya

Apa asal usul agama para imam Baal ini?

Itu adalah pemujaan Babel Kuno.

Baal adalah dewa matahari.

Di Babel kuno, Nimrod telah menjadi dewa matahari.

Istrinya menjadi Ratu sorga atau dewi Bulan.

Dia juga dikenal sebagai Ishtar, Astarte, Ashtoreth dan Isis.

Sem

Nimrod dan istrinya Semiramis menyatukan orang-orang Babel melalui penyembahan Setan dengan mengorbankan bayi kepada-Nya.

Sem, paman besar Nimrod, membunuh Nimrod karena kejahatan ini.

Semiramis memiliki seorang putra tidak sah bernama Tammuz.

Dia membuat warga Babel percaya itu adalah reinkarnasi dari Nimrod.

Ketika dia dewasa dia membunuhnya.

❖ Dia kemudian mengatakan bahwa dia telah menjadi dewa matahari, Baal.

Dari sini kita memiliki penyembahan berhala dari ibu dewi dan putranya.

➤ Lalu mereka membuat patung Semiramis (Ratu Sorga) yang menggendong putranya (Baal).

Berimigrasi ke Mesir

Agama penyembahan Baal berimigrasi ke Mesir.

Di Mesir istri Firaun adalah dewa di mata orang Mesir.

Dewi yang dikenal sebagai Ratu Sorga atau ibu dewa Semiramis disebut Isis di Mesir.

Dewa matahari, Baal, adalah posisi yang diberikan kepada Firaun, suaminya, dan di Mesir ia disebut Osiris atau Horus.

Aleksandria menjadi pusat atau ibukota agama.

Mereka membangun piramida besar untuk menghormati kematian Firaun atau dewa mereka.

Bagian atas atau puncak piramida disebut mata Horus.

Karena itu inilah mata Baal.

Dalam gerakan Zaman Baru, mereka menyebutnya mata Lucifer.

Antiokhia Tempat Naskah Alkitab Sejati

Antiokhia adalah tempat dari mana Kitab Suci Perjanjian Baru yang asli dan Yunani berasal.

Ini penting untuk diketahui karena pertempuran di Akhir Zaman adalah tentang mencintai kebenaran.

Antiokhia adalah kota terbesar ketiga pada masa itu.

Di kota Antiokhia, di Suriah, adalah tempat orang percaya pertama kali disebut Kristen.

Kisah Para Rasul 11: 25,26 Lalu pergilah Barnabas ke Tarsus untuk mencari Saulus; dan setelah bertemu dengan dia, ia membawanya ke Antiokhia.

Mereka tinggal bersama-sama dengan jemaat itu satu tahun lamanya, sambil mengajar banyak orang. Di Antiokhia murid-murid itu untuk pertama kalinya disebut Kristen.

Itu menunjukkan di sini, bahwa Rasul Paulus adalah seorang guru di Antiokhia.

Rasul Paulus menulis banyak tentang Perjanjian Baru.

Ini kemudian masuk akal bahwa naskah Yunani asli ditemukan di daerah ini.

Di Antiokhia adalah tempat mereka membuat ribuan salinan Perjanjian Baru Yunani yang sebenarnya.

Mereka tahu peringatan yang diberikan Tuhan kepada Rasul Yohanes, jangan menambahkan atau mengambil dari naskah asli Alkitab Yunani.

Wah 22:19 Dan jikalau seorang mengurangkan sesuatu dari perkataan-perkataan dari kitab nubuat ini, maka Tuhan akan mengambil bagiannya dari pohon kehidupan dan dari kota kudus, seperti yang tertulis di dalam kitab ini."

Ribuan manuskrip Alkitab Yunani asli beredar.

Kami menyebut naskah asli ini teks Mayoritas.

Orang Suci Zaman Lama yang Setia

Beberapa salinan ini pergi ke Pegunungan Alpen.

Ada orang Kristen sejati yang dipanggil dengan nama Waldenses.

Mereka menyembunyikan manuskrip-manuskrip sejati ini selama lebih dari 1000 tahun.

Di saat penganiayaan, mereka tetap kuat.

Kelompok lain yang memiliki naskah-naskah ini Alkitab benar adalah Anabaptis, Bogomiles, Donatis dan Albigenses.

Bab 6: Pondasi Kokoh di Masa Gelap

Kasih Mula-mula

Dalam bab terakhir, kita melihat bahwa pertempuran di Akhir Zaman adalah tentang kebenaran.

2Tes 2: 10-12 dengan rupa-rupa tipu daya jahat terhadap orang-orang yang harus binasa karena mereka tidak menerima dan mengasihi kebenaran yang dapat menyelamatkan mereka. Dan itulah sebabnya Tuhan mendatangkan kesesatan atas mereka, yang menyebabkan mereka percaya akan dusta, supaya dihukum semua orang yang tidak percaya akan kebenaran dan yang suka kejahatan.

Kita perlu mengasihi kebenaran.

Kebenarannya adalah Yesus Kristus karena Dia berkata Akulah kebenaran.

Karena itu yang penting adalah hidup dalam kasih mula-mula kita dengan Yesus Kristus, Raja dan Mempelai Laki-laki kita.

Hal penting lainnya adalah tumbuh menjadi gambar Yesus Kristus sebagai murid sejati-Nya.

Kita juga perlu menunjukkan kuasa dan kemuliaan Tuhan dengan membebaskan orang dari roh-roh jahat dan dusta.

Kebenaran menjadi Daging

Yesus Kristus adalah kebenaran dan putra Tuhan dan menjadi manusia.

Ia ilahi dan satu Tuhan.

Karena itu kita harus mencintai Firman Tuhan, Alkitab yang Sejati.

1 Yoh 1: 1-4 Apa yang telah ada sejak semula, yang telah kami dengar, yang telah kami lihat dengan mata kami, yang telah kami saksikan dan yang telah kami raba dengan tangan kami tentang Firman hidup -- itulah yang kami tuliskan kepada kamu. Hidup itu telah dinyatakan, dan kami telah melihatnya dan sekarang kami bersaksi dan memberitakan kepada kamu tentang hidup kekal, yang ada bersama-sama dengan Bapa dan yang telah dinyatakan kepada kami. Apa yang telah kami lihat dan yang telah kami dengar itu, kami beritakan kepada kamu juga, supaya kamu pun beroleh persekutuan dengan kami. Dan persekutuan kami adalah persekutuan dengan Bapa dan dengan Anak-Nya, Yesus Kristus. Dan semuanya ini kami tuliskan kepada kamu, supaya sukacita kami menjadi sempurna.

Melalui firman kehidupan, kita dapat memiliki hidup yang kekal.

Kita bisa mengalami kehidupan lebih banyak ketika kita terus membaca dan mempelajari Alkitab.

Yesus Kristus berkata bahwa Dia adalah roti kehidupan dan ketika kita membaca Alkitab atau Firman Tuhan, kita akan bertumbuh.

Ia adalah Tuhan dalam daging, oleh karena itu Ia adalah ilahi.

Yoh 1: 1-5 Pada mulanya adalah Firman; Firman itu bersama-sama dengan Tuhan dan Firman itu adalah Tuhan. Ia pada mulanya bersama-sama dengan Tuhan. Segala sesuatu dijadikan oleh Dia dan tanpa Dia tidak ada suatu pun yang telah jadi dari segala yang telah dijadikan. Dalam Dia ada hidup dan hidup itu adalah terang manusia. Terang itu bercahaya di dalam kegelapan dan kegelapan itu tidak menguasainya.

Kata itu adalah roti manusia dan cahaya kehidupan yang sejati.

Hanya dengan Dia kita akan hidup selamanya.

Pondasi Sejati

Di hari-hari terakhir, Tuhan akan bergerak dalam tanda-tanda ajaib dan mukjizat.

Sudah banyak yang datang kepada Yesus Kristus di banyak bagian dunia ini.

Bahkan di tengah kebangunan rohani, adalah penting bahwa kita membangun di atas dasar yang benar.

Kita perlu membangun di atas batu yang benar.

Batu itu adalah firman Tuhan yang sejati.

Kata yang benar ada di antara kita, terutama dalam terjemahan Alkitab King James.

Mat 7: 24 - 27 Oleh karena itu siapa pun yang mendengar perkataanku ini, dan melakukannya, Aku akan menyamakannya dengan orang bijak, yang membangun rumahnya di atas batu. Dan hujan turun, dan banjir datang, dan angin bertiup, dan menimpa rumah itu; dan itu tidak jatuh: karena itu didirikan di atas batu. Dan setiap orang yang mendengar perkataan-Ku ini, dan tidak melakukannya, akan disamakan dengan orang bodoh, yang membangun rumahnya di atas pasir: Dan turun hujan, dan banjir datang, dan angin bertiup, dan memukulinya rumah; dan itu jatuh: dan besar jatuhnya itu.

Lalang di antara Gandum

Kita sekarang akan mempelajari bagaimana Setan telah menempatkan lalang di antara gandum, sehingga kita dapat tumbuh dengan cara yang benar.

Ini agar kita dapat melihat penipuan Hari-Hari Terakhir dan membangun rumah kita dan gereja Tuhan yang mulia di atas batu karang yang sebenarnya.

Firman Tuhan yang sejati

Kultus Aleksandria

Kultus Aleksandria sudah sangat tua; itu adalah pemujaan Baal kuno yang dimasukkan ke dalam gaya Mesir.

Namun sekitar 200 tahun yang lalu, mereka mencampurkan agama Kristen dengan ibadah Baal.

Helen Blavatsky, yang membantu meletakkan dasar Zaman Baru, menggunakan campuran ini untuk menipu banyak orang.

Alice Bailey bekerja dengan ini dan itu telah menjadi cara modern dari Zaman Baru.

Di sinilah Lucifer menjadi dewa dan Yesus Kristus hanyalah manusia yang religius.

Mereka ingin menyatukan agama-agama yang berbeda yang juga merupakan agenda yang sama dengan yang dimiliki Paus Roma.

Alexandria

Alexandria adalah kota terbesar kedua di dunia pada zaman Kristus.

Itu adalah pusat dari matahari atau penyembahan Baal.

Itu adalah kota yang menjadi pusat para sarjana dan sains Yunani.

Injil Tuhan Yesus Kristus juga datang ke sana.

Orang-orang dan para sarjana tidak pernah benar-benar bertobat.

Karena itu mereka mencampurkan agama Kristen, penyembahan dewa matahari, penyembahan berhala dan sihir.

Mereka tidak percaya bahwa Kristus adalah satu-satunya jalan dan mereka tidak percaya pada keilahian-Nya.

Sekolah Alexandria

Origen adalah kepala sekolah agama dan filsafat di Alexandria.

Itu menjadi pusat pembelajaran Kristen.

Mereka menyebut diri mereka Gnostik.

Pemimpin lainnya adalah Clements dan Pantaenus.

Mereka mendapatkan manuskrip Alkitab Yunani asli yang sebenarnya dari Antiokhia.

Namun, karena mereka tidak percaya pada keilahian Kristus, atau gagasan tentang neraka atau sorga, mereka mulai mengubah naskah.

Sekarang kami memiliki Alkitab palsu.

❖ **Kemudian Eusebius mulai menggunakan manuskrip-manuskrip Mesir yang rusak ini untuk membuat Alkitab bagi Gereja Katolik Roma.**

Abad Kegelapan

Jerome kemudian membuat Alkitab dalam bahasa Latin. Kami menyebutnya naskah ini, Codex Vaticanus B.

Di Roma, mereka menyebutnya Vulgata Latin.

Alkitab yang merupakan dusta ini menjadi Alkitab resmi untuk semua orang Katolik Roma.

Semua lainnya dilarang.

Babel Mengontrol Total

Sejak saat itu Vulgata Latin menjadi satu-satunya Alkitab yang dapat dibaca Gereja Katolik Roma.

Alkitab ini didasarkan pada naskah palsu (Codex Vaticanus B) yang sengaja diubah dari teks asli Yunani.

Ini dimaksudkan agar penyembahan Baal kafir lama dan penyembahan berhala dari Aleksandria dapat hidup di Roma.

Untuk Konstantinus, Kaisar juga menyembah dewa matahari dan Ratu Sorga.

Selama 1000 tahun hanya para imam Katolik Roma yang diizinkan membaca Alkitab, kami menyebutnya Zaman Kegelapan.

Pada masa itu Paus memiliki kekuasaan atas semua ksatria Eropa.

Siapa pun yang tidak mematuhi dan menyembah Maria (Ratu Sorga) dibakar hidup-hidup.

Penyembahan Bunda Maria keluar dari Aleksandria namun asalnya di Babel.

Semuanya dimulai dengan Nimrod dan istrinya Semiramis.

Dia menjadi ibu dewi dan anak kecil di lengannya (sebagai dewa matahari).

Alkitab Eropa Sejati Pertama

Erasmus Belanda umumnya diakui sebagai pelopor pembelajaran selama akhir Abad Kegelapan.

Ini adalah pepatah umum "Erasmus meletakkan telur dan Luther menetasnya".

Karya utama adalah bahwa ia membagi semua naskah Yunani menjadi dua kelas.

Mereka yang setuju dengan teks tradisional dan mereka yang setuju dengan naskah Vatikan yang korup.

Dia kemudian membuat Perjanjian Baru Yunani pertama dari teks mayoritas.

Kemudian Luther menerjemahkan Perjanjian Baru ke dalam bahasa Jerman menggunakan karya Erasmus.

Orang lain melakukan hal yang sama dalam bahasa mereka.

Seperti Alkitab Prancis pada 1530, Alkitab Swedia pada 1541, Alkitab Belanda pada 1558 dan Alkitab Spanyol pada 1569.

Alkitab Bahasa Inggris Pertama yang Benar

William Tyndale belajar bahasa Yunani di bawah Erasmus.

Dia membuat Alkitab bahasa Inggris pertama.

Banyak salinan Alkitab Tyndale pergi ke orang awam.

Orang-orang datang ke iman yang benar ketika mereka membacanya.

Orang-orang Katolik Roma sangat marah dan membakarnya di tiang hidup-hidup sebagai martir.

Bab 7: Iman Timbul dari Pendengaran

Dikirim untuk Mengabarkan

Hanya Injil yang benar yang dapat membebaskan kita dan memberi kita kehidupan kekal.

Mendengar Alkitab yang benar dan pemberitaan Firman Tuhan yang benar akan menghasilkan tuaian yang kekal.

❖ Cara utama Tuhan untuk menjangkau jiwa-jiwa yang terhilang adalah dengan memberitakan Firman Tuhan.

Tuhan mengutus misionaris dan pengkhotbah di seluruh dunia sehingga panen jiwa dibawa masuk.

Rom 10: 14,15 Tetapi bagaimana mereka dapat berseru kepada-Nya, jika mereka tidak percaya kepada Dia? Bagaimana mereka dapat percaya kepada Dia, jika mereka tidak mendengar tentang Dia. Bagaimana mereka mendengar tentang Dia, jika tidak ada yang memberitakan-Nya? Dan bagaimana mereka dapat memberitakan-Nya, jika mereka tidak diutus? Seperti ada tertulis: "Betapa indahnya kedatangan mereka yang membawa kabar baik.

Ketika orang-orang mendengar Firman Tuhan diberitakan kepada mereka, iman dapat bangkit dalam hati mereka sehingga mereka bisa diselamatkan.

Rom 10:17 Jadi, iman timbul dari pendengaran, dan pendengaran oleh firman Kristus.

Panen Besar jiwa-jiwa

Setan mengenal prinsip-prinsip yang kuat ini dan karenanya menjauhkan Alkitab dari orang awam selama 1000 tahun. Kami menyebut saat ini dalam sejarah, Abad Kegelapan.

Kemudian Reformasi datang dan Alkitab datang kepada orang awam.

Pertempuran itu hebat, orang-orang percaya sejati dibakar hidup-hidup untuk menghasilkan naskah Alkitab Yunani yang asli.

Alkitab Katolik Roma Vatikan Latin adalah naskah palsu.

❖ Begitu naskah Yunani yang sebenarnya datang dan diterjemahkan oleh Raja James, panen besar jiwa-jiwa dimulai.

❖ Karena iman timbul dari pendengaran akan firman Tuhan.

Iman datang dengan mendengarkan siapa sebenarnya Yesus Kristus itu.

Bahwa Yesus Kristus adalah Tuhan dan datang dalam daging sebagai Anak Tuhan dan Anak Manusia.

Bahwa dengan percaya dan memiliki iman dalam pengorbanan darah penebusan-Nya menyelamatkan kita.

Ini memulihkan hubungan kita dengan Tuhan dan kita menerima hidup yang kekal.

Versi King James

Pada 1603, seribu hamba Tuhan mengajukan petisi kepada Raja Inggris, Raja James, bahwa akan ada Alkitab bahasa Inggris yang benar.

Dia menyetujui dan komite penerjemahan dibentuk.

Panitia terjemahan untuk versi resmi terdiri dari 54 sarjana.

Mereka semua memiliki salinan Alkitab Yunani Erasmus. Mereka juga menggunakan sekitar 5.000 manuskrip Yunani sejati. Ada 99,9% kesepakatan antara naskah-naskah itu.

Asal usul naskah-naskah ini adalah Antiokhia. Mereka disembunyikan di Alpen dan tempat-tempat lain melalui Abad Kegelapan.

Dari sekitar 5.000 manuskrip ini, **kami memiliki apa yang mereka sebut Teks Mayoritas**. Ini adalah teks Yunani yang sebenarnya.

Versi King James diterjemahkan dari naskah-naskah kuno Yunani yang sebenarnya, Teks Mayoritas.

❖ **Ke-54 ahli menolak manuskrip Alexandrian Codex Vaticana B palsu.**

Pada tahun 1611, Inggris dan dunia berbahasa Inggris kemudian memiliki Alkitab sejati nasional pertama mereka.

Alkitab ini telah digunakan untuk memenangkan jutaan orang kepada Kristus karena kebenaran telah membebaskan kita.

Iman sejati datang dengan mendengarkan Firman Tuhan yang benar.

Manuskrip Perjanjian Lama

Untuk Perjanjian Lama, 54 sarjana yang membuat King James Bible pada 1603 hingga 1611 menggunakan Teks Masoret.

Ini adalah naskah yang sama yang digunakan orang Yahudi.

Pada tahun 1947, gulungan Laut Mati ditemukan di sebuah gua di Qumran di Israel. Mereka berusia ribuan tahun.

Mereka menunjukkan bahwa gulungan Alkitab Perjanjian Lama ini persis sama dengan teks Masoret.

Salah satu gulungan yang ditemukan adalah naskah lengkap dari teks Ibrani dari buku Alkitab, Yesaya.

Itu bertanggal sekitar 125 SM

Ini menunjukkan bahwa kita memiliki Alkitab kuno yang nyata dari teks naskah Ibrani dan Yunani yang benar di sini hari ini.

Versi Alkitab King James.

Karena itu, ini adalah Alkitab yang paling akurat.

Alkitab ini telah mengguncang bangsa, kerajaan, pangeran, istana dan penguasa.

Itu telah membawa hidup yang kekal bagi jutaan orang dan membuka gerbang sorga di atas bangsa-bangsa karena Firman Yesus Kristus diberitakan.

Agenda Akhir Zaman yang Jahat

Rencana induk jahat Setan di atas semua agenda jahat organisasi gelap.

Dia ingin menutup gerbang sorga dengan membawa kembali terjemahan palsu dari Alkitab.

Ini agar dia bisa memulai gerakan baru yang mereka sebut Zaman Baru.

Sudah diatur sehingga suatu hari Setan akan disembah sebagai Tuhan semua agama.

Salah satu strategi dalam skema ini adalah mempermudah terjemahan Alkitab modern.

Sebuah contoh

Dalam King James Version kita menemukan kata "percabulan". Ini berarti seks sebelum menikah.

1 Tes 4: 3 karena inilah kehendak Tuhan, bahkan pengudusanmu, supaya kamu menjauhkan diri dari percabulan.

Dalam terjemahan modern Anda tidak akan menemukannya.

1 Tes 4: 3 (MSG) Tuhan ingin Anda menjalani kehidupan yang murni. Jauhkan diri Anda dari pergaulan bebas seksual.

1 Tes 4: 3 (CEV) Tuhan ingin Anda menjadi kudus, jadi jangan tidak bermoral dalam hal seks.

Babel dibangun di atas percabulan, begitu juga masyarakat modern saat ini.

Dalam King James Version kita menemukan kata "tamak". Itu artinya keserakahan. Itu berarti ingin memiliki milik orang lain.

Luk 16: 13,14 Tidak ada pelayan yang bisa melayani dua tuan: karena dia akan membenci yang satu dan mencintai yang lain; atau dia akan berpegang pada yang satu, dan membenci yang lain. Kamu tidak bisa melayani Tuhan dan mammon. Dan orang-orang Farisi juga, yang sangat tamak, mendengar semua hal ini: dan mereka mengejeknya.

Dalam terjemahan modern Anda tidak akan menemukannya.

Di banyak gereja hari ini, kita melihat bahwa uang telah menjadi tuhan mereka.

Westcott dan Hort

Dari tahun 1611 hingga 1850, Alkitab King James memerintah dunia Inggris.

Injil yang benar tersebar di seluruh dunia berdasarkan khotbah yang benar melalui terjemahan Alkitab yang benar.

Musuh (Setan) bekerja dalam hati manusia untuk mengubahnya.

Rencananya adalah mencoba mengambil kekuatan dari terjemahan yang benar dan membawa terjemahan yang salah.

Ini adalah cara untuk melemahkan iman dan perilaku moral manusia.

Ini dia lakukan dengan mengembalikan pengajaran Babilonia dan menyiapkan pondasi bagi agama palsu Satu Dunia dan Tata Dunia Baru.

Dua orang yang paling bertanggung jawab untuk ini adalah Westcott dan Hort.

Komite Baru

Pada 1800, orang-orang Inggris menginginkan versi yang diperbarui.

Karena itu pada tahun 1875, sebuah komite baru dibentuk untuk membuat Alkitab baru.

Itu semua dilakukan dalam banyak kerahasiaan.

Banyak teman Kardinal Katolik Roma, Newman terlibat.

Mereka ingin membawa kita kembali ke Abad Kegelapan.

Ketika 7 tahun terakhir dari Akhir Zaman datang, kita akan melihat penganiayaan terbesar yang pernah melanda Bumi datang.

Mat 24:21 karena pada masa itu akan terjadi siksaan yang dahsyat, seperti yang belum pernah terjadi sejak awal dunia sampai sekarang, yang tidak akan terjadi lagi.

Dasar dari penganiayaan Akhir Zaman yang agung ini diletakkan dengan kembalinya naskah Vulgata Romawi palsu, Codex Vaticanus B.

Percobaan Pertama

Ada upaya pertama yang dilakukan oleh seorang sarjana bernama Tischendorf. Itu tidak sepenuhnya berhasil.

Tischendorf adalah seorang sarjana Protestan yang berhubungan dengan Paus yang mengklaim telah menemukan Naskah kuno.

Dia mengatakan dia menemukannya pada tahun 1840 di biara St. Kathryn, di kaki Gunung Sinai di Mesir. Nama naskah menjadi Codex Sinaiticus.

Ia mengklaim bahwa itu lebih penting daripada semua yang lain, sekitar 5.000 salinan Alkitab Yunani yang sebenarnya.

Para sarjana di seluruh Eropa terbuka untuk itu.

Namun ada seorang sarjana hebat di Yunani bernama Tregelles, yang memiliki banyak naskah kuno dalam bahasa Yunani.

Dia mempelajarinya dan mengatakan Codex Sinaiticus memiliki 30.000 kesalahan.

Para ahli mengatakan bahwa Tischendorf pasti telah menulis ulang manuskrip sejati dan memasukkan kejahatan dari sekte Aleksandria dan orang-orang percaya di dalamnya.

Jadi semuanya mereda.

Terjemahan Salah dan Zaman Baru

Westcott dan Hort adalah anggota Gereja Inggris, tetapi mereka diam-diam mengikuti praktik Katolik Roma.

Mereka percaya pada pemujaan perawan Maria, pemujaan Ratu Sorga.

Mereka menjadi spiritisme, pemanggilan arwah dan necromancy; mereka tidak percaya bahwa Yesus Kristus adalah Tuhan, maupun tentang di sorga atau neraka.

Mereka percaya apa yang dipercayai oleh sekte Aleksandria.

Pada masa itu, ada seorang perempuan bernama Blavatsky yang meletakkan pondasi bagi gerakan Zaman Baru.

Ini adalah gerakan untuk menyatukan semua agama.

Blavatsky menyadarkan kembali Aleksandria untuk kalangan dalam Zaman Baru.

Westcott dan Hort meletakkan pondasi kejahatan palsu yang sama dari ajaran kultus Aleksandria dengan menggunakannya dalam membuat naskah-naskah Yunani palsu ini.

Apa yang mereka gunakan

Diam-diam, rencana mereka adalah mengembalikan agama pagan lama dalam bentuk Zaman Baru.

Mereka mengesampingkan manuskrip Yunani Antiokhia yang sebenarnya.

Panitia tahun 1875 terutama menggunakan Codex Sinaiticus dan Codex Vaticanus B.

Mereka harus menggunakan Codex Sinaiticus yang dibuat oleh Tischendorf dengan 30.000 kesalahan agar pengajaran aliran kultus Aleksandria.

Codex Vaticanus B dibuat oleh Origen (200AD) dari kultus Aleksandria dan dibuat ke dalam bahasa Latin oleh Jerome.

Ini untuk menyatukan ajaran-ajaran gaib, penyembahan Ratu Sorga dan Kristen.

Pada 1881 pekerjaan itu selesai.

Sekarang terjemahan Alkitab telah beralih dari teks Mayoritas (di mana Alkitab King James dan Alkitab Eropa lama yang asli dibuat) menjadi Teks Yunani Baru.

Semua Alkitab modern didasarkan pada Teks Yunani Baru.

Semakin banyak terjemahan baru yang datang, semakin banyak kebenaran yang ditinggalkan.

Segera akan ada Alkitab baru yang dibuat agar sesuai dengan semua agama.

Maka Anda tidak dapat mengatakan bahwa Yesus Kristus adalah satu-satunya jalan.

Yoh 14: 6 Yesus berkata kepadanya, Akulah jalan, kebenaran, dan hidup: tidak ada seorangpun yang datang kepada Bapa tanpa melalui Aku.

Syukurlah kita masih bisa membeli Alkitab King James.

Api Telah Padam

Efek dari semua ini adalah bahwa api Tuhan telah meninggalkan banyak gereja.

Ketika Injil yang lemah diberitakan, tidak akan ada banyak gairah dan api di dalamnya.

Di Eropa, sebagian besar denominasi besar kehilangan garam dan sebagian besar gereja ditutup karena kurang minat.

Banyak siswa Alkitab di sekolah Alkitab yang tidak semangat dan tidak menyelesaikan sekolah mereka karena teks Yunani Baru, itu membuat mereka tidak percaya.

Satu Agama Dunia

Charles Spurgeon, pengkhotbah Inggris yang hebat, sering berbicara tentang teks Yunani Baru dari tahun 1881 hingga 1890.

Charles Spurgeon adalah seorang sarjana Alkitab yang memiliki gereja Baptis terbesar di London dan Sekolah Alkitab. Ia 100% menentang teks Yunani Baru.

Ia mengatakan bahwa tahun 1881 adalah awal dari akhir dari cara kita mengenal Alkitab.

Dia mengerti tentang Hari-Hari Akhir di masa depan di mana Yesus Kristus telah memperingatkan tentangnya.

Setelah Alkitab baru keluar pada tahun 1881, panggung ditetapkan untuk Agama Satu Dunia.

Pada tahun 1890, Paus mengorganisasi pertemuan semua agama dan budaya untuk menemukan landasan bersama.

Konflik pertama didasarkan pada Doa Bapa Kami.

Mereka bilang kita semua memiliki bapa yang sama.

Namun Tuhan Bapa ini berkata, Anda tidak akan menyembah dewa-dewa lain!

Agama-agama lain ini menyembah dewa-dewa selain Tuhan yang di Alkitab!

Kemudian Tuhan Bapa ini mengutus Anak-Nya, Yesus Kristus, untuk mati bagi dosa kita dan merupakan satu-satunya cara untuk keselamatan.

Hanya ada satu cara untuk diselamatkan dan ini adalah melalui Yesus Kristus.

Bab 8: Aku Datang Supaya Engkau Memiliki Hidup

Gereja yang mulia di Akhir Zaman perlu bertumbuh di dalam Firman Tuhan, kemurnian moral dan kehidupan Tuhan.

Ef 5: 27 supaya dengan demikian Ia menempatkan jemaat di hadapan diri-Nya dengan cemerlang tanpa cacat atau kerut atau yang serupa itu, tetapi supaya jemaat kudus dan tidak bercela.

Kita harus menekankan kasih mula-mula kita dan dari kasih ini kita perlu belajar untuk hidup dalam kehidupan yang berkelimpahan.

❖ Begitu kita benar-benar matang dalam Firman Kristus, kebenaran, kasih, kehidupan dan kehidupan suci, kita akan berdiri teguh.

Tipuan Zaman Baru yang sedang terjadi di seluruh dunia hanya bisa menipu orang-orang Kristen yang suam-suam kuku.

Ketika kita hidup jauh di dalam kehidupan Tuhan, kita akan menjadi kuat.

Ketika kita memahami misteri kehidupan yang dalam maka kebenaran kehidupan ini akan membebaskan kita dan membuat kita kuat untuk Hari-hari Terakhir.

Kita akan belajar bagaimana berdiri di Hari-Hari Terakhir ini.

Untuk melakukan itu pertama-tama saya harus bertanya 2 pertanyaan:

1. Apa itu kehidupan?

2. Dari mana asal kehidupan?

Kehidupan Murni Moral

Pertanyaan 1 adalah apa itu hidup.

❖ Hidup adalah intisari atau masalah Tuhan yang paling dalam.

Yoh 5:26 Sebab sama seperti Bapa mempunyai hidup dalam diri-Nya sendiri, demikian juga diberikan-Nya Anak mempunyai hidup dalam diri-Nya sendiri.

Itu adalah kehidupan suci.

Wah 4: 8 Dan keempat makhluk itu masing-masing bersayap enam, sekelilingnya dan di sebelah dalamnya penuh dengan mata, dan dengan tidak berhenti-hentinya mereka berseru siang dan malam: "Kudus, kudus, kuduslah Elohim Tuhan, Yang Mahakuasa, yang sudah ada dan yang ada dan yang akan datang.

Tuhan itu suci; karena itu hidup-Nya adalah hidup suci.

Suci atau suci berarti sempurna dan murni moral.

Terang Kehidupan adalah Kunci untuk Kebangkitan

Hidup dalam terang adalah kunci untuk kebangunan rohani. Efeknya adalah aliran besar air hidup akan mengalir ke kita, sungai suci-Nya.

Sekarang saya ingin menjelaskan ini lebih lanjut karena ini sangat penting jika kita ingin hidup dan menjadi panas atau bersemangat.

❖ Ini adalah kunci untuk dihidupkan kembali dan membawa kebangunan rohani ke tempat lain.

Yesus Kristus berkata: Akulah jalan, kebenaran dan hidup.

Yesus Kristus juga berkata: Akulah terang dunia.

Alkitab menyatukannya dalam Yohanes 1.

Yohanes 1: 4,5 Dalam Dia ada hidup dan hidup itu adalah terang manusia. Terang itu bercahaya di dalam kegelapan dan kegelapan itu tidak menguasainya.

Rasul Yohanes berkata bahwa hidup adalah terang manusia.

Karena itu, kehidupan suci yang murni adalah terang sejati.

Yesus Kristus tanpa dosa.

❖ Karena itu, kehidupan yang kita terima sebagai orang percaya melalui iman kepada Tuhan adalah tanpa dosa.

Terang yang Menipu

Malaikat terang yang menuntun kita ke dalam dosa adalah malaikat maut.

Joseph Smith menyatakan bahwa seorang malaikat terang datang kepadanya dan mengatakan dia dapat memiliki banyak perempuan. Ini bertentangan dengan Alkitab. Karena itu malaikat ini adalah malaikat maut dan malaikat kegelapan.

Jika buahnya buruk, pohon itu buruk, dalam hal ini malaikat.

Kehidupan yang Terwujud

Rasul Yohanes selanjutnya memberi tahu kita bahwa kehidupan yang sebenarnya terwujud di Bumi.

Kehidupan suci Tuhan dimanifestasikan oleh Anak Tuhan dan Anak Manusia ketika Dia berjalan di Bumi.

1 Yoh 1: 1 (AMP) (Kami menulis) tentang Firman Kehidupan (dalam) Dia yang telah ada sejak awal, Yang telah kita dengar, yang telah kita lihat dengan mata kita sendiri, yang telah kita tatap (untuk diri kita sendiri) dan telah menyentuh dengan tangan kita (sendiri).

Dia mengatakan bahwa dia menulis tentang firman kehidupan.

Karena itu kebenaran Firman harus selalu sejalan dengan kehidupan.

Ini karena kehidupan itu suci atau murni secara moral.

Kebenaran akan selalu menyadarkan kita dan membebaskan kita di tempat kita tidak berjalan suci atau murni secara moral.

Itulah sebabnya Yesus Kristus berkata, Akulah jalan, kebenaran dan hidup.

Ia menempatkan mereka kembali dalam Yohanes 14: 6 karena Ia adalah keduanya.

Yoh 14: 6 Yesus berkata kepadanya, Akulah jalan, kebenaran, dan hidup; tidak ada orang yang datang kepada Bapa, selain melalui Aku.

❖ Kehidupan suci yang dinyatakan Kristus di bumi adalah terang dan karena itu terang adalah kemuliaan Tuhan.

Yoh 1: 4,9,14 Di dalam dia ada kehidupan; dan hidup adalah terang manusia. Itu adalah Terang sejati, yang menerangi setiap orang yang datang ke dunia. Dan Firman itu telah menjadi manusia, dan berdiam di antara kita, (dan kita melihat kemuliaan-Nya, kemuliaan sebagai satu-satunya Bapa yang diperanakan,) penuh rahmat dan kebenaran.

Hal Pertama

Alkitab berkata bahwa panggilan yang dalam sampai dalam.

Kita harus memiliki tangisan yang dalam dan keinginan besar akan Tuhan dan kerajaan serta kebenaran-Nya.

Mazmur itu dimulai dengan: Seperti seekor rusa yang merindukan air.

Maz 42: 2 Seperti rusa yang merindukan sungai yang berair, demikianlah jiwaku merindukan Engkau, ya Tuhan.

Air apa ini? Itu adalah air hidup.

❖ Pertama kita harus memahami kehidupan sebelum kita dapat memahami terang.

Yesus Kristus pertama-tama berkata untuk datang dan minum dari air hidup.

Yoh 7: 37,38 Dan pada hari terakhir, yaitu pada puncak perayaan itu, Yesus berdiri dan berseru: "Barangsiapa haus, baiklah ia datang kepada-Ku dan minum! Barangsiapa percaya kepada-Ku, seperti yang dikatakan oleh Kitab Suci: Dari dalam hatinya akan mengalir aliran-aliran air hidup.

Dia bilang akulah Roti hidup.

Yoh 6:35 Kata Yesus kepada mereka: "Akulah roti hidup; barangsiapa datang kepada-Ku, ia tidak akan lapar lagi, dan barangsiapa percaya kepada-Ku, ia tidak akan haus lagi.

❖ Ketika kita menerima roti kehidupan dan minum dari sungai kehidupan, kita akan memancarkan terang kehidupan.

Sungai Kehidupan

❖ **Pertanyaan ke-2 dari mana datangnya kehidupan?**

Kehidupan berasal dari Tuhan Pencipta.

Dia selalu ada.

Bapa memiliki kehidupan di dalam Diri-Nya sendiri dan ada secara mandiri.

Yoh 5:26 Sebab sama seperti Bapa mempunyai hidup dalam diri-Nya sendiri, demikian juga diberikan-Nya Anak mempunyai hidup dalam diri-Nya sendiri.

Yesus Kristus juga merupakan bagian dari Tuhan Pencipta. Dia adalah Firman dan Firman yang berbicara dan segala sesuatu terjadi melalui Dia.

Karena itu Dia menyebut Diri - Nya Kehidupan.

Yoh 14: 6 Kata Yesus kepadanya: "Akulah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak ada seorang pun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku.

Rasul Yohanes juga mengatakan Di dalam Dia ada kehidupan; Karena itu Tuhan adalah sumber dari mana kehidupan berasal.

Yoh 1: 4 Dalam dia ada hidup; dan hidup adalah terang manusia

Kita hidup di zona waktu, namun Tuhan tidak hidup di zona waktu.

Tuhan Anak selalu memiliki kehidupan di dalam Diri-Nya sendiri karena Ia bersatu dengan Bapa.

Yoh 5: 25,26 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya saatnya akan tiba dan sudah tiba, bahwa orang-orang mati akan mendengar suara Anak Tuhan, dan mereka yang mendengarnya, akan hidup. Sebab sama seperti Bapa mempunyai hidup dalam diri-Nya sendiri, demikian juga diberikan-Nya Anak mempunyai hidup dalam diri-Nya sendiri.

Bapa memberikan hidup ini juga kepada Tuhan Anak yang adalah Tuhan yang berinkarnasi yang datang sebagai manusia. Dia melakukan ini untuk menghapus dosa kita dan memberi kita kehidupan. Karena itu Anak Manusia juga akan menjadi hakim antara orang percaya dan orang tidak percaya.

Yoh 5:26 Sebab sama seperti Bapa mempunyai hidup dalam diri-Nya sendiri, demikian juga diberikan-Nya Anak mempunyai hidup dalam diri-Nya sendiri.

Ketika Anda pergi secepat cahaya, Anda telah mengejar waktu.

Nama Tuhan Pencipta adalah Elohim.

Ini adalah nama pertama Tuhan dalam Alkitab.

Dalam Elohim kita menemukan trinitas Tuhan.

Mereka berkata, mari kita jadikan manusia.

Kejadian 1:26 Berfirmanlah Tuhan: "Baiklah Kita menjadikan manusia menurut gambar dan rupa Kita, supaya mereka berkuasa atas ikan-ikan di laut dan burung-burung di udara dan atas ternak dan atas seluruh bumi dan atas segala binatang melata yang merayap di bumi.

Ketika Tuhan menghembusi manusia, manusia menjadi jiwa yang hidup.

Aliran kehidupan bagi kita hari ini sebagai orang percaya mengalir dari tahta Tuhan.

Wah 22: 1 Lalu ia menunjukkan kepadaku sungai air kehidupan, yang jernih bagaikan kristal, dan mengalir ke luar dari takhta Tuhan dan takhta Anak Domba itu.

Roh Kudus

❖ Roh Kudus adalah sungai kehidupan dari Tuhan.

❖ Ketika Yesus Kristus berbicara tentang minum dari air hidup, Dia berbicara tentang Roh Kudus.

Yoh 7: 38,39 Barangsiapa percaya kepada-Ku, seperti yang dikatakan oleh Kitab Suci: Dari dalam hatinya akan mengalir aliran-aliran air hidup." Yang dimaksudkan-Nya ialah Roh yang akan diterima oleh mereka yang percaya kepada-Nya; sebab Roh itu belum datang, karena Yesus belum dimuliakan.

❖ Dia adalah Roh Kudus atau Roh kehidupan.

❖ Ia adalah aliran kehidupan kekal pada orang-orang percaya sejati yang dipanggil untuk bersinar sebagai cahaya dan menjadi garam untuk melestarikan dunia di Hari-Hari Terakhir ini.

Roh Kudus yang merupakan arus kehidupan adalah KUDUS.

- ❖ Roh Kudus itu kudus.
- ❖ Dia adalah sungai kehidupan.
- ❖ Air hidup karenanya adalah air suci.
- ❖ Untuk mengambil air Roh yang lebih banyak dan lebih dalam datang melalui hidup yang tersalib dan berserah kepada Roh Kudus yang kudus.

Menyadarkan

Roh Kudus adalah Roh kehidupan.

Roh Kudus juga adalah Roh kebenaran yang menuntun kita ke dalam semua kebenaran.

Karena itu Ia mengisafkan kita akan dosa sehingga kita akan bertumbuh dalam kehidupan rohani kita.

Yoh 16: 8 Dan kalau Ia datang, Ia akan mengisafkan dunia akan dosa, kebenaran, dan penghakiman.

Dia adalah Roh Kudus.

Roh Kudus penuh dengan kehidupan suci Ketuhanan dan Dia adalah sungai kehidupan kekal di dalam kita dan mengalir melalui kita.

Apa pun yang secara moral tidak murni atau rusak secara moral dalam kehidupan atau masyarakat kita, Dia tidak memberkati.

Kembali ke 1 Yohanes

- Kita telah membaca dalam 1 Yohanes bahwa Firman Kehidupan ada di antara mereka.

1 Yoh 1: 1 (AMP) (Kami menulis) tentang Firman Kehidupan (dalam) Dia yang telah ada sejak awal, Yang telah kita dengar, yang telah kita lihat dengan mata kita sendiri, yang telah kita tatap (untuk diri kita sendiri) dan telah menyentuh dengan tangan kita (sendiri).

- Bahwa Kristus memanifestasikan kehidupan yang merupakan terang yang menyinari kemuliaan Tuhan melalui para murid pada waktu itu.

1 Yoh 1: 2 (Karena kehidupan telah dinyatakan, dan kami telah melihatnya, dan memberikan kesaksian, dan membagikan kepadamu kehidupan yang kekal itu, yang bersama Bapa, dan dimanifestasikan kepada kita;)

Persekutuan

- ❖ Cara terdalam kita mengalami kehidupan, cahaya dan kemuliaan Tuhan adalah bersekutu dengan-Nya.

1 Yoh 1: 3 Apa yang telah kami lihat dan yang telah kami dengar itu, kami beritakan kepada kamu juga, supaya kamu pun beroleh persekutuan dengan kami. Dan persekutuan kami adalah persekutuan dengan Bapa dan dengan Anak-Nya, Yesus Kristus.

Ketika kita menekan dan menghabiskan banyak waktu bersekutu atau berkomunikasi dengan-Nya, kita tumbuh dalam kasih mula-mula kita dan dalam keintiman dengan Tuhan. Tuhan Bapa, Tuhan Anak dan Tuhan Roh Kudus.

2 Kor 13:14 Kasih karunia Tuhan Yesus Kristus, dan kasih Tuhan, dan persekutuan Roh Kudus menyertai kamu sekalian. Amin.

- ❖ Kitab suci ini menunjukkan kepada kita bahwa persekutuan dan persekutuan kita juga dengan Roh Kudus.

Melalui Roh Kudus cinta kasih Bapa dicurahkan ke dalam hati kita.

Rom 5: 5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Tuhan telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Tuhan itu Terang

Setelah dia berbicara tentang kehidupan yang kita miliki di dalam Kristus dan persekutuan yang kita miliki dengan Tuhan, Yohanes melanjutkan dengan mengatakan bahwa Tuhan itu terang.

1 Yoh 1: 5 Dan inilah berita, yang telah kami dengar dari Dia, dan yang kami sampaikan kepada kamu: Tuhan adalah terang dan di dalam Dia sama sekali tidak ada kegelapan.

Jika kita berjalan dalam kegelapan kita tidak akan memiliki persekutuan nyata dengan Tuhan dan menjadi suam-suam kuku.

1 Yoh 1: 6 Jika kita katakan, bahwa kita beroleh persekutuan dengan Dia, namun kita hidup di dalam kegelapan, kita berdusta dan kita tidak melakukan kebenaran.

Berjalan dalam kegelapan adalah berjalan dalam dosa dan upah dosa adalah maut.

1 Yoh 1: 8 Jika kita berkata, bahwa kita tidak berdosa, maka kita menipu diri kita sendiri dan kebenaran tidak ada di dalam kita.

Rom 6:23 Sebab upah dosa ialah maut; tetapi karunia Tuhan ialah hidup yang kekal dalam Kristus Yesus, Tuhan kita.

❖ Karena itu orang-orang yang tertipu dan hidup dalam dosa berada dalam bahaya kematian rohani.

Jadi kita perlu mengakui dosa kita ketika kita telah berdosa.

❖ Berjalan dan tinggal dalam terang adalah kunci untuk hidup dalam kebangunan rohani.

➤ Tuhan juga kasih dan jika kita membenci saudara kita, kita tidak benar-benar dalam terang.

1 Yoh 2:11 Tetapi barangsiapa membenci saudaranya, ia berada di dalam kegelapan dan hidup di dalam kegelapan. Ia tidak tahu ke mana ia pergi, karena kegelapan itu telah membutakan matanya.

Karena itu kita harus bertumbuh dalam kasih.

Bertumbuh dalam Kehidupan dan Persekutuan dengan Tuhan

Kita dipanggil untuk menjalani Kehidupan yang Melimpah.

Yoh 10:10 Pencuri datang hanya untuk mencuri dan membunuh dan membinasakan; Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan.

Kehidupan yang melimpah adalah hidup dan bertumbuh dalam kehidupan Tuhan yang kudus dan mulia.

Itu tumbuh dalam kebaikan, belas kasihan, kebaikan, kerendahan hati, dan semua buah Roh.

Maka kita harus menyinari kehidupan yang telah kita terima ke dunia yang terhilang.

Kita dipanggil untuk berjalan dalam kehidupan Tuhan.

1 Yoh 1: 7 Saudara-saudara yang kekasih, bukan perintah baru yang kutuliskan kepada kamu, melainkan perintah lama yang telah ada padamu dari mulanya. Perintah lama itu ialah firman yang telah kamu dengar.

Ketika kita hidup dalam terang kemuliaan, Roh Kudus (Tuhan yang Kudus) akan mengalir melalui kita.

Karena dunia yang lebih dalam dari Tuhan adalah kehidupan suci Tuhan.

Ketika ini terjadi dalam doa, penyembahan dan persekutuan, kita akan mengalami terang kehidupan ini membersihkan kita lebih dalam, dan menyembuhkan hati kita lebih banyak.

Kita dipanggil untuk tumbuh dalam pengudusan.

Saat kita berjalan dalam terang kehidupan, kita akan diubah dari kemuliaan menjadi kemuliaan.

Karena terang Tuhan keluar dari kehidupan Tuhan.

Yoh 1: 4 Dalam dia ada hidup, dan hidup itu adalah terang manusia.

Memahami

Ketika kita hidup dalam kehidupan suci Tuhan, kita akan memiliki kepekaan membedakan.

Zaman Baru sedang bergerak dan mereka mengatakan bahwa mereka telah tercerahkan.

Mereka mempromosikan gaya hidup berdosa; karena itu pencerahan mereka sebenarnya adalah kegelapan.

Kegelapan, dosa, dan kematian rohani berjalan beriringan.

Kekudusan, hidup yang lebih berkelimpahan dan cahaya sejati juga berjalan seiring.

Karena itu, ketika kita tumbuh lebih dalam dalam kehidupan Yesus Kristus, kita akan memahami apa yang benar dan apa yang salah.

Ya, kebenaran akan membebaskan kita.

Bab 9: Injil vs. Zaman Baru

Pesan Yang Jelas

Kita harus memiliki Injil Alkitabiah yang jelas tentang pesan Akhir Zaman Kristus.

Kita perlu dengan jelas menunjukkan dan berkhotbah bahwa manusia dapat diselamatkan oleh Anak Tuhan dari dosanya dan menerima kehidupan kekal.

Hari ini Zaman Baru sedang menyusup ke gereja Tuhan Yesus Kristus.

Kita tidak harus takut tetapi menjadi murid Alkitab yang benar.

Terang mengekspos kegelapan.

Yoh 1: 4,5 Dalam Dia ada hidup dan hidup itu adalah terang manusia. Terang itu bercahaya di dalam kegelapan dan kegelapan itu tidak menguasainya.

Kehidupan Abadi vs. Kematian Abadi

Tujuan utama Yesus Kristus di Bumi adalah mati untuk dosa kita sehingga kita dapat diselamatkan.

Dia datang agar yang terhilang bisa diselamatkan untuk selamanya.

Luk 9:56 (KJV) karena Anak Manusia datang bukan untuk menghancurkan nyawa manusia, tetapi untuk menyelamatkan manusia. Dan mereka pergi ke desa lain.

Pada waktu Ia di Bumi, Ia memanggil orang-orang berdosa untuk bertobat dan mengatakan kepada mereka bahwa mereka membutuhkan keselamatan.

Luk 5:32 (KJV) Aku datang bukan untuk memanggil orang benar, tetapi orang berdosa untuk bertobat.

Tidak Ada Masalah Kasih

Alkitab berkata bahwa Tuhan adalah:

- Kudus

Wah 4: 8 Dan keempat makhluk itu masing-masing bersayap enam, sekelilingnya dan di sebelah dalamnya penuh dengan mata, dan dengan tidak berhenti-hentinya mereka berseru siang dan malam: "Kudus, kudus, kuduslah Elohim Tuhan, Yang Mahakuasa, yang sudah ada dan yang ada dan yang akan datang.

- Terang

1 Yoh 1: 5 1:5 Dan inilah berita, yang telah kami dengar dari Dia, dan yang kami sampaikan kepada kamu: Tuhan adalah terang dan di dalam Dia sama sekali tidak ada kegelapan.

- Roh

Yoh 4:24 Tuhan itu Roh dan barangsiapa menyembah Dia, harus menyembah-Nya dalam roh dan kebenaran."

- Kasih

1 Yoh 4:16 Kita telah mengenal dan telah percaya akan kasih Tuhan kepada kita. Tuhan adalah kasih, dan barangsiapa tetap berada di dalam kasih, ia tetap berada di dalam Tuhan dan Tuhan di dalam dia.

Dengan kitab suci ini, kita melihat bahwa Tuhan adalah Tuhan yang kudus dari terang dan kasih. Kita dipanggil untuk menyembah Dia dalam Roh dan kebenaran karena Tuhan adalah Roh.

- Karena itu tidak ada masalah kasih, antara Tuhan dan manusia karena Tuhan mengasihi semua orang.

❖ Masalah nyata antara Tuhan dan manusia adalah masalah dosa.

Yesus Kristus harus datang untuk mengatasi masalah dosa.

Dia berkata bahwa Dia akan menjadi tebusan bagi dosa.

Mat 20:28 sama seperti Anak Manusia datang bukan untuk dilayani, melainkan untuk melayani dan untuk memberikan nyawa-Nya menjadi tebusan bagi banyak orang.

Kata tebusan berarti membayar harga untuk dosa kita sehingga kita dapat diampuni, dibebaskan dan menerima hidup yang kekal.

Yes 53: 10,11 Tetapi TUHAN berkehendak meremukkan dia dengan kesakitan. Apabila ia menyerahkan dirinya sebagai korban penebus salah, ia akan melihat keturunannya, umurnya akan lanjut, dan kehendak TUHAN akan terlaksana olehnya. Sesudah kesusahan jiwanya ia akan melihat terang dan menjadi puas; dan hamba-Ku itu, sebagai orang yang benar, akan membenarkan banyak orang oleh hikmatnya, dan kejahatan mereka dia pikul.

Dia adalah korban penghapus dosa, ini supaya Dia membenarkan banyak orang.

Kami menyebutnya Penebusan.

Rom 3: 24,25 dan oleh kasih karunia telah dibenarkan dengan cuma-cuma karena penebusan dalam Kristus Yesus. Kristus Yesus telah ditentukan Tuhan menjadi jalan perdamaian karena iman, dalam darah-Nya. Hal ini dibuat-Nya untuk menunjukkan keadilan-Nya, karena Ia telah membiarkan dosa-dosa yang telah terjadi dahulu pada masa kesabaran-Nya.

Gereja Hari Ini

Gereja modern saat ini sudah sangat dipengaruhi oleh Zaman Baru Satu Agama Dunia.

Mereka berbicara tentang kasih.

Mereka mengatakan bahwa masalahnya adalah tidak ada cukup kasih dan kata yang mereka gunakan adalah toleransi.

❖ •Yesus Kristus tidak mengatakan ada masalah kasih tetapi masalah dosa.

Karena itu ia memanggil manusia untuk bertobat dari dosa mereka dan mendapatkan kebenaran dengan Tuhan.

Luk 13: 2-5 Yesus menjawab mereka: "Sangkamu orang-orang Galilea ini lebih besar dosanya dari pada dosa semua orang Galilea yang lain, karena mereka mengalami nasib itu? Tidak! kata-Ku kepadamu. Tetapi jikalau kamu tidak bertobat, kamu semua akan binasa atas cara demikian. Atau sangkamu kedelapan belas orang, yang mati ditimpa menara dekat Siloam, lebih besar kesalahannya dari pada kesalahan semua orang lain yang diam di Yerusalem? Tidak! kata-Ku kepadamu. Tetapi jikalau kamu tidak bertobat, kamu semua akan binasa atas cara demikian."

Ketika Anda berurusan dengan masalah dosa, kasih Tuhan akan membanjiri hati Anda.

Hubungan Anda dengan Tuhan Bapa akan dipulihkan.

Pesan Yang Jelas

Gereja Akhir Zaman yang agung harus menyampaikan pesan yang jelas dan banyak yang akan diselamatkan.

Anak Tuhan

Ketuhanan Kristus adalah salah satu poin paling penting untuk ditunjukkan dari tulisan suci, ini adalah bahwa Dia adalah Tuhan.

Hanya Tuhan (Tuhan Tritunggal) yang bisa menghapus dosa kita.

Karena itu dari Tuhan Tritunggal, Putra datang untuk mati bagi kita di kayu salib.

Yoh 1: 1 Pada mulanya adalah Firman, dan Firman itu bersama Tuhan, dan Firman itu adalah Tuhan.

Dia berkata bahwa dia bersatu dengan Bapa atau Tuhan Bapa.

Yoh 10:30 Aku dan Bapa adalah satu.

Rasul Paulus mengatakan hal berikut tentang Ketuhanan:

Kol 2: 9,10 Sebab dalam Dialah berdiam secara jasmaniah seluruh kepenuhan ke-Tuhanan, dan kamu telah dipenuhi di dalam Dia. Dialah kepala semua pemerintah dan penguas.

Dia adalah Anak Tuhan, namun satu dengan Tuhan.

- ❖ Banyak kitab suci mengatakan bahwa Dia adalah Anak Tuhan, bahwa Dia adalah ilahi.

Yoh 1:14 Firman itu telah menjadi manusia, dan diam di antara kita, dan kita telah melihat kemuliaan-Nya, yaitu kemuliaan yang diberikan kepada-Nya sebagai Anak Tunggal Bapa, penuh kasih karunia dan kebenaran.

Pesan Yang Jelas Tentang Salib

- Pertempuran Zaman Baru Hari Terakhir adalah tentang keillahian-Nya.
 - Mereka juga berbicara bahwa Dia bukan satu-satunya cara.
 - Mereka menyangkal bahwa ada sorga dan neraka.

Ini sudah menjadi bagian dari kultus Aleksandria tempat Origin, Clement dan Plato berada. Mereka mengubah tulisan suci sekitar tahun 200 hingga 300 Masehi.

Mereka menerjemahkannya dari bahasa Yunani ke Alkitab Vulgate Latin yang membawa Zaman Kegelapan.

Pada tahun 1881, terjemahan Teks Yunani Baru dibangun di atas ini.

Banyak dari kebohongan ini diajarkan kepada pengkhotbah yang akan datang di sekolah Alkitab atau seminari Teologi.

Karena itu para pengkhotbah masa kini mengatakan bahwa Kristus sebenarnya bukan Anak Tuhan.

- Mereka tidak percaya Kristus dilahirkan dari seorang perawan.
- Di kebanyakan gereja mereka tidak memberitakan Injil salib Kristus.
- Di Gereja modern, mereka mengatakan tidak ada sorga atau neraka.

Ini semua doktrin yang salah.

- ❖ Karena itu kita perlu membawa kembali pemberitaan Injil salib.

Injil salib adalah kuasa Tuhan.

1 Kor 1: 17,18 Sebab Kristus mengutus aku bukan untuk membaptis, tetapi untuk memberitakan Injil; dan itu pun bukan dengan hikmat perkataan, supaya salib Kristus jangan menjadi sia-sia. Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Tuhan.

- ❖ Kita tidak hanya mengabarkan salib untuk melihat orang diselamatkan tetapi juga untuk tumbuh dalam pengudusan dan kekudusan.

Pengudusan

Ada dua jenis pengudusan yang saya rujuk:

- A. Pengudusan Posisi: ini adalah posisi Anda di dalam Kristus ketika Anda dilahirkan kembali.
- B. Pengudusan Progresif: Ini tumbuh dalam kekudusan dan buah-buah Roh Kudus dan karakter saleh. Ini hanya dapat terjadi melalui kerja salib dalam hidup kita.

Hanya proses pengudusan melalui pekerjaan salib yang berkelanjutan yang membawa pelepasan yang lebih dalam dari hidup Tuhan di dalam kita. Kehidupan Suci.

Bagi Tuhan, hidup adalah kehidupan suci.

Kehidupan suci ini hanya dapat diwujudkan melalui kita lebih banyak mati untuk diri sendiri dan karena itu menjalani kehidupan yang tersalib.

Gal 2:20 namun aku hidup, tetapi bukan lagi aku sendiri yang hidup, melainkan Kristus yang hidup di dalam aku. Dan hidupku yang kuhidupi sekarang di dalam daging, adalah hidup oleh iman dalam Anak Tuhan yang telah mengasihi aku dan menyerahkan diri-Nya untuk aku.

- ❖ Karena dalam terang Tuhan kita melihat terang itu.

Maz 36: 10 Sebab pada-Mu ada sumber hayat, di dalam terang-Mu kami melihat terang.

Ini adalah kunci kebangunan rohani pribadi dalam kehidupan kita.

Ketika kita berjalan dalam terang, lebih banyak hidup atau air Roh Kudus dilepaskan.

Abad Baru

Melalui terjemahan Alkitab yang salah, kita telah melihat bagaimana akar kultus Aleksandria bekerja sampai sekarang.

Mereka berusaha untuk mengambil kebenaran dari orang percaya sejati.

Sekarang kita akan melihat sisi lain dari agama palsu, Gerakan Zaman Baru.

Pada mulanya

Pikiran, ideologi, dan praktik keagamaan mereka telah ada ribuan tahun yang lalu.

Ada semua agama yang berbeda seperti Hindu, Budha, Islam, Shinto, Baha'i dan agama-agama Cina yang menyerukan pemujaan naga. Mereka memiliki bentuk dan praktik yang berbeda.

Banyak aliran ini berakar di Babel Kuno.

Di Babel Kuno, mereka menyembah matahari, bulan dan bintang-bintang.

Ini adalah tempat di mana Astrologi berasal.

Seorang penyihir dari Ghana yang datang kepada Kristus berkata, "Saya dulu menyembah dewa matahari, bulan dan bintang di pegunungan Afrika".

Dia mengatakan mereka adalah "roh kuno".

Dia melihat mereka dan berbicara dengan mereka.

Lalu ada dunia roh rendah yang menurutnya telah dia hubungi.

Menyatukan Agama ke Zaman Baru

Pada 1831 - 1891 ada seorang perempuan bernama Helen Blavatsky.

➤ •Dia membawa konsep dan pengajaran persaudaraan universal umat manusia.

Persaudaraan ini terdiri dari berbagai ras, jenis kelamin, kasta dan warna.

Dia melihat dirinya sebagai penghubung untuk membawa kembali pengetahuan kuno dan agama kuno.

Ini telah menjadi Gerakan Zaman Baru.

➤ •Semua pengetahuan kuno dimulai dari pohon kebaikan dan kejahatan.

Jika Anda memakannya, Anda pasti akan mati selamanya.

Kej 2:17 Tetapi tentang pohon pengetahuan tentang yang baik dan yang jahat, janganlah kamu memakannya, karena pada hari kamu memakannya, kamu pasti akan mati.

❖ •Babel dan agama-agama yang keluar darinya kemudian dibangun di atas pengetahuan ini di mana Adam dan Hawa ditipu oleh. Disimpulkan bahwa Agama Zaman Baru Blavatsky merupakan perpaduan filosofi Philo dari Alexandria, Mesir dan Plato dari Yunani.

Dia mengatakan bahwa rahasia Plato di mana apa yang telah dia pelajari dari imam Mesir yang mana okultisme di alam.

Tidak heran dia melakukan semua jenis praktik okultisme seperti berbicara dengan roh orang mati, pemanggilan arwah dan menyembah dewa-dewa lain.

Tuhan dalam Alkitab melarang kita untuk terlibat dalam ilmu gaib.

Zaman Baru dibangun di atas ilmu gaib, sihir Wicca dan pemujaan terhadap Lucifer, yaitu Setan.

Ul 18: 10-12 Di antaramu janganlah didapati seorang pun yang mempersembahkan anaknya laki-laki atau anaknya perempuan sebagai korban dalam api, ataupun seorang yang menjadi petenung, seorang peramal, seorang penelaah, seorang penyihir, seorang pamantera, ataupun seorang yang bertanya kepada arwah atau kepada roh peramal atau yang meminta petunjuk kepada orang-orang mati. Sebab setiap orang yang melakukan hal-hal ini adalah kekejian bagi TUHAN, dan oleh karena kekejian-kekejian inilah TUHAN, Tuhanmu, menghalau mereka dari hadapanmu.

Sekitar tahun 200 M di Aleksandria kita melihat bahwa 2 aliran penipuan bertemu.

Penipuan Zaman Baru dan terjemahan Alkitab palsu dari Teks Yunani Baru tahun 1881 bertemu.

Blavatsky dan Westcott serta Hort hidup pada saat yang sama dikatakan bahwa mereka berkumpul bersama dalam pertemuan okultisme.

Pada 1875 Blavatsky, Henry Steel Alcott dan William Quan Hakim memulai Theosophical Society.

Ini adalah pintu bagi Gerakan Zaman Baru ke zaman sekarang.

Bab 10: Bangkit dan Bersinarlah

Bangkit

Kita dipanggil untuk bangkit dan bersinar.

Yes 60: 1,2 Bangkitlah, menjadi teranglah, sebab terangmu datang, dan kemuliaan TUHAN terbit atasmu. Sebab sesungguhnya, kegelapan menutupi bumi, dan kekelaman menutupi bangsa-bangsa; tetapi terang TUHAN terbit atasmu, dan kemuliaan-Nya menjadi nyata atasmu.

Tuhan ingin bersinar melalui pengantin-Nya di akhir zaman.

Gelap besar akan datang tetapi terang Tuhan ada di atas kita.

Saya sekarang akan mengungkapkan informasi lebih lanjut tentang penipuan yang akan datang sehingga Anda tahu bagaimana bersinar di dunia yang gelap.

Perkembangannya

Dalam hidupnya, Alice Bailey (1880-1949) membangun filosofi Zaman Baru itu.

Dia adalah seorang penulis dan Teosofis dari masyarakat Teosofi, mengajar ilmu gaib, penyembuhan Zaman Baru palsu, astrologi dan psikologi spiritual agama.

Dia diajar oleh seorang pembimbing roh dari Tibet.

Ini adalah setan besar yang akan menampakkan dirinya dari markas Setan di Gunung Everest.

Visinya juga memiliki agama spiritual global.

Hari ini kita melihat Dalai Lama dari Tibet, wilayah Gunung Everest menyebarkan konsep-konsep ini sebagai guru spiritual kepada pemerintah Bumi dan bahkan melalui televisi kepada masyarakat umum.

Kemana pun dia pergi, kutukan dilepaskan.

Sembilan Belas Enam Puluh - Kekuatan Bunga

Kekuatan bunga dan waktu cinta adalah tentang membuka mata ketiga okultis (atau mata Horus) dari orang-orang. Ini ditemukan di kepala di atas mata Anda. Ini dilakukan untuk membuka dunia bagi agama palsu dan pemujaannya.

Dalam agama Hindu itu disebut Tujuh Chakra, yang dikenal sebagai seribu lotus kelopak.

Kekuatan bunga adalah bunga lotus mereka, yang merupakan simbol penyembuhan dalam agama Hindu.

Dalam budaya barat selama 1960-an nilai-nilai Kristen diserang oleh agenda Zaman Baru. Seks pranikah (percabulan), penggunaan narkoba, musik rock and roll dan pemberontakan semua mulai didorong di radio dan televisi.

Kekuatan bunga dan gerakan hippy dilepaskan.

Para hippy muda ini dan musisi rock and roll mereka mulai mencari pengalaman spiritual sehingga mereka pergi ke India dan Nepal untuk mengunjungi penduduk asli.

Lagu The Beatles "bodoh di atas bukit" adalah tentang seorang guru di India yang mereka kunjungi dan duduk di bawahnya.

Para hippie terlibat dalam sihir Wicca, Setanisme dll.

Ini juga kebangkitan gerakan Meditasi Transendental.

Nilai-nilai keluarga Kristen dan menjalani kehidupan suci diserang.

Gereja saat ini masih dilemahkan oleh serangan ini.

Penipuan Hollywood

Pada saat ini, film-film Hollywood digunakan untuk menyebarkan infestasi Zaman Baru.

Shirley McClain adalah seorang aktris Hollywood yang telah mendorong Zaman Baru Satu Agama Dunia lebih jauh dengan membuat buku dan film.

Dia mengatakan bahwa dia menggunakan meditasinya, melantunkan dan membaca kristal untuk mencapai jati dirinya yang lebih tinggi.

Ini untuk membawa transformasi batin dan karenanya mengubah dunia.

Masalah yang dia hadapi adalah dia juga makan dari pohon pengetahuan tentang yang baik dan yang jahat dan mendengarkan ular, Lucifer atau Setan.

Kej 2:17 Tetapi tentang pohon pengetahuan tentang yang baik dan yang jahat, janganlah kamu memakannya, karena pada hari kamu memakannya, kamu pasti akan mati.

Satu-satunya cara transformasi yang sejati adalah melalui Yesus Kristus yang adalah roti kehidupan dan memberi kita air hidup.

Yoh 6:35 Kata Yesus kepada: "Akulah roti hidup. Siapa yang datang, tidak akan kelaparan; dan dia yang percaya padaku tidak akan pernah haus.

Zaman Aquarius Palsu

Kebangkitan palsu sedang terjadi di dunia saat ini.

Lucifer (yang berarti pembawa cahaya dan merupakan nama lain untuk Setan) membawa konsep Pencerahan ke Zaman Baru.

Setan adalah malaikat terang yang jatuh dan karenanya malaikat gelap atau dosa. Ia hanya bisa membawa tingkat kematian atau siksaan spiritual yang lebih besar.

- ❖ Hari terakhir pertempuran adalah tentang hidup kekal atau kematian kekal.
- ❖ Hanya Yesus Kristus yang dapat memberi kita cahaya sejati, transformasi sejati, dan kehidupan sejati.

Yoh 5: 23-25 supaya semua orang menghormati Anak sama seperti mereka menghormati Bapa. Barangsiapa tidak menghormati Anak, ia juga tidak menghormati Bapa, yang mengutus Dia. Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya barangsiapa mendengar perkataan-Ku dan percaya kepada Dia yang mengutus Aku, ia mempunyai hidup yang kekal dan tidak turut dihukum, sebab ia sudah pindah dari dalam maut ke dalam hidup. Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya saatnya akan tiba dan sudah tiba, bahwa orang-orang mati akan mendengar suara Anak Tuhan, dan mereka yang mendengarnya, akan hidup.

Hari Terakhir terletak bahwa Zaman Aquarius telah dimulai adalah untuk membawa pencerahan dan transformasi. Ini diyakini sudah dimulai pada tahun 2000.

Yang benar adalah bahwa terang kita: Yesus Kristus, yang adalah Firman Tuhan atau Tuhan, telah datang.

Yoh 1: 1 Pada mulanya adalah Firman, dan Firman itu bersama Tuhan, dan Firman itu adalah Tuhan.

Dunia akan menjadi lebih gelap, tetapi gereja yang mulia akan bangkit.

Yes 60: 1,2 Bangkitlah, menjadi teranglah, sebab terangmu datang, dan kemuliaan TUHAN terbit atasmu. Sebab sesungguhnya, kegelapan menutupi bumi, dan kekelaman menutupi bangsa-bangsa; tetapi terang TUHAN terbit atasmu, dan kemuliaan-Nya menjadi nyata atasmu.

Binatang yang Keluar dari Laut

Simbol Zaman Aquarius adalah pencurahan air oleh seorang laki-laki dengan kendi.

Aqua adalah kata Latin untuk air.

Alkitab mengatakan bahwa di Hari-Hari Terakhir, binatang atau naga keluar dari laut.

Laut adalah gambaran agama.

Zaman Aquarius adalah yang terakhir kali Setan ingin menipu dunia oleh Zaman Baru yang mencurahkan tipu daya air palsu atau roh iblis.

- ❖ Binatang buas keluar dari laut.

Wah 13: 1 Lalu aku melihat seekor binatang keluar dari dalam laut, bertanduk sepuluh dan berkepala tujuh; di atas tanduk-tanduknya terdapat sepuluh mahkota dan pada kepalanya tertulis nama-nama hujat.

- ❖ Kekuatan di balik binatang itu adalah naga

Wah 12: 3 Maka tampaklah suatu tanda yang lain di langit; dan lihatlah, seekor naga merah padam yang besar, berkepala tujuh dan bertanduk sepuluh, dan di atas kepalanya ada tujuh mahkota.

❖ Setan, sang naga, memberi kuasa kepada Antikristus, sang binatang buas.

Wah 13: 4 Dan mereka menyembah naga itu, karena ia memberikan kekuasaan kepada binatang itu. Dan mereka menyembah binatang itu, sambil berkata: "Siapakah yang sama seperti binatang ini? Dan siapakah yang dapat berperang melawan dia?"

Setan

Naga adalah manifestasi lain dari Setan, ular tua. Karena itu tipuan besar Setan sebagai pembohong dan ular datang ke dunia.

Wah 12: 9 Dan naga besar itu, si ular tua, yang disebut Iblis atau Satan, yang menyesatkan seluruh dunia, dilemparkan ke bawah; ia dilemparkan ke bumi, bersama-sama dengan malaikat-malaikatnya.

Kekuatan utama pemujaan Agama Zaman Baru dan Zaman Aquarius adalah Kundalini.

Kundalini adalah ular Hindu.

Antikristus, binatang buas, membutuhkan Suatu Agama Dunia Zaman Baru untuk berkuasa.

Kemudian dia akan berbicara penistaan terhadap Tuhan di bait suci di Yerusalem.

Wah 13: 5,6 Dan kepada binatang itu diberikan mulut, yang penuh kesombongan dan hujat; kepadanya diberikan juga kuasa untuk melakukannya empat puluh dua bulan lamanya. Lalu ia membuka mulutnya untuk menghujat Tuhan, menghujat nama-Nya dan kemah kediaman-Nya dan semua mereka yang diam di sorga.

Setelah itu ia akan menghancurkan Babel dan agama-agama dunianya sehingga ia sendiri yang disembah.

Agama pertama adalah menunggang binatang buas.

Wah 17: 3 Dalam roh aku dibawanya ke padang gurun. Dan aku melihat seorang perempuan duduk di atas seekor binatang yang merah ungu, yang penuh tertulis dengan nama-nama hujat. Binatang itu mempunyai tujuh kepala dan sepuluh tanduk.

Inilah mengapa kita melihat partai-partai politik dan pemerintah dunia semakin terlibat dan bekerja dengan agama-agama.

Roh Palsu

Pekerjaan Roh Kudus yang sejati adalah untuk menginsafkan akan dosa, amoralitas dan pekerjaan kedagingan.

Ketika Roh Kudus jatuh pada hari Pentakosta, Dia memotong atau menusuk hati mereka dan diinsafkan akan dosa. Karena itu Rasul Petrus memanggil mereka untuk bertobat.

Kisah Para Rasul 2: 37,38 Ketika mereka mendengar hal itu hati mereka sangat terharu, lalu mereka bertanya kepada Petrus dan rasul-rasul yang lain: "Apakah yang harus kami perbuat, saudara-saudara?" Jawab Petrus kepada mereka: "Bertobatlah dan hendaklah kamu masing-masing memberi dirimu dibaptis dalam nama Yesus Kristus untuk pengampunan dosamu, maka kamu akan menerima karunia Roh Kudus.

Agenda Zaman Baru adalah untuk membawa penganiayaan terhadap orang-orang Kristen sejati sehingga mereka dapat memerintah Bumi dengan cahaya palsu.

Ini semua dimulai dengan kekuatan cinta dan bunga.

Kekuatan cinta dan bunga digunakan sehingga mereka siap untuk transformasi dan oleh karena itu kebutuhan akan pencerahan.

Mereka mencari ke dalam diri mereka untuk didewakan (menjadi seperti dewa) dan kemudian dimurnikan oleh energi ular Kundalini.

Untuk menjadi guru di India Anda harus melalui proses ini untuk apa yang disebut tujuh Chakra dan menjadi tercerahkan.

Kenyataannya adalah bahwa ular iblis datang untuk tinggal di dalamnya.

Ketika segalanya berjalan baik bagi mereka, ular itu bekerja. Itu bisa dalam bentuk tanda-tanda palsu dan keajaiban.

Ketika keadaan memburuk, iblis merasuki mereka dan mereka menjadi gila atau melompat-lompat seperti katak atau binatang sepanjang hari.

Gurus berzina dengan banyak perempuan; mereka juga mencuri dan berbohong jika perlu.

Inilah mengapa kita tahu bahwa ini dihasilkan oleh roh-roh jahat ketika buah-buahnya menghasilkan dosa.

Kesaksian saya

Saya diikat oleh ular Kundalini ini.

Sebagai seorang pemuda saya mengalami pelecehan seksual. Setan yang kuat dari generasi telah memiliki benteng pada saya.

Sebagai seorang pemuda berusia 19 tahun, saya pergi ke klub yang salah di Amsterdam.

Itu adalah gereja Setan yang menyamar.

Tanpa sadar mereka bisa memasukkan roh jahat ke dalam diri saya karena saya telah melanggar hukum Tuhan dengan pergi ke tempat yang kotor.

Salah satu roh yang datang pada saya adalah ular Kundalini.

Ketika saya berada di Hawaii, saya bisa melakukan sihir melalui iblis ini.

Namun buah dari roh ini adalah dosa.

Seorang saudara lelaki saya mengatakan kepada saya bahwa sihir berasal dari Setan. Saya tidak tahu itu, jadi ketika dia memberi tahu saya, saya berhenti.

3 bulan kemudian, saya bertobat dari dosa saya dan memberikan hati saya kepada Yesus Kristus dan dipenuhi dengan Roh Kudus yang sejati.

Semangat Kundalini telah diusir dari saya dalam sesi pembebasan yang telah saya lalui.

Pekerjaan Roh Kudus yang sejati telah membawa pertobatan, kebenaran dan hidup benar dalam hidup saya.

Zaman Baru di Gereja-Gereja Modern

Hari ini, ajaran Zaman Baru menyusup ke gereja-gereja modern.

Ada saudara-saudara palsu yang dibawa ke gereja untuk membawa ajaran-ajaran palsu di antara kita.

Ajaran Palsu Hari Ini

Pengaruh Zaman Baru	Kebenaran Alkitabiah
Menolong diri sendiri Zaman Baru	Hanya percaya pada Kristus
Membangun diri sendiri	Kita dipanggil untuk mati bagi diri sendiri
Beriman pada diri sendiri	Kepercayaan terhadap Tuhan
Tuhan ada di dalam semua	Tuhan adalah pencipta yang tidak diciptakan
Saya adalah dewa kecil	Tuhan hanya ada di dalam kita melalui iman di dalam Kristus
penyemangat biasa diucapkan di tengah pertandingan	Penyaliban diri

Dengan Hatimu

Kita harus menyembah Tuhan dalam roh dan kebenaran.

Kita harus menyembah Dia dan diubah di dalam hati kita.

Sekarang, banyak khotbah tentang mengubah sesuatu dengan iman menggunakan pikiran Anda.

Tepat sebelum saya menjadi seorang Kristen sejati saya belajar di sebuah program televisi bahwa Anda dapat menyembuhkan penyakit Anda dengan kekuatan pikiran.

Ini adalah masalah pikiran.

Ini adalah ajaran Zaman Baru; oleh karena itu itu adalah kebohongan dan tipuan.

Iman kita harus datang dari manusia roh kita. Roh adalah kandil Tuhan dan iman adalah roh.

Iman kita berasal dari roh kita dan iman kita kepada Tuhan melalui Yesus Kristus.

Kami memperbaharui menit kami dengan firman Tuhan namun iman kami bukanlah kekuatan pikiran tetapi kekuatan Roh Kudus.

Altar

Setiap altar yang dibangun oleh seorang suci dalam Perjanjian Lama adalah kesaksian tentang kemenangan pertempuran dan karenanya merupakan simbol dari apa yang telah dilakukan Yesus Kristus di kayu salib bagi kita.

Kol 1:20 dan oleh Dialah Ia memperdamaikan segala sesuatu dengan diri-Nya, baik yang ada di bumi, maupun yang ada di sorga, sesudah Ia mengadakan perdamaian oleh darah salib Kristus.

Kol 2: 14,15 dengan menghapuskan surat hutang, yang oleh ketentuan-ketentuan hukum mendakwa dan mengancam kita. Dan itu ditiadakan-Nya dengan memakukannya pada kayu salib: Ia telah melucuti pemerintah-pemerintah dan penguasa-penguasa dan menjadikan mereka tontonan umum dalam kemenangan-Nya atas mereka.

Abraham membuat mezbah untuk mengorbankan putranya.

Kej 22: 13,14 Lalu Abraham menoleh dan melihat seekor domba jantan di belakangnya, yang tanduknya tersangkut dalam belukar. Abraham mengambil domba itu, lalu mengorbankannya sebagai korban bakaran pengganti anaknya. Dan Abraham menamai tempat itu: "TUHAN menyediakan"; sebab itu sampai sekarang dikatakan orang: "Di atas gunung TUHAN, akan disediakan.

Yehuwa, Jireh, muncul dan memberinya seekor domba jantan untuk dikorbankan dan Ishak adalah gambaran tentang apa yang dilakukan Kristus bagi kita.

Altar Elia

Altar Elia adalah tempat api Tuhan membakar semua pengorbanan dan imam Setan atau Baal mati.

Inilah yang telah dilakukan Kristus untuk kita.

1 Yoh 3: 8 barangsiapa yang tetap berbuat dosa, berasal dari Iblis, sebab Iblis berbuat dosa dari mulanya. Untuk inilah Anak Tuhan menyatakan diri-Nya, yaitu supaya Ia membinasakan perbuatan-perbuatan Iblis itu.

Kita dipanggil sekarang untuk berperang di akhir zaman karena posisi menang dan istirahat.

Ibr 4: 1,3 Sebab itu, baiklah kita waspada, supaya jangan ada seorang di antara kamu yang dianggap ketinggalan, sekalipun janji akan masuk ke dalam perhentian-Nya masih berlaku. Sebab kita yang beriman, akan masuk ke tempat perhentian seperti yang Ia katakan: "Sehingga Aku bersumpah dalam

murka-Ku: Mereka takkan masuk ke tempat perhentian-Ku," sekalipun pekerjaan-Nya sudah selesai sejak dunia dijadikan.

Kita diberkati, jangan tertipu

Kita diberkati.

Kita dipanggil untuk menjadi kepala dan bukan ekor.

Bileam hanya bisa bernubuat atas Israel bahwa dia diberkati.

Satu-satunya cara untuk menghancurkan Israel adalah mengatur mereka untuk menerima berhala, percabulan dan keduniawian. Maka berkat Tuhan akan berhenti.

Saat ini, banyak kelompok pribumi Kristen dijanjikan banyak uang oleh pemerintah. Sudah diatur sedemikian rupa sehingga masyarakat adat mendapatkan kembali tanah bersama dengan idola dan tradisi mereka yang dicuri.

Ini adalah agenda Zaman Baru untuk mengambil Kristus dari orang-orang percaya asli dan mengembalikan cara lama mereka menyembah berhala.

Rasul Paulus memperingatkan kita untuk tidak kembali ke roh-roh jahat ini.

2 Kor 6: 14-16 Janganlah kamu merupakan pasangan yang tidak seimbang dengan orang-orang yang tak percaya. Sebab persamaan apakah terdapat antara kebenaran dan kedurhakaan? Atau bagaimanakah terang dapat bersatu dengan gelap? Persamaan apakah yang terdapat antara Kristus dan Belial? Apakah bagian bersama orang-orang percaya dengan orang-orang tak percaya? Apakah hubungan bait Tuhan dengan berhala? Karena kita adalah bait dari Tuhan yang hidup menurut firman Tuhan ini: "Aku akan diam bersama-sama dengan mereka dan hidup di tengah-tengah mereka, dan Aku akan menjadi Tuhan mereka, dan mereka akan menjadi umat-Ku.

Jika orang kembali ke berhala, ke tiang totem, dewa tiki atau kekuatan juju mereka akan berada di bawah kutukan dan diikat dengan roh iblis.

Kemudian mereka mulai minum dari cawan Tuhan dan cawan iblis pada saat yang sama.

1 Kor 10: 14,20-22 (KJV) Karenanya, kekasihku yang terkasih, lari dari penyembahan berhala. Tetapi saya katakan, bahwa hal-hal yang dikorbankan oleh bangsa-bangsa lain, mereka berkorban kepada setan, dan bukan kepada Tuhan: dan aku tidak ingin kamu bersekutu dengan setan. Kamu tidak dapat meminum cawan Tuhan, dan cawan iblis: kamu tidak dapat mengambil bagian dalam meja Tuhan, dan dari meja iblis. Apakah kita memprovokasi iri hati kepada Tuhan? Apakah kita lebih kuat dari dia?

Suatu Cincin

Saya telah menerima banyak pembebasan dari iblis dalam hidup saya.

Banyak berhala-berhala harus pergi.

Saya menghabiskan banyak waktu dalam penyesalan dan sering melanggar kasih Tuhan di salib Kalvari.

Karena itu saya mengalami banyak pencurahan Roh Kudus dalam hidup saya.

Saya mendengar seorang nabi mengatakan bahwa menjadi bangsawan adalah hal yang baik. Karena itu saya ingin meletakkan cincin emas ayah saya dengan lambang keluarga di jari saya.

Tuhan berbicara kepada saya dalam mimpi dan berkata, Jika Anda memakai cincin itu, Anda akan mendapatkan semua setan yang tersisa saat Anda dibebaskan.

Jadi nabi berbicara bohong dan saya tidak pernah mendapatkan cincin itu.

Kita tidak bisa membuat perjanjian dengan berhala.

Hancurkan berhala Anda.

Seperti Anda diberkati dalam Kristus dan bebas.

2 Kor 3:17 Sekarang, Tuhan adalah Roh; dan di mana Roh Elohim berada, di situ ada kemerdekaan.

Bab 11: Pembangunan Kembali Bait Suci

Bait suci di Sorga

Saat ini, bait suci yang sebenarnya ada di sorga.

Tuhan Yesus Kristus mati di Bumi dan darah-Nya membersihkan hal-hal duniawi dan hal-hal sorgawi.

Ibr 9: 22-24 Dan hampir segala sesuatu disucikan menurut hukum Taurat dengan darah, dan tanpa penumpahan darah tidak ada pengampunan. Jadi segala sesuatu yang melambangkan apa yang ada di sorga haruslah ditahirkan secara demikian, tetapi benda-benda sorgawi sendiri oleh persembahan-persembahan yang lebih baik dari pada itu. Sebab Kristus bukan masuk ke dalam tempat kudus buatan tangan manusia yang hanya merupakan gambaran saja dari yang sebenarnya, tetapi ke dalam sorga sendiri untuk menghadap hadirat Tuhan guna kepentingan kita.

Musa membangun tabernakel yang kemudian menjadi pola untuk bait Salomo. Tabernakel Musa adalah wahyu dari pola bait suci sorgawi.

❖ Karena itu ada bait suci di sorga.

Dalam kitab Wahyu kita melihat bait suci ini dan kita melihat bahwa ada Tabut Perjanjian-Nya.

Wah 11:19 Maka terbukalah Bait Suci Tuhan yang di sorga, dan kelihatanlah tabut perjanjian-Nya di dalam Bait Suci itu dan terjadilah kilat dan deru guruh dan gempa bumi dan hujan es lebat.

Dari bait suci sorgawi ini akan muncul mangkuk atau botol penghakiman Tuhan atas para penyembah binatang, nabi palsu dan Agama Satu Dunia Babilonia duniawi.

Wah 15: 5,6 Kemudian dari pada itu aku melihat orang membuka Bait Suci -- kemah kesaksian -- di sorga. Dan ketujuh malaikat dengan ketujuh malapetaka itu, keluar dari Bait Suci, berpakaian lenan yang putih bersih dan berkilau-kilauan dan dadanya berlilitkan ikat pinggang dari emas.

Nyanyian Anak Domba dan Musa dinyanyikan di sorga ketika ini terjadi.

7 penghakiman di bumi sangat mirip dengan 10 tulah yang dikirim Tuhan di Mesir dalam Perjanjian Lama.

Jatuh

Alkitab berkata akan ada penyimpangan dari iman sebelum Kristus datang kembali.

Orang berdosa pertama-tama akan dinyatakan.

Dia akan duduk di bait suci Tuhan.

Saya percaya ini dua kali lipat.

1. Dia akan menyusup ke gereja yang sebenarnya.
2. Dia akan membangun kembali bait suci di Yerusalem dan duduk di atas takhta.

Murid-murid Salib

Di hari-hari mendatang, cara untuk bertahan hidup sebagai orang percaya sejati adalah menjadi murid salib.

Banyak ajaran Zaman Baru telah datang ke gereja.

Mereka mencoba menutup mata kita terhadap kemenangan Kristus di kayu salib.

Ini dicapai oleh saudara-saudara palsu, gerakan Ekumenis dan gerakan Zaman Baru.

Alkitab memperingatkan tentang orang-orang ini, mereka menumbangkan kebenaran.

Yudas 4 Sebab ternyata ada orang tertentu yang telah masuk menyelusup di tengah-tengah kamu, yaitu orang-orang yang telah lama ditentukan untuk dihukum. Mereka adalah orang-orang yang fasik, yang menyalahgunakan kasih karunia Tuhan kita untuk melampiaskan hawa nafsu mereka, dan yang menyangkal satu-satunya Penguasa dan Tuhan kita, Yesus Kristus.

- **Karena itu kita perlu memahami semua tentang salib dan bagaimana menjadi murid salib.**

Rumah Pemuridan Akhir Zaman

Rumah Akhir Zaman atau gereja harus menjadi rumah pemuridan.

Kita dipanggil untuk mengajar atau memuridkan bangsa.

Mat 28:20 (AMP) Mengajar mereka untuk mengamati segala sesuatu yang telah Aku perintahkan kepadamu, dan lihatlah, Aku ada bersamamu sepanjang hari (terus-menerus, seragam, dan pada setiap kesempatan), sampai (sangat) dekat dan penyempurnaan zaman. Amin (jadilah demikian).

- ❖ **Murid harus belajar menjadi murid salib.**
- ❖ **Salib adalah kunci untuk pemuridan yang sejati.**

Mat 16:24 Lalu kata Yesus kepada murid-muridnya, " Jika ada orang yang datang setelah aku, biarkan ia menyangkal dirinya, memikul salibnya, dan ikut Aku.

Misi terbesar Yesus Kristus di Bumi adalah untuk menghapus dosa dengan memberikan nyawa-Nya sebagai tebusan dosa di kayu salib.

Mat 20:28 sama seperti Anak Manusia datang bukan untuk dilayani, melainkan untuk melayani dan untuk memberikan nyawa-Nya menjadi tebusan bagi banyak orang."

Luk 23:33 Ketika mereka sampai di tempat yang bernama Tengkorak, mereka menyalibkan Yesus di situ dan juga kedua orang penjahat itu, yang seorang di sebelah kanan-Nya dan yang lain di sebelah kiri-Nya.

Karena itu salib adalah ciri khas iman sejati.

Rasul Paulus mengatakannya seperti ini:

Saya tidak tahu apa-apa selain Yesus Kristus dan Dia yang disalibkan.

1 Kor 2: 2 Karena aku telah memutuskan untuk tidak mengetahui apa-apa di antara kamu, kecuali Yesus Kristus, dan dia yang disalibkan.

Dia mengerti bahwa kemudian kuasa kebangkitan Roh Kudus akan mengalir melalui dia.

1 Kor 2: 4,5 Baik perkataanku maupun pemberitaanku tidak kusampaikan dengan kata-kata hikmat yang meyakinkan, tetapi dengan keyakinan akan kekuatan Roh, supaya iman kamu jangan bergantung pada hikmat manusia, tetapi pada kekuatan Tuhan.

Murid dari Salib dan Kehidupan yang Berlimpah

Dalam Hari-Hari Terakhir ini kita akan sangat membutuhkan kedekatan dengan Yesus Kristus dan Roh Kudus.

Hal ini datang kepada kita melalui kehidupan yang berkelimpahan.

Yoh 10:10 Pencuri datang hanya untuk mencuri dan membunuh dan membinasakan; Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan.

Kita hanya dapat menerima dan tumbuh dalam kehidupan yang berkelimpahan karena kita mati setiap hari lebih dalam di salib.

Sebab sungai kehidupan bisa dihadang dalam hidup kita dengan kebiasaan dosa-dosa lama kita.

❖ Kehidupan kekal adalah kehidupan suci.

❖ Terang adalah terang murni yang keluar dari kehidupan kekal.

Yoh 1: 4 Dalam dia ada hidup, dan hidup itu adalah terang manusia.

❖ Untuk tumbuh sebagai seorang murid yang dipanggil untuk menjadi terang dunia, kebutuhan untuk mati setiap hari di salib. Ketahuilah bahwa Aku juga akan tumbuh dalam kehidupan Tuhan.

Prioritas pertama seorang murid sejati adalah untuk melihat Kristus yang tersalib dan Kristus yang dimuliakan dan memahami hal ini, kemudian memikul salib mereka untuk mengikuti Dia.

Luk 9:23 Kata-Nya kepada mereka semua: "Setiap orang yang mau mengikut Aku, ia harus menyangkal dirinya, memikul salibnya setiap hari dan mengikut Aku.

Ketika kita mencari salib kita akan menyala-nyala karena api ada dalam hidup yang berkelimpahan. Kita juga akan memperoleh beban bagi jiwa-jiwa yang terhilang ketika kita setiap hari hidup di sekitar salib.

Membangun Kembali Bait suci Yerusalem

Ada satu indikasi yang jelas dalam Alkitab tentang permulaan tujuh tahun terakhir dari Akhir Zaman.

Ini disebut penandatanganan perjanjian damai atau konfirmasi perjanjian.

Dan 9:27 Raja itu akan membuat perjanjian itu menjadi berat bagi banyak orang selama satu kali tujuh masa. Pada pertengahan tujuh masa itu ia akan menghentikan korban sembelihan dan korban santapan; dan di atas sayap kekejian akan datang yang membinasakan, sampai pemusnahan yang telah ditetapkan menimpa yang membinasakan itu.

Pada tahun 1967, pada akhir perang 7 hari di Israel, ketika Yerusalem kembali menjadi ibu kota Israel, gunung bait tetap sebagai situs suci bagi umat Islam.

Gunung Bait suci adalah tempat yang sangat suci bagi umat Islam dan Israel berpikir bahwa bangsa-bangsa Muslim akan menyerang mereka jika mereka mengambilnya kembali.

Seminggu dalam kitab Daniel membutuhkan waktu sekitar 7 tahun.

7 tahun terakhir ini, Bait suci akan digunakan lagi untuk pengorbanan.

Institut Bait Suci

Institut Bait suci Yerusalem didirikan oleh Ysrael Ariel pada tahun 1987.

Tujuannya adalah untuk membangun kembali bait suci di gunung bait suci di Yerusalem.

Ini agar pengorbanan hewan dapat dilanjutkan.

Ketika Kristus mati, Dia berkata itu sudah selesai.

Tabir di bait suci terbelah dua.

Tidak perlu lagi pengorbanan darah.

Jadi pembangunan kembali bait suci ini adalah tipuan murni.

Itu adalah tempat Setan akan duduk sampai Kristus datang untuk menempatkannya ke dalam lautan api.

Perabotan

Sepotong demi sepotong, perabot dan peralatan yang pernah digunakan setiap hari di bait suci pertama dan kedua sedang diciptakan kembali.

Di pusat pengunjung Temple Institute, yang terletak di dekat gunung bait suci, Anda dapat melihat altar ukupan, ukupan pembasuhan, menorah, altar dupa dan meja untuk roti.

Sangkakala, kecapi, garpu dan pakaian imam sekarang juga harus dilihat di sana.

Mereka bahkan telah membuat replika bahtera itu sendiri.

Ini merupakan indikasi bahwa Zaman Akhir sudah dekat.

Pembagian Yerusalem

Saya percaya bahwa akan diperlukan Perang Dunia besar untuk membawa kita pada saat itu yang disebut masalah Yakub.

Itulah saat ketika Yerusalem akan dibagi dan perjanjian ditandatangani.

Tuhan akan menunjukkan diri-Nya secara besar-besaran pada akhir Perang Gog Magog (Yehezkiel 38).

Perjanjian atau Perjanjian Perdamaian akan ditandatangani karena kemenangan Israel.

Kemudian mereka akan membangun kembali bait suci di gunung bait suci di Yerusalem.

Namun bagian luar akan diberikan kepada bangsa-bangsa atau Palestina.

Antikristus

Garis waktu 7 tahun:

Yesus Kristus memperingatkan bahwa akan ada banyak nabi palsu dan Kristus palsu.

Mat 24:24 Sebab Mesias-mesias palsu dan nabi-nabi palsu akan muncul dan mereka akan mengadakan tanda-tanda yang dahsyat dan mukjizat-mukjizat, sehingga sekiranya mungkin, mereka menyesatkan orang-orang pilihan juga.

Waspadalah, saat itu ada di pihak kita: sekarang ada banyak Kristus dan nabi palsu di sekitar.

Antikristus akan duduk di bait suci setengah jalan melalui Minggu Terakhir itu.

Dan 9:27 Raja itu akan membuat perjanjian itu menjadi berat bagi banyak orang selama satu kali tujuh masa. Pada pertengahan tujuh masa itu ia akan menghentikan korban sembelihan dan korban santapan; dan di atas sayap kekejian akan datang yang membinasakan, sampai pemusnahan yang telah ditetapkan menimpa yang membinasakan itu."

Orang-orang Yahudi akan mulai mengorbankan hewan dalam 3,5 tahun pertama.

Kemudian mereka akan melihat siapa yang membantu mereka membangun kembali bait suci: Kristus yang palsu.

Dia akan mulai berbicara tentang penghujatan tentang Tuhan Israel.

Wah 13: 5, 6 Dan kepada binatang itu diberikan mulut, yang penuh kesombongan dan hujat; kepadanya diberikan juga kuasa untuk melakukannya empat puluh dua bulan lamanya. Lalu ia membuka mulutnya untuk menghujat Tuhan, menghujat nama-Nya dan kemah kediaman-Nya dan semua mereka yang diam di sorga.

Tuhan Yesus Kristus juga berbicara tentang Antikristus yang duduk di bait suci. Dia memanggilnya Pembinasas keji.

Mat 24: 15,16 "Jadi apabila kamu melihat Pembinasakan berdiri di tempat kudus, menurut firman yang disampaikan oleh nabi Daniel -- para pembaca hendaklah memperhatikannya -- maka orang-orang yang di Yudea haruslah melarikan diri ke pegunungan;

Dia berkata ketika itu terjadi di Yerusalem, larilah ke gunung.

Penganiayaan Hebat

Kitab Wahyu berbicara tentang penganiayaan besar terhadap orang-orang kudus.

Ketika meterai kelima dibuka, setelah pembebasan empat penunggang kuda dalam kitab Wahyu, itu membawa pembantaian besar orang-orang kudus.

Wah 9: 6 Dan pada masa itu orang akan mencari maut, dan tidak akan menemukannya; dan akan berhasrat untuk mati, dan maut lari dari mereka.

Saat ini ada ribuan orang Kristen yang mati syahid setiap tahun.

Di Nigeria, seluruh desa dengan umat Kristen dibakar dan dibantai oleh kaum Muslim.

Mungkinkah kita berada di awal Zaman Akhir?

Apakah kuda Akhir Zaman sudah berjalan?

Mungkinkah mereka longgar di beberapa bagian dunia?

Perangkap Zaman Baru

Banyak orang di Zaman Baru melihat wajah manis Setan.

Mereka pikir itu semua adalah kedamaian dan cinta.

Sebuah Visi Manusia

Saya memiliki visi tentang sorga, namun itu bukan sorga yang sebenarnya.

Tampaknya orang yang damai berada di atas takhta.

Semua orang damai dan bahagia.

Lalu orang ini, bernama Lucifer, berkata sekarang kamu harus mengorbankan anak-anakmu kepadaku.

Orang-orang terkejut; mereka mulai membunuh anak-anak mereka dan mengorbankan mereka untuk Lucifer.

Sekarang sisi gelap Lucifer bersinar; ketakutan dan teror memerintah.

Manusia Zaman Baru

Ada seorang manusia Zaman Baru. Dia tumbuh dalam gerakan dan menjadi penyihir Wicca.

Dia adalah penyihir kulit putih pertama.

Karena itu ia melakukan banyak hal baik untuk orang-orang.

Kemudian Setan berkata; sekarang kamu harus mengalahkan orang-orang dan mengorbankan orang-orang kepadaku.

Selama proses dia semakin terjebak, dia keluar dan menjadi orang yang percaya kepada Tuhan Yesus Kristus.

Yoh 10:10 Pencuri datang hanya untuk mencuri dan membunuh dan membinasakan; Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan.

Pertama, pada 1960-an, Zaman Baru memberi tahu orang-orang mereka bahwa ini semua tentang cinta dan perdamaian.

Namun banyak hal berubah dan banyak yang menjadi pemuja setan. Sekarang mereka ingin mempersiapkan bumi bagi malaikat mereka yang jatuh.

Orang-orang Zaman Baru mengatakan Bumi perlu dibersihkan dari orang-orang yang tidak akan tunduk pada agama global.

Mereka mengatakan bahwa orang Kristen fundamental dan Yahudi Fundamental menghentikan Zaman Baru agar tidak terjadi.

Oleh karena itu orang-orang Zaman Baru ini dan orang-orang pemerintahan Satu Dunia ingin membawa holocaust pembersihan agama.

Rumah Mempelai Perempuan dan Akhir Zaman

Akan ada pernikahan di sorga.

Wah 19: 6-9 Lalu aku mendengar seperti suara himpunan besar orang banyak, seperti desau air bah dan seperti deru guruh yang hebat, katanya: "Haleluya! Karena Tuhan, Tuhan kita, Yang Mahakuasa, telah menjadi raja. Marilah kita bersukacita dan bersorak-sorai, dan memuliakan Dia! Karena hari perkawinan Anak Domba telah tiba, dan pengantin-Nya telah siap sedia. Dan kepadanya dikaruniakan supaya memakai kain lenan halus yang berkilau-kilauan dan yang putih bersih!" [Lenan halus itu adalah perbuatan-perbuatan yang benar dari orang-orang kudus.] Lalu ia berkata kepadaku: "Tuliskanlah: Berbahagialah mereka yang diundang ke perjamuan kawin Anak Domba." Katanya lagi kepadaku: "Perkataan ini adalah benar, perkataan-perkataan dari Tuhan."

Yesus Kristus memanggil kita untuk menjadi bagian dari 5 gadis yang bijaksana.

Mat 25:10 Akan tetapi, waktu mereka sedang pergi untuk membelinya, datanglah mempelai itu dan mereka yang telah siap sedia masuk bersama-sama dengan dia ke ruang perjamuan kawin, lalu pintu ditutup.

Mereka yang siap pergi ke pernikahan.

Orang-orang percaya perlu dipersiapkan untuk pernikahan.

Ini hanya dapat terjadi dengan menjadi murid atau pengikut salib.

Gereja Hari-hari Terakhir tidak semua tentang tanda-tanda, gereja Hari-hari Terakhir adalah tentang menjadi murid salib.

Nabi palsu akan melakukan mukjizat besar.

Wah 13: 13,14 Dan ia mengadakan tanda-tanda yang dahsyat, bahkan ia menurunkan api dari langit ke bumi di depan mata semua orang. Ia menyesatkan mereka yang diam di bumi dengan tanda-tanda, yang telah diberikan kepadanya untuk dilakukannya di depan mata binatang itu. Dan ia menyuruh mereka yang diam di bumi, supaya mereka mendirikan patung untuk menghormati binatang yang luka oleh pedang, namun yang tetap hidup itu.

Hanya darah Yesus Kristus yang dapat membawa pengampunan dosa; tidak ada nabi lain yang bisa melakukan itu.

Nabi palsu tidak bisa mengampuni atau menghapus dosa.

Tuhan akan melakukan mukjizat untuk gereja-Nya tetapi itu harus menuntun orang-orang berdosa untuk bertobat.

Kalau tidak, tidak ada buah sejati.

Kita dipanggil untuk bertumbuh dalam kekudusan melalui berada di salib dan dengan demikian bertumbuh dalam kemuliaan Tuhan.

Ef 5:27 supaya dengan demikian Ia menempatkan jemaat di hadapan diri-Nya dengan cemerlang tanpa cacat atau kerut atau yang serupa itu, tetapi supaya jemaat kudus dan tidak bercela.

Karena itu, Rumah dan Gereja Akhir Zaman harus menyala dan dalam kasih mula-mula mereka.

Orang-orang yang siap akan diangkat.

Orang-orang percaya perlu menjadi murid dan pergi keluar untuk membawa jiwa-jiwa yang terhilang.

Bab 12: Antikristus, Nabi Palsu dan Kabbalah

Tujuh Tahun Terakhir

Pada awal tiga setengah tahun terakhir dari Akhir Zaman, Antikristus akan duduk di bait suci di Yerusalem untuk disembah oleh para pengikutnya.

2Tes 2: 4 yaitu lawan yang meninggikan diri di atas segala yang disebut atau yang disembah sebagai Tuhan. Bahkan ia duduk di Bait Tuhan dan mau menyatakan diri sebagai Tuhan.

Tiga dan setengah tahun pertama akan menjadi masa kedamaian palsu.

Tujuh tahun terakhir akan dimulai ketika perjanjian damai dengan Israel akan ditandatangani.

Saya pribadi percaya bahwa perang dunia ketiga atau perang Gog-Magog akan terjadi sebelum tujuh tahun dan Tuhan memberi Israel kemenangan di akhir perang itu.

Perang ini akan menghancurkan banyak kekuatan Islam dan membawa kehancuran ke Masjid di Gunung Bait suci sehingga Bait suci dapat dibangun kembali di sana.

Karena kemenangan ini untuk Israel, Tatanan Dunia Baru akan membuat perjanjian damai dengan Israel sehingga mereka dapat membangun kembali bait suci dan mengendalikan dunia keluar dari Yerusalem.

Dan 9:27 7 "Raja itu akan membuat perjanjian itu menjadi berat bagi banyak orang selama satu kali tujuh masa. Pada pertengahan tujuh masa itu ia akan menghentikan korban sembelihan dan korban santapan; dan di atas sayap kekejian akan datang yang membinasakan, sampai pemusnahan yang telah ditetapkan menimpa yang membinasakan itu."

Roh Antikristus

Roh Antikristus akan disembah di bait suci namun banyak orang Yahudi akan melarikan diri karena dia akan menghentikan pengorbanan kepada Tuhan (YWH) dan menghujat Tuhan Israel yang sejati.

Dia kemudian akan mengangkat dirinya sebagai dewa yang benar.

Wah 13: 6 Dan dia membuka mulutnya dalam penghujatan terhadap Tuhan, untuk menghujat namanya, dan tabernakelnya, dan mereka yang diam di sorga.

Sekarang kita akan mengungkapkan semangat dan itu kekuatan antikristus atau binatang yang nama yang lainnya.

Dikatakan bahwa binatang itu terluka sampai mati.

Ketika ini terjadi, naga kemudian akan hidup di dalam binatang atau antikristus dan dia akan hidup kembali.

Wah 13: 3,4 Maka tampaklah kepadaku satu dari kepala-kepalanya seperti kena luka yang membahayakan hidupnya, tetapi luka yang membahayakan hidupnya itu sembuh. Seluruh dunia heran, lalu mengikut binatang itu. Dan mereka menyembah naga itu, karena ia memberikan kekuasaan kepada binatang itu. Dan mereka menyembah binatang itu, sambil berkata: "Siapakah yang sama seperti binatang ini? Dan siapakah yang dapat berperang melawan dia?"

Jadi dikatakan mereka menyembah naga yang memberi kekuatan kepada binatang itu.

Siapa naga itu?

Naga itu adalah Setan, si ular tua yang menipu seluruh dunia.

Wah 12: 9 Dan naga besar itu, si ular tua, yang disebut Iblis atau Satan, yang menyesatkan seluruh dunia, dilemparkan ke bawah; ia dilemparkan ke bumi, bersama-sama dengan malaikat-malaikatnya.

Karena itu penyembahan antikristus akan menjadi penyembahan Setan atau Lusifer yang akan hidup dalam tubuh antikristus yang telah dibangkitkan.

Nabi Palsu

Akan muncul seorang nabi palsu di dunia ini yang akan bekerja dengan binatang pertama atau antikristus.

Nabi palsu ini adalah binatang kedua dan dia akan berdiri dengan antikristus dan akan membuat tanda-tanda dan keajaiban palsu yang besar.

Wah 13: 11,13 Dan aku melihat seekor binatang lain keluar dari dalam bumi dan bertanduk dua sama seperti anak domba dan ia berbicara seperti seekor naga. Dan ia mengadakan tanda-tanda yang dahsyat, bahkan ia menurunkan api dari langit ke bumi di depan mata semua orang

Nabi palsu ini memiliki kekuatan menipu yang besar.

Wah 13:14 Ia menyesatkan mereka yang diam di bumi dengan tanda-tanda, yang telah diberikan kepadanya untuk dilakukannya di depan mata binatang itu. Dan ia menyuruh mereka yang diam di bumi, supaya mereka mendirikan patung untuk menghormati binatang yang luka oleh pedang, namun yang tetap hidup itu.

Paus masa kini adalah pelopor nabi palsu ini dan mereka menggunakan kekuatan menipu mereka untuk menyatukan agama-agama yang berbeda.

Banyak orang Kristen sekarang ditipu oleh roh nabi palsu ini ketika mereka bergabung dengan ritual ekumenis palsu.

Roh nabi palsu ini adalah roh Babel.

Wah 17: 5 Dan pada dahinya tertulis suatu nama, suatu rahasia: "Babel besar, ibu dari wanita-wanita pelacur dan dari kekejian bumi."

Dalam ritual persekutuan, mereka menggunakan sepotong roti (atau wafer) yang merupakan gambar dewa matahari atau Baal.

Nabi palsu akan membawa penyembahan gambar binatang itu.

Gambar Binatang Buas

Saat ini banyak dari dunia modern sudah dijalankan oleh komputer.

Dunia sedang dipersiapkan sehingga Pemerintah Satu Dunia dapat mengendalikan semua orang di mana nomor 666 akan digunakan.

Nabi palsu akan menggunakan teknologi modern ini untuk menciptakan citra binatang buas.

Wah 13:14 Ia menyesatkan mereka yang diam di bumi dengan tanda-tanda, yang telah diberikan kepadanya untuk dilakukannya di depan mata binatang itu. Dan ia menyuruh mereka yang diam di bumi, supaya mereka mendirikan patung untuk menghormati binatang yang luka oleh pedang, namun yang tetap hidup itu.

Hari ini, mereka berbicara tentang transhumanisme yang mengkloning orang atau menghubungkan kita ke komputer dengan otak kita.

Apa yang mereka kerjakan adalah gambar binatang buas untuk memberikannya kehidupan.

Wah 13:15 Dan kepadanya diberikan kuasa untuk memberikan nyawa kepada patung binatang itu, sehingga patung binatang itu berbicara juga, dan bertindak begitu rupa, sehingga semua orang, yang tidak menyembah patung binatang itu, dibunuh.

Saat ini, Vatikan Gereja Katolik Roma memiliki program yang disebut program Lucifer.

Program ini memiliki teleskop terbesar dan ditempatkan di Arizona USA.

Mereka mencari ke ruang angkasa karena mereka menunggu penyelamat alien yang akan kita bicarakan di bab selanjutnya.

Di sinilah transhumanisme pergi, sehingga mereka dapat membuat gambar binatang buas untuk memiliki kehidupan, maka ia dapat berbicara.

Teman saya, ini ada hubungannya dengan agenda Nephilim.

Tuhan Yesus berkata bahwa itu akan terjadi pada Hari-Hari Terakhir seperti pada zaman Nuh, ketika Nephilim ada, dan mereka adalah hibrida.

Luk 17:26 Dan seperti pada zaman Nuh, celakalah juga pada zaman Anak Manusia.

Tidak ada alien yang benar karena mereka adalah roh iblis, namun ada program iblis yang sedang berlangsung yang merupakan program pemuliaan bagi hibrida yang terlihat seperti alien.

Program-program ini dapat membuat citra binatang menjadi hidup. Mereka semua harus menyembahnya dan binatang itu, mereka harus menerima nomor 666.

Wah 13: 17,18 dan tidak seorang pun yang dapat membeli atau menjual selain dari pada mereka yang memakai tanda itu, yaitu nama binatang itu atau bilangan namanya. Yang penting di sini ialah hikmat: barangsiapa yang bijaksana, baiklah ia menghitung bilangan binatang itu, karena bilangan itu adalah bilangan seorang manusia, dan bilangannya ialah enam ratus enam puluh enam.

Siapa pun yang menerima nomor 666 ini tidak akan masuk sorga tetapi akan menerima hukuman api neraka kekal dari Tuhan.

Malaikat Terang

Kami mendekati akhir zaman.

Saat ini, melalui media, internet, surat kabar dan film, orang-orang dipersiapkan untuk menerima antikristus.

Standar moral menurun, apa yang baik disebut buruk, apa yang disebut kitab suci dosa, disebut baik di mata mereka.

Dikatakan bahwa Setan datang sebagai malaikat terang, namun ia juga naga dan ular yang mereka sebut Lucifer.

Wah 12: 9 Dan naga besar itu, si ular tua, yang disebut Iblis atau Satan, yang menyesatkan seluruh dunia, dilemparkan ke bawah; ia dilemparkan ke bumi, bersama-sama dengan malaikat-malaikatnya.

Lucifer adalah malaikat kerub yang diurapi sebelum kejatuhannya.

Malaikat peringkat tinggi memiliki dua atau empat wajah.

Inilah sebabnya dia bisa datang dalam lebih banyak bentuk.

Sekarang, para Paus menyatukan agama-agama, kita melihat wajah-wajah yang berbeda ini dimainkan sebagai satu makhluk.

Untuk Lucifer

Pada tahun 2015, Paus Francis berdoa di Vatikan sebuah doa yang ia ingin orang lain dengar.

Dia berdoa, "Nyala api-Nya, Lusifer, menyingsingkan ciptaannya sendiri. Bulan, kataku, wahai Lucifer, siapa yang tahu tidak ada latar belakang."

Mengapa kepada Lucifer?

Seperti yang telah kita lihat sebelumnya dalam buku ini, ular Kundalini adalah roh sihir yang hebat dalam diri orang Hindu dan karenanya juga dalam agama Zaman Baru.

Apa yang kebanyakan orang percaya tidak tahu adalah bahwa banyak pemimpin di AS dan negara-negara lain adalah pemuja KabbTuhan.

KabbTuhan disembah di kalangan Illuminate dan banyak dari akar-akar orang ini kembali ke Babel kuno.

Hollywood dijalankan oleh banyak Kabbalah yang menyembah orang Yahudi.

Sebelum saya mengatakan sesuatu tentang orang-orang Yahudi, saya ingin mengatakan bahwa saya sangat mencintai orang-orang Yahudi, saya berdoa untuk Israel dan memberkati orang-orangnya.

Hati saya adalah untuk umat perjanjian lama Tuhan, orang Ibrani. Saya memiliki rahmat untuk memimpin lima orang Yahudi ke Yahshua Hamasiach.

Ada dua kelompok Yahudi dan banyak orang Yahudi Ashkenazi yang berpangkat lebih tinggi bukanlah orang Yahudi sejati, mereka menyembah Kabbalah dan karenanya mereka menyembah ular atau Lucifer.

Wah 2: 9 Aku tahu pekerjaanmu, kesengsaraan, dan kemiskinan, (tetapi kamu kaya) dan aku tahu hujat dari mereka yang mengatakan mereka adalah orang Yahudi, tetapi bukan, tetapi itu adalah jemaah Iblis.

Sekte orang Farisi adalah penyembah Kabbalah dan karena itu Yesus dan Yohanes Pembaptis menyebut mereka induk ular beludak, anak-anak iblis.

Mat 12:34 Wahai generasi ular berbisa, bagaimana kamu, menjadi jahat, dapat mengatakan hal-hal yang baik? Karena dari kelimpahan hati, mulut berbicara.

Para rabi Kabbalistic mengendalikan Hollywood, Bollywood di India, studio film di Prancis, Jerman, Inggris, dan di sebagian besar negara.

Mereka mengendalikan industri pornografi, perjudian, kasino, dan budak seks di seluruh dunia.

Jadi sekarang agama-agama sekarang berada di bawah penyembahan malaikat cahaya palsu, Lucifer si ular dan bersatu dengan Paus untuk menghormati antikristus yang akan datang yang datang melalui arena pemerintahan dunia.

Wah 13:14 Dan mereka menyembah naga yang memberi kuasa kepada binatang itu; Mereka menyembah binatang itu dan berkata: Siapakah yang sama dengan binatang itu? Siapa yang bisa berperang dengannya?

Akar penyembahan ular terlihat terutama pada zaman Raja Hizkia.

Raja Hizkia telah membaca tulisan suci dari Perjanjian Lama dan memahami apa yang ditulis Musa dalam Kejadian dan dalam Ulangan tidak sama dengan apa yang dikembangkan Raja Salomo dalam sistem Kabbalistik.

Dia tahu sistem itu adalah kekejian yang disebabkan oleh Setan.

Karena itu ia memusnahkan ular tembaga yang mereka sembah sebagai Tuhan dan semua altar. (Torwell, J. The KabbTuhan, Bunda Semua Pelacur)

2 Raja 18: 4 Ia menyingkirkan bukit-bukit pengorbanan, dan meremukkan patung-patung itu, dan menebang pohon-pohon itu, dan meremukkan ular tembaga yang telah dibuat Musa itu; menyebutnya Nehushtan.

Setelah Raja wafat, mereka membangkitkan kembali penyembahan ular di Israel.

Inilah sebabnya mengapa Kristus dan Yohanes berbicara menentang sekte Farisi ini dengan sangat kuat, karena mereka menyembah ular itu.

Mat 3: 7,8 tetapi ketika dia melihat banyak orang Farisi dan Saduki datang ke pembaptisannya, dia berkata kepada mereka, hai generasi ular beludak, yang telah memperingatkanmu untuk melarikan diri dari murka yang akan datang? Bawalah karena itu buah bertemu untuk pertobatan.

Apa itu Kabbalah?

KabbTuhan adalah bentuk mistis Yudaisme.

Ini berdasarkan buku yang disebut Zohar.

Orang-orang percaya Kabbalah tidak menerima Perjanjian Lama secara harfiah.

Mereka menggunakan 10 lingkaran yang mereka katakan adalah atribut Tuhan dan memiliki pohon kehidupan dengan seekor ular di atasnya.

Selebriti seperti Madonna, Britney Spears, Lindsay Lohan dan Mick Jagger adalah pemuja KabbTuhan.

Banyak band rock membuat lagu tentang hal itu untuk mencoba dan membawa orang ke apa yang mereka sebut, di sisi lain.

"Sisi lain" mengacu pada jalan melalui pohon kehidupan yang membawa Anda ke jurang, *Du ath* (ular), di mana kejahatan utama berada.

Para selebritas menggunakan sihir untuk memohon iblis agar berusaha mencapai jurang maut.

Kabbalis mencoba untuk mengambil semua kebaikan dari bumi, sehingga mereka mengatakan bahwa percikan kebaikan terakhir meninggalkan bumi, ular yang tidak suci akan muncul dari jurang maut untuk membawa milenium di bumi untuk Kabbalah.

Wah 13: 1 Dan aku berdiri di atas pasir di laut, dan melihat seekor binatang keluar dari laut, memiliki tujuh kepala dan sepuluh tanduk, dan di atas tanduknyanya sepuluh mahkota, dan di atas kepalanya ada nama penistaan.

Binatang itu akan bangkit tetapi Kristus akan datang dan mereka akan terikat selama seribu tahun.

Wah 20: 2 Dan dia memegang naga, ular tua itu, yaitu Iblis, dan Setan, dan mengikatnya seribu tahun.

Pengaturan

Di Hari-Hari Terakhir, nabi palsu akan digunakan untuk membawa antikristus berkuasa.

Sekarang Paus menyatukan agama-agama dan Alkitab menyebut ini pelacur yang duduk di atas banyak air.

Wah 17: 1 dan datanglah salah satu dari tujuh malaikat yang memiliki tujuh cawan, dan berbicara kepadaku, Datanglah ke sana; Aku akan menunjukkan kepadamu penghakiman pelacur besar yang duduk di atas banyak air.

Banyak air adalah orang-orang dari agama yang berbeda.

Perempuan ini disebut misteri Babel.

Wah 17: 5 Dan di dahinya tertulis sebuah nama, Misteri, Babel yang agung, ibu dari perempuan-perempuan pelacur dan kekejian di bumi.

Vatikan di Roma duduk di atas tujuh gunung di alam, kita juga bisa menyebutnya gunung masyarakat.

Wahyu 17: 9 dan inilah pikiran yang memiliki hikmat. Tujuh kepala itu adalah tujuh gunung, yang di atasnya perempuan itu duduk.

Hari ini, agama Babel dan agama Kabbalistik Hollywood telah menyusup ke gereja.

Ini diatur agar pengantin Akhir Zaman tertidur.

Mengikat dan Kehilangan

Saya mengungkapkan informasi ini sehingga Anda dapat mengetahui roh apa yang sedang bekerja. Kita dipanggil untuk mengikat kekuatan setan di tempat kerja sehingga kerajaan Tuhan akan bergerak bahkan ketika dunia menjadi lebih gelap.

Maka kita harus kehilangan kekuatan kerajaan dari kerajaan Tuhan sehingga keselamatan akan datang bagi banyak orang yang terjebak dalam agama-agama gelap ini.

Bangkit dan Bersinar

Hari ini, Tuhan mencurahkan kemuliaan-Nya ke atas gereja lagi, sehingga kita akan keluar dari tidur kita.

Yes 60: 1 Bangkitlah bersinar; karena terangmu telah datang, dan kemuliaan Tuhan sudah bangkit atasmu.

Kita dipanggil untuk bangkit dan bersinar.

Kita tahu bahwa kegelapan besar akan datang tetapi terang Kristus lebih besar.

Ketika kita berjalan dalam terang ini dan diubah dari kemuliaan menjadi kemuliaan, kita akan berjalan dalam api kebangunan rohani.

Ketika kita bersinar, banyak yang akan diselamatkan di Hari-Hari Terakhir.

Yes 60: 3 Dan bangsa-bangsa akan datang kepada terang-Mu, dan raja-raja akan terang benderang-Mu.

Para raja kemudian akan datang ke cahaya terang kita dan diselamatkan.

Raja-raja yang diikat oleh Kabbalah dan Babel akan menyerah kepada Raja kemuliaan.

Jalan Raya Kekudusan

Tuhan mengirimkan kemuliaan pada Hari Terakhir sehingga kita bisa bersiap untuk berjalan di jalan raya kekudusan.

Yes 35: 8 Dan sebuah jalan raya akan berada di sana, dan jalan, dan itu akan disebutkan Jalan Kudus; yang najis tidak akan melewatinya; tetapi itu akan menjadi untuk mereka: orang-orang yang bepergian, meskipun bodoh, tidak akan berbuat salah di sana.

Jalan raya kekudusan adalah tempat kemenangan sejati bagi Tuhan kita adalah kudus.

Yes 6: 3 Dan seorang berteriak kepada yang lain, dan berkata, Kudus, kudus, kudus, adalah Tuhan semesta alam: seluruh bumi penuh dengan kemuliaannya.

Ketika kita belajar untuk datang ke dalam api kudus Tuhan, yang menghanguskan semua kotoran dari daging dan hal-hal dari dunia akan membakar kita.

Di Hari-Hari Terakhir ini, Tuhan membangkitkan pengantin perempuan yang menang.

Kemenangannya terletak di dalam api suci Tuhan.

Iblis, tipu daya, dan dusta tidak dapat bertahan ketika api kebenaran yang menyala-nyala ini membakar diri kita untuk menjadikan kita cahaya sejati.

Banyak orang yang akan bersinar terang bagi Kristus di Hari-Hari Terakhir ini, akan membawa banyak orang kepada Kristus untuk keselamatan.

Dan 12: 3 dan mereka yang bijak akan bersinar seperti kecerahan cakrawala; dan mereka yang mengubah banyak orang menjadi kebenaran sebagai bintang-bintang untuk selama-lamanya.

Bab 13: Siapakah Raja Kemuliaan

Kepala Gereja

Gereja Hari Terakhir adalah gereja yang mulia.

Ef 5:27 supaya dengan demikian Ia menempatkan jemaat di hadapan diri-Nya dengan cemerlang tanpa cacat atau kerut atau yang serupa itu, tetapi supaya jemaat kudus dan tidak bercela.

Di hari-hari mendatang, kita semua harus belajar berfungsi di bawah Tuhan Yesus Kristus sendiri.

Alkitab berkata bahwa Yesus Kristus adalah kepala Gereja.

Kol 1:18 Ialah kepala tubuh, yaitu jemaat. Ialah yang sulung, yang pertama bangkit dari antara orang mati, sehingga Ia yang lebih utama dalam segala sesuatu.

Tidak ada manusia di Bumi yang akan menjadi kepala gerakan ini, hanya Anak Tuhan yang akan memimpin.

Dia adalah bagian dari Ketuhanan.

Di dalam Tuhan Yesus Kristus ada kepenuhan.

Ketika masa-masa sulit datang, kita sendiri perlu belajar Alkitab dan mendengar suara Tuhan.

Raja Kemuliaan

Kepala gereja adalah Yesus Kristus.

Dia juga Raja kemuliaan.

Ketika gereja Hari Terakhir bertumbuh dalam kemuliaan Tuhan, kita akan melihat Raja kemuliaan beraksi semakin banyak.

Kita juga akan melihat manifestasi yang lebih besar dari aktivitas malaikat.

Mengapa? Karena Raja kemuliaan adalah Tuhan semesta alam.

Maz 24:10 Siapakah Raja Kemuliaan ini? Tuhan semesta alam, dia adalah Raja kemuliaan. Selah.

Dengan fakta ini kita dapat melihat keilahian Kristus sebagai Tuhan.

Yes 6: 3 Dan mereka berseru seorang kepada seorang, katanya: "Kudus, kudus, kuduslah TUHAN semesta alam, seluruh bumi penuh kemuliaan-Nya!

Takhta

Dalam kitab Wahyu kita melihat sisi Bapa dari Ketuhanan di atas takhta.

Dikatakan di sini Elohim Tuhan Yang Mahakuasa kudus.

Wah 4: 8 Dan keempat makhluk itu masing-masing bersayap enam, sekelilingnya dan di sebelah dalamnya penuh dengan mata, dan dengan tidak berhenti-hentinya mereka berseru siang dan malam: "Kudus, kudus, kuduslah Elohim Tuhan, Yang Mahakuasa, yang sudah ada dan yang ada dan yang akan datang.

Dalam Yesaya 6: 3 kita melihat sisi Anak Tuhan Ketuhanan di atas takhta.

Ingat, Tuhan adalah 1, Kristus berkata jika Anda telah melihat Aku, Anda telah melihat Bapa.

Kembalinya Kristus dalam Kemuliaan

Ketika Kristus datang kembali untuk kedua kalinya, kita akan melihat keilahian-Nya dalam perwujudan penuh di Bumi.

Dia akan memerintah dan memerintah selama 1000 tahun.

Wah 20: 4 Lalu aku melihat takhta-takhta dan orang-orang yang duduk di atasnya; kepada mereka diserahkan kuasa untuk menghakimi. Aku juga melihat jiwa-jiwa mereka, yang telah dipenggal kepalanya karena kesaksian tentang Yesus dan karena firman Tuhan; yang tidak menyembah binatang itu dan patungnya dan yang tidak juga menerima tandanya pada dahi dan tangan mereka; dan mereka hidup kembali dan memerintah sebagai raja bersama-sama dengan Kristus untuk masa seribu tahun.

Ia akan mendirikan takhta kemuliaan-Nya di Yerusalem atau di atas Yerusalem.

Anak akan datang dalam kemuliaan Bapa dengan para malaikat kudus-Nya.

Mat 25:31 "Apabila Anak Manusia datang dalam kemuliaan-Nya dan semua malaikat bersama-sama dengan Dia, maka Ia akan bersemayam di atas takhta kemuliaan-Nya.

Namun, bahkan hari ini, Kristus adalah Raja kemuliaan.

Dia ingin mengungkapkan hal ini kepada gereja Akhir Zaman yang mulia.

Teologi Pengganti

Teologi pengganti telah mengikat gereja dewasa ini dalam banyak hal.

Doktrin palsu ini mengatakan bahwa setiap kali Perjanjian Lama berbicara tentang Israel, itu benar-benar berarti gereja.

Ini dibawa ke gereja di Konsili Nicea sekitar 300 AD.

Itu salah karena Alkitab mengatakan kita dicangkokkan ke Israel.

Rom 11: 16,17 Jikalau roti sulung adalah kudus, maka seluruh adonan juga kudus, dan jikalau akar adalah kudus, maka cabang-cabang juga kudus.

Karena itu apabila beberapa cabang telah dipatahkan dan kamu sebagai tunas liar telah dicangkokkan di antaranya dan turut mendapat bagian dalam akar pohon zaitun yang penuh getah.

Ajaran palsu ini menghentikan kerajaan Tuhan dan Raja Kemuliaan untuk sepenuhnya memanifestasikan dirinya.

Mengapa?

Paus berkata bahwa ia adalah kristus dan pemenang.

Gereja-gereja modern dari berbagai denominasi mengikuti model Katolik Roma kuno ini.

Ini menghentikan pelayanan lima kali jawatan dan kebebasan Roh Kudus.

Banyak gereja tidak melihat kebebasan ini karena mereka terikat oleh iblis agama anti-Semit.

Kita harus meninggalkan ini.

Kita harus memutuskan hubungan dengan teologi-teologi palsu ini dan membiarkan Raja kemuliaan masuk.

Model Paus menghentikan kita dari bergerak di bawah kepemimpinan kepala gereja yang sejati, Yesus Kristus.

❖ Kita juga dipanggil untuk memberkati Israel agar kita diberkati.

Raja Kemuliaan vs Raksasa-raksana

Dalam Wahyu 10: 1 kita melihat Raja kemuliaan sebagai malaikat perkasa dengan pelangi di atas kepala-Nya.

Wah 10: 1 (KJV) Dan aku melihat seorang malaikat yang kuat turun dari sorga, berpakaian dengan awan; dan ada pelangi di atas kepalanya, dan wajahnya seperti matahari, dan kakinya seperti tiang api.

Mengapa Ia menunjukkan diri-Nya seperti ini?

Di Hari-Hari Terakhir, roh-roh raksasa akan dilepaskan di Bumi.

Wah 9: 1-3 Lalu malaikat yang kelima meniup sangkakalanya, dan aku melihat sebuah bintang yang jatuh dari langit ke atas bumi, dan kepadanya diberikan anak kunci lobang jurang maut. Maka dibukanyalah pintu lobang jurang maut itu, lalu naiklah asap dari lobang itu bagaikan asap tanur besar, dan matahari dan angkasa menjadi gelap oleh asap lobang itu. Dan dari asap itu berkeluaranlah belalang-belalang ke atas bumi dan kepada mereka diberikan kuasa sama seperti kuasa kalajengking-kalajengking di bumi.

Pada masa itu kita perlu bergerak bersama Raja kemuliaan di bidang otoritas, kemuliaan, kekuasaan, dan kekuatan terbesar untuk berhasil.

Maka kita akan bisa berjalan dalam kemenangan pada Akhir Zaman.

Seperti Pada Zaman Nuh

Tuhan Yesus Kristus berkata bahwa di Hari-Hari Terakhir akan seperti pada zaman Nuh dan Lot.

Mat 24:37 Tetapi sebagaimana zaman Nuh dahulu, demikian juga kedatangan Anak Manusia.

Mengapa Tuhan menghancurkan bumi pada zaman Nuh?

Ada Nephilim yang kejam di Bumi dan mereka telah merusakkan semua manusia di bumi kecuali untuk delapan orang.

Kej 6: 4,11 Pada waktu itu orang-orang raksasa ada di bumi, dan juga pada waktu sesudahnya, ketika anak-anak Tuhan menghampiri anak-anak perempuan manusia, dan perempuan-perempuan itu melahirkan anak bagi mereka; inilah orang-orang yang gagah perkasa di zaman purbakala, orang-orang yang kenamaan. Adapun bumi itu telah rusak di hadapan Tuhan dan penuh dengan kekerasan.

200 malaikat yang jatuh turun di Gunung Hermon.

Mereka mulai tidur dengan para perempuan di bumi.

Anak-anak raksasa lahir dan DNA manusia rusak.

❖ Anak-anak ini disebut orang perkasa yang lama, orang-orang terkenal.

Babel - Pola Yang Sama

200 malaikat yang jatuh dibawa ke kegelapan.

Yudas 6 Dan bahwa Ia menahan malaikat-malaikat yang tidak taat pada batas-batas kekuasaan mereka, tetapi yang meninggalkan tempat kediaman mereka, dengan belunggu abadi di dalam dunia kekelaman sampai penghakiman pada hari besar.

Tuhan menghancurkan peradaban kuno.

Peradaban itu telah membangun beberapa piramida besar di Mesir.

Bait suci matahari di Peru juga sejak saat itu.

Di mars ada wajah sphinx dan piramida dibangun di atasnya.

Semua itu sejalan satu sama lain.

Mereka kemungkinan besar memiliki energi listrik tingkat tinggi yang sedang terjadi.

Segala sesuatu yang dibangun oleh Nephilim dibuat melingkar, seperti Stonehenge, oleh karena itu pada zaman Nuh menyembah matahari.

Setan harus memulai kembali rencananya untuk menyembah matahari.

Dia melakukannya dengan Nimrod.

Nimrod berarti kuat.

Tercatat bahwa Nimrod adalah yang perkasa.

Kej 10: 8 8 Kush memperanakkan Nimrod; dialah yang mula-mula sekali orang yang berkuasa di bumi.

❖ •Dia dan istrinya adalah awal dari pemujaan matahari kuno.

Mereka menggunakan istilah "perkasa" untuk merujuk pada anak-anak dari malaikat yang jatuh serta Nimrod.

Karena itu Nimrod adalah raksasa atau perkasa.

Tuhan menghancurkan rencana mereka.

Kej 11: 6-9 dan Ia berfirman: "Mereka ini satu bangsa dengan satu bahasa untuk semuanya. Ini barulah permulaan usaha mereka; mulai dari sekarang apa pun juga yang mereka rencanakan, tidak ada yang tidak akan dapat terlaksana. Baiklah Kita turun dan mengacaulakukan di sana bahasa mereka, sehingga mereka tidak mengerti lagi bahasa masing-masing." Demikianlah mereka diserakkan TUHAN dari situ ke seluruh bumi, dan mereka berhenti mendirikan kota itu. Itulah sebabnya sampai sekarang nama kota itu disebut Babel, karena di situlah dikacaulakukan TUHAN bahasa seluruh bumi dan dari situlah mereka diserakkan TUHAN ke seluruh bumi

Ada kebangkitan jahat penyembahan matahari yang terjadi hari ini.

Pola yang sama

Hal yang sama terjadi di Sodom dan Gomora.

Yudas 6,7 Dan bahwa Ia menahan malaikat-malaikat yang tidak taat pada batas-batas kekuasaan mereka, tetapi yang meninggalkan tempat kediaman mereka, dengan belenggu abadi di dalam dunia kekelaman sampai penghakiman pada hari besar, sama seperti Sodom dan Gomora dan kota-kota sekitarnya, yang dengan cara yang sama melakukan percabulan dan mengejar kepuasan-kepuasan yang tak wajar, telah menanggung siksaan api kekal sebagai peringatan kepada semua orang.

Yosua harus mengusir para raksasa tempat Nephilim berada.

Banyak yang melarikan diri ke bagian lain dunia.

Raja Daud melawan raksasa Filistin, Goliat, yang memiliki enam jari dan enam jari.

Saat ini, orang Filistin disebut orang Palestina yang tinggal di dalam dan sekitar Israel.

Ada juga laki-laki hari ini dengan enam jari dan enam jari.

❖ •Karena itu berdoa untuk Israel juga berdoa melawan roh-roh Nefilim.

Kami mencintai orang-orang Palestina tetapi membenci roh jahat Nephilim.

Ini adalah pertempuran Hari Terakhir, melawan roh-roh raksasa.

Saat ini, banyak orang percaya pada alien dan UFO yang mereka katakan berasal dari luar angkasa.

Pertemuan-pertemuan jahat itu adalah pekerjaan para malaikat yang jatuh dan roh-roh Nefilim.

Juruselamat sejati telah datang dan Dia akan kembali untuk memerintah dan memerintah.

Seorang Juru Selamat Asing

Saat ini, banyak film tentang pesawat ruang angkasa, alien, manusia super dan bencana besar di bumi.

Kenapa begitu?

Ini karena banyak dari para pembuat film Hollywood yang mengikuti agama Kabbalah jauh di dalam ilmu gaib dan mereka tahu tentang agenda rahasia.

Mereka ingin membawa orang ke sisi lain (jurang), karena mereka kemudian dapat melonggarkan kultus maut dan roh-roh iblis gelap yang terkait di Bumi.

Setan-setan ini membawa kekerasan hari ini, kematian dan pembunuhan yang kita lihat di kota-kota dan masyarakat.

Wah 9: 1 Lalu malaikat yang kelima meniup sangkakalanya, dan aku melihat sebuah bintang yang jatuh dari langit ke atas bumi, dan kepadanya diberikan anak kunci lobang jurang maut.

Dalam semua ini, Gereja Katolik Roma memiliki agenda rahasia, mereka sedang menunggu penyelamat alien.

Gambar Binatang dan Pesawat Ruang Angkasa

Vatikan telah membuat program Lucifer, yang memiliki teleskop terbesar ke jagat raya. Ini diatur di Arizona USA.

Ketika saya sedang dalam perjalanan misi pada tahun 2009, seorang pendeta setempat memberi tahu saya tentang pendaratan UFO di Pulau mereka.

Kemudian, saya menonton satu set 20 DVD dari Prophecy Summit di Branson pada 2012 yang disebut "*Prophecy in the News*".

Awalnya saya sedikit skeptis tetapi kemudian melihat kenyataan.

Mereka menunjukkan bahwa banyak negara telah membangun UFO sebagai kapal perang.

Lalu ada kategori lain yang merupakan pesawat ruang angkasa.

Jadi, tidak semua UFO adalah pesawat ruang angkasa.

Pesawat ruang angkasa dibangun oleh hibrida dan malaikat yang jatuh, mereka tidak dibuat oleh manusia.

Dalam program jahat ini, mereka membuat ras super dan bahkan okultis telah bergabung dengan mereka.

Antikristus akan menjadi manusia super manusia.

Vatikan berhubungan dengan UFO dan pesawat ruang angkasa ini. Suatu hari, melalui program-program ini, mereka akan memunculkan ide bahwa kita bisa hidup lebih lama.

Ini akan menjadi bagian dari penyembahan antikristus yang akan menjadi mesias atau penyelamat palsu dan memunculkan penyembahan gambar binatang itu.

Wah 13:15 Dan kepadanya diberikan kuasa untuk memberikan nyawa kepada patung binatang itu, sehingga patung binatang itu berbicara juga, dan bertindak begitu rupa, sehingga semua orang, yang tidak menyembah patung binatang itu, dibunuh.

Antikristus akan menjadi trans-manusia, manusia super dan hibrida.

Dan 2:43 Seperti tuanku lihat besi bercampur dengan tanah liat, itu berarti: mereka akan bercampur oleh perkawinan, tetapi tidak akan merupakan satu kesatuan, seperti besi tidak dapat bercampur dengan tanah liat.

Sebagai manusia super, ia akan menjadi jenderal besar dalam perang dunia ketiga yang akan memimpin alien menuju kemenangan dalam perang Gog-Magog.

Kemudian dia akan dimahkotai sebagai penguasa atas dunia oleh Paus di Roma.

Paus terakhir adalah nabi palsu yang memberi kuasa kepada antikristus atau binatang buas.

Wah 13: 12,13 Dan seluruh kuasa binatang yang pertama itu dijalankannya di depan matanya. Ia menyebabkan seluruh bumi dan semua penghuninya menyembah binatang pertama, yang luka parahnya telah sembuh. Dan ia mengadakan tanda-tanda yang dahsyat, bahkan ia menurunkan api dari langit ke bumi di depan mata semua orang.

Ketika antikristus berkuasa penuh, ia akan menghancurkan Babel, pelacur itu.

Wah 18: 2,8 Dan ia berseru dengan suara yang kuat, katanya: "Sudah rubuh, sudah rubuh Babel, kota besar itu, dan ia telah menjadi tempat kediaman roh-roh jahat dan tempat bersembunyi semua roh najis dan tempat bersembunyi segala burung yang najis dan yang dibenci. Sebab itu segala malapetakannya akan datang dalam satu hari, yaitu sampar dan perkabungan dan kelaparan; dan ia akan dibakar dengan api, karena Elohim Tuhan, yang menghakimi dia, adalah kuat."

Semua penyembahan palsu akan menjadi milik antikristus.

Bangkit

Gereja yang mulia harus bangkit dan bersinar dan bergerak dalam kuasa Akhir Zaman yang agung.

Tuhan kita, Raja kemuliaan adalah perkasa dalam pertempuran.

Maz 24: 7,8 Angkatlah kepalamu, hai pintu-pintu gerbang, dan terangkatlah kamu, hai pintu-pintu yang berabad-abad, supaya masuk Raja Kemuliaan! "Siapakah itu Raja Kemuliaan?" "TUHAN, jaya dan perkasa, TUHAN, perkasa dalam peperangan!

Kata lain untuk pintu abadi adalah pintu kuno.

Raja kemuliaan adalah Tuhan sepanjang masa.

Kita harus bangkit sebagai gereja Akhir Zaman yang mulia, dengan Raja kemuliaan sebagai komandan, ke dalam pertempuran di Akhir Zaman.

Dia ingin kita menang karena terobosan yang kemudian akan membawa banyak jiwa.

Kuda Hitam

Saya percaya bahwa pada tahun 2008 kuda hitam mulai mengguncang kata dengan awal krisis keuangan global.

Wah 6: 5 Dan ketika Anak Domba itu membuka meterai yang ketiga, aku mendengar makhluk yang ketiga berkata: "Mari!" Dan aku melihat: sesungguhnya, ada seekor kuda hitam dan orang yang menungganginya memegang sebuah timbangan di tangannya.

Hari akan tiba ketika keuangan global akan runtuh.

Maka gereja-gereja dengan tekanan keuangan besar akan runtuh.

Ini juga mengapa kita perlu memiliki rumah kebangunan rohani Akhir Zaman.

Pada masa itu, banyak yang akan diselamatkan.

Tuhan menunjukkan kepada saya bahwa pada masa itu akan ada pertemuan kebangunan rohani yang besar di jalan-jalan dan taman.

Pada hari-hari itu, kuasa Tuhan akan dilepaskan untuk tuaian Hari Terakhir.

Maz 110: 3 Pada hari tentaramu bangsamu merelakan diri untuk maju dengan berhiaskan kekudusan; dari kandungan fajar tampil bagimu keremajaanmu seperti embun.

Dua Saksi dan Tingkat Kemuliaan yang Lebih Tinggi

Di Akhir Zaman, Tuhan akan melepaskan tingkat kemuliaan yang lebih tinggi pada orang-orang kudus akhir zaman -Nya.

Setelah periode Tujuh Tahun Terakhir dimulai, waktu untuk mukjizat yang lebih besar dimulai.

Pada saat itulah laki-laki dan perempuan Tuhan yang agung, dari tubuh Kristus, akan mulai bergerak bersama dengan orang-orang Yahudi Mesianik yang percaya kepada Yahshua. Kehendak akan bergerak dalam kemuliaan, pengurapan dan kuasa Perjanjian Lama dan Baru dicurahkan bersama.

Ini adalah waktu ketika dua saksi akan kembali ke Bumi.

Wahyu 11: 3,5,6 (KJV) Dan aku akan memberikan kuasa kepada dua saksi-Ku, dan mereka akan bernubuat seribu dua ratus tiga puluh hari, mengenakan kain kabung. Dan jika ada orang yang akan menyakiti mereka, api mulailah keluar dari mulut mereka, dan devoureth musuh-musuh mereka: dan jika ada orang yang akan menyakiti mereka, ia harus dengan cara ini dibunuh. Mereka memiliki kuasa untuk menutup sorga, agar tidak turun hujan pada zaman ramalan mereka: dan memiliki kuasa atas air untuk mengubah mereka menjadi darah, dan untuk menghantam bumi dengan segala tulah, sesering yang mereka mau.

Saya percaya bahwa pada saat itu, banyak orang percaya akan mulai berjalan di bawah pengurapan dua saksi.

Tanda-tanda besar dan keajaiban Tuhan akan terlihat.

Pada hari itu ketika dua saksi akan bergerak di Bumi, banyak yang akan diselamatkan ketika tuaian jiwa terakhir dibawa ke dalam kerajaan Tuhan.

Pada saat yang sama, akan ada banyak penganiayaan terhadap orang percaya sejati.

Inilah sebabnya mengapa Tuhan akan membangkitkan rumah-rumah kebangunan rohani Akhir Zaman sebagai perlindungan.

Kemenangan di Akhir

Ketika Anda membaca pasal-pasal terakhir dari kitab Wahyu dalam Alkitab, maka Anda melihat kita, yang bersama Kristus, menang.

Dalam 1000 tahun masa pemerintahan Yesus Kristus di Bumi, Setan akan diikat dan akan ditempatkan di jurang maut.

Wah 20: 2,3 ia menangkap naga, si ular tua itu, yaitu Iblis dan Satan. Dan ia mengikatnya seribu tahun lamanya, lalu melemparkannya ke dalam jurang maut, dan menutup jurang maut itu dan memeteraikannya di atasnya, supaya ia jangan lagi menyesatkan bangsa-bangsa, sebelum berakhir masa seribu tahun itu; kemudian dari pada itu ia akan dilepaskan untuk sedikit waktu lamanya.

Setelah 1000 tahun, ia akan ditipu untuk menipu untuk waktu yang singkat.

Wah 20: 7 Dan ketika masa seribu tahun berakhir, Setan akan dilepaskan dari penjara.

Kemudian Setan akan dilemparkan ke dalam lautan api, yang kita sebut neraka.

Nabi palsu dan Antikristus dilemparkan ke dalam neraka atau lautan api pada kedatangan Kristus yang kedua kali.

Wah 19:20 Maka tertangkaplah binatang itu dan bersama-sama dengan dia nabi palsu, yang telah mengadakan tanda-tanda di depan matanya, dan dengan demikian ia menyesatkan mereka yang telah menerima tanda dari binatang itu dan yang telah menyembah patungnya. Keduanya dilemparkan

hidup-hidup ke dalam lautan api yang menyala-nyala oleh belerang.

Kemudian Bumi baru dan Sorga baru akan datang.

Wah 21: 1 Dan aku melihat langit yang baru dan bumi yang baru, karena langit yang pertama dan bumi yang pertama telah berlalu; dan tidak ada lagi lautan.

Bapa sendiri akan datang untuk hidup dan memerintah di Bumi Baru.

Inilah mengapa kita harus bertumbuh dalam cinta pengantin sekarang, siap untuk pemerintahan 1000 tahun.

❖ Kita juga perlu tumbuh dalam kasih Abba Bapa yang untuk selamanya.

Gal 4: 6 Dan karena kamu adalah anak, maka Tuhan telah menyuruh Roh Anak-Nya ke dalam hati kita, yang berseru: "ya Abba, ya Bapa!"

Buku ini memiliki panggilan yang jelas di dalamnya.
Itu adalah panggilan membangunkan yang kita jalani di Hari-Hari Terakhir.

Gereja yang mulia mulai muncul.

Di Hari-Hari Terakhir, banyak pertemuan-pertemuan gereja yang mulia akan diadakan di rumah-rumah kebangunan rohani Akhir Zaman.

Sudah ada banyak penipuan Zaman Baru yang telah merambah masuk ke gereja-gereja arus utama.

Dalam buku ini, kami memaparkannya dan mengajarkan cara mengatasinya.

Kita dipanggil untuk bangkit dan bersinar dan inilah yang dapat kita pelajari dalam buku ini.

Kemuliaan, kasih, dan kehidupan Tuhan sekarang tersedia untuk kita.

Salib Kristus dan kehidupan dan kuasanya akan menjadi kekuatan di mana gerakan Akhir Zaman akan terjadi.